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Toros n1inosos 
Año tras año queda demos

trado que el interés de los 
alcalainos por los festejos tau
rinos es muy limitado. El 
ayuntamiento de Alcalá, con
suetudinariamente dispuesto 
a gastar los cuartos de los 
contribuyentes en cualquier 
cosa con tal de que sea incon
veniente o por lo menos inne
cesaria, dedicó un solar a 
construir una plaza de toros; 
este solar valdrá hoy unos 500 
millones de pesetas. Por otra 
parte, como este ayuntamien
to es rico en deudas y teme en 
mantenerlas e incrementarlas, 
también aprobó dedicar 234 
millones de pesetas como ayu
da a la construcción de la pla
za de toros. Una vez hecha esa 
inversión cultural -una más 
entre las muchas inversiones 
culturales que el ayuntamiento 
de Alcalá realiza-, tiene que 
aportar también 14 millones 
para las corridas de este 
año ... ¡Pero todo sea por la afi
ción a los toros que hay en 
Alcalá! ¿Afición? ¿Qué afición? 

En Alcalá sólo hay unos cen
tenares de personas dispues
tas a ir a los toros previo pago. 
En la feria taurina de este año 
la empresa ha perdido, según 
sus cálculos, unos treinta 
millones de pesetas, pese a 
estar subvencionada. Y quizá 
el cálculo sobre la marcha de 
esa pérdida no incluya la 
amortización del capital inver
tido en construir la plaza. 

Así, los "alcaldes toreros" 
han perjudicado a 160.000 
alcalaínos indiferentes a "la 
Fiesta" para divertir a l. 000 
una o dos veces al año. 

Ahora, después de la catás
trofe económica y de ver las 
gradas más vacías que llenas .. 
se recuerda que la plaza no es 
sólo para festejos taurinos, 
sino un recinto multiuso que 
albergará otros espectáculos. 
Pero es de temer que los 
espectáculos futuros también 
hayan de ser subvencionados. 
He aquí un negocio consisten
te en dilapidar el dinero de los 
contribuyentes para poder 
continuar dilapidándolo. 

PUERTA de Madrid 

Editorial 

Más sobre las cuentas municipales 
El ayuntamiento de Alcalá no 

está en una situación económi
ca desesperada, pese a estar 
entrampado sin conocimiento y 
a ser uno de los organismos 
públicos que peor pagan a sus 
proveedores. Ambos problemas 
tienen remedios sencillos, que 
serán de primer curso de ama 
de casa cuando la histórica uni
versidad alcalaína recupere del 
pasado los cursos de economía 
y hogar o como se llamaran. 

El ayuntamiento de Alcalá 
tiene recursos humanos bas
tantes para clarificar sus cuen
tas. También podrá conseguir 
crédito barato y suficiente para 
formalizar sus deudas y poner
se contablemente al día. Por ese 
lado, no hay problema. 

Lo que limita la esperanza en 
cuanto al futuro de esta ciudad 
no es su potencia económica, 
sino sus gobiernos municipa
les. Es sorprendente que todos 
ellos, de cualquier pelaje y con
dición, constituyan el peor pro
blema económico de esta ciu
dad, quizá por simple ignoran
cia. Pero la ignorancia, que los 
poderes públicos descartan 
como eximente para el ciudada
no, debe ser entendida como 
agravante para el responsable 
del gobierno. 

Puestos a encontrar discul
pas a la absurda situación eco
nómica a que ha llegado el 
ayuntamiento de Alcalá, discul
pemos a los gobiernos anterio
res: unos eran rojos de salón en 
busca de palacios de invierno 
que asaltar; alguno no era de 
aquí ni de allá, sino todo lo con
trario; otros gobiernos munici
pales han tenido que desenvol
verse en minoría y eso los ha 

llevado a dedicarse más a con
servar el poder que a adminis
trar bien, con la consecuencia 
-dicho sea de paso- de haber 
administrado mal y además 
haber perdido el poder. Pero 
ahora las cosas son distintas. 

En este momento el gobierno 
municipal complutense tiene 
una mayoría cómoda y se 
enfrenta a una oposición que, 
por el momento, parece limitar 
su ejercicio a atacar a Izquierda 
Unida y especialmente a Luis 
Suárez, y esto ni siquiera en su 
ejecutoria actual como gober
nante. 

Basado en su mayoría, el 
gobierno municipal de Alcalá 
puede abordar desde ahora 
mismo un imprescindible pro
ceso de saneamiento financiero 
de modo que pueda encarar el 
último año del siglo XX -que no 
es éste, sino el 2000- con bue
nos propósitos demostrados 
que le permitan llegar al siglo 
XXI y al tercer milenio -es decir, 
al 1 de enero del 2001- con una 
economía saneada sobre la que 
presuponer y desarrollar sus 
ejercicios económicos. 

Hay muchos otros cometidos 
que el gobierno municipal debe 
mejorar en el área económica 
para cumplir debidamente sus 
compromisos con los ciudada
nos. El ayuntamiento es por 
propia naturaleza un prestador 
de servicios que deben ser bien 
prestados en términos econó
micos. Una gestión eficaz no es 
posible si no se optimiza el uso 
de los recursos. Pero no hay 
manera de hablar racionalmen
te de optimización alguna 
mientras el ayuntamiento no 
sanee sus cuentas. 

Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: Tells.: 91889 26 53 

918888589 
Fa1: 91883 45 08 

Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: el Morera, 23 - Torrejón de Ardoz 
D.L.: GU-78-1968 

E-mail: puertam@arrakis.es 

d' 

~ Timor, sin corileo 
Estados Unidos y su OTAN 

no han decidido hasta el mo
mento preparar propagandís
ticamente mil o dos mil bom
bardeos humanitarios sobre 
Indonesia. Consecuentemen
te, los grandes comentaristas 
españoles, sin corifeo que los 
guíe, están muy discretos tras 
los asesinatos en masa en 
Timor. Sólo algunas plumas 
han recordado hasta ahora 
-para comparar ambas situa
ciones- las famosas interven
ciones humanitarias en Serbia 
a bombazo limpio o el goteo de 
muertes y miseria que USA y 
algunos de sus enanitos rifan 
regularmente desde el empíreo 
sobre los iraquíes. 

Y aquí volvemos otra vez 
sobre lo mismo, sobre la gue
rra de los poderosos contra los 
ciudadanos mediante el con
trol de la información, me
diante su manipulación y su 
falseamiento. En el caso de la 
guerra euroamericana contra 
Serbia, más importante estra -
tégicamente que la guerra de 
las bombas contra los serbios 
-y contra los kosovares y con
tra cualquiera que pillaran 
debajo- fue la guerra informa
tiva de los belicosos contra 
sus ciudadanos. Los prepara
dores de guerras, además de 
probar armas fisicas, querían 
saber cosas como qué medios 
hay que utilizar para engañar 
a muchos de sus ciudadanos, 
cuánto tiempo se los puede 
mantener engañados, cómo se 
los puede obligar a comulgar 
con ruedas de molino durante 
ese tiempo para que acepten 
pagar la guerrra y matar y 
morir en ella, cómo convertir 
en irreversible lo que conviene 
a los poderosos sin más des
gaste que -de ser inevitable- el 
reconocimiento compungido 
de un error. Etcétera. 

Estados Unidos y sus secua
ces no parecen hoy interesa
dos en ayudar a los timoranos. 
Tal vez porque no saben cómo 
hacerlo; quizá porque no los 
interesa. O puede que consi
deren muy caro bombardear a 
130 millones de indonesios. 

11 de septiembre de 1999 
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2.000 menos que el pasado curso 

31.000 alumnos regresan a las aulas 
en las dos próximas semanas 
Este año no ha habido problemas de escolartzaciín v los centros de Alcalá todavía llenan plazas 
Todo está listo para que los más de 31.000 alumnos de colegios e institutos de Alcalá 
regresen a las aulas en los próximos días. Los 19.800 escolares de educación infantil, 
educación primaria y primer ciclo de la ESO empezarán las clases el 15 de septiembre. 
Una semana más tarde, el día 22, les llegará el turno a los estudiantes del 2º ciclo de la 
ESO, y el 27 de septiembre, serán los alumnos de Bachillerato LOGSE, COU, ciclos for
mativos, cursos de Garantía Social, FP y Aulas Taller los que inicien el curso. 

Desde la subdirección territo
rial, que desde el mes de julio ya 
no depende del Ministerio de 
Educación y Ciencia sino de la 
Consejería de Educación de la 
CAM, al haberse ultimado el 
proceso de transferencias, se 
destaca del curso 1999 /2000 la 
disminución de 2.000 alumnos 
con respecto al curso pasado. 
Los traslados, la apertura de 
nuevos centros en pueblos que 
hasta ahora escolarizaban a sus 
chavales en Alcalá y especial
mente el descenso de la natali
dad se apuntan como las posi
bles causas de esta reducción en 
el número global de estudiantes. 
Por el contrario, la plantilla de 
profesores de la subdirección, 
compuesta por unos 7.500 pro
fesionales de la educación, 
aumentará en casi un centenar 
para Alcalá en este curso. 

Este es uno de los factores que 
impulsará, según García
Patrón, la calidad de la enseñan
za, puesto que permitirá desdo
bles en determinadas enseñan
zas y por tanto que el alumno 
aproveche más el tiempo que 
pase en el centro. 

Otro factor de calidad son las 
ratios, que están en 20 alumnos 
para las aulas de menos de 3 
años y en 25 alumnos para las 
aulas a partir de 4 años. "Estas 
ratios tan bajas son buenas por
que favorecen tanto al alumnado 
como al profesorado y mi idea es 
que no aumenten sino incluso 
dejarlas más bajas, siempre que 
estén en unos limites normales, 
para que se pueda disfrutar del 
aumento del profesorado". 

Además de menos alumnos 
por aula y más profesores y 
dotación, la subdirectora confia 
en los 'Planes de Mejora de los 
Centros' para que contribuyan a 
mejorar la enseñanza pública y 
que consisten en que cada cen
tro selecciona un tema determi
nado sobre el que quiere mejorar 
-puntualidad, medios audiovi
suales o informáticos .. . -y elabo
ra un plan que desarrolla 
durante ese curso y los sucesi
vos con la ayuda económica de 
la comunidad. "Esta es otra 
medida de calidad: ver donde 
están las pegas del centro y 
solucionarlas, porque si tene
mos los recursos adecuados casi 
siempre tienen solución". 

María José García-Patrón, responsable de la Subdirec~ión 
Territorial Madrid-Este considera que la calidad de la enseñanza 

en Alcalá es en estos momentos muy buena. 

María José García-Patrón ase
guró que el nivel de calidad en la 
enseñanza era en estos momen
tos muy bueno en Alcalá, desta
cando el "buen profesorado, 
muy motivado y con muchas 
ganas de hacer cosas", además 
de la "preocupación de los 
padres" por todo lo relativo a la 
educación de sus hijos. 

Hay vacantes 
en casi 
todos los centros 
Para el curso 1999/2000 no 

ha habido ningún problema de 
escolarización. De hecho, la 
subdirectora territorial de la 
zona Madrid-Este, María José 
García-Patrón, aseguró que 
todos los niños y jóvenes alcala
ínos de entre 3 y 16 años -perio
do en el que la enseñanza es 
obligatoria por ley- estaban 
escolarizados. Incluso existen 
todavia vacantes en la mayoría 
de los centros, por lo que si 
cualquier alumno solicitara aho
ra una plaza no tendría dificul
tades para conseguirla. 

También hay vacantes en los 
ciclos formativos de grado medio 
(39) y superior (472), pudiéndo
se realizar la preinscripción has
ta el 10 de septiembre. Todos los 
interesados pueden dirigirse a 
los centros en los que se ofertan 
estos ciclos -IES Alonso de Ave
llaneda, Antonio Machado, 

Complu tense, Mateo Alemán y 
Escuela de Hostelería- o a la 
Unidad de Programas de la sub
dirección territorial para solici
tar información. "Las enseñan
zas de FP tienen una salida bue
nísima en el mundo laboral y no 
se conocen demasiado. Para las 
de grado superior se necesita 
haber superado el COU o el 
bachillerato WGSE por lo que el 
alumnado tiene un nivel de pre
paración muy alto. La teoría se 
alterna con prácticas en empre
sas de entre 400 y 800 horas, 
que son obligatorias, lo que les 
prepara de forma excelente. Hay 
muchas vacantes y es una pena 
que no se aprovechen, a lo mejor 
por desconocimiento o por la 
idea de que es mejor la Universi
dad. Simplemente son cosas dis
tintas. Ahora hay vacantes pero 
si hiciera falta estamos dispues
tos a abrir las plazas que sean 
necesarias". 

Aplicación 
de la LOGSE 
Este año entra en funciona

miento 4° de la ESO, haciendo 
una realidad el que los chavales 
tengan que estar obligatoria
mente en los centros educativos 
hasta los 16 años. Para María 
José García-Patrón esto "favore
ce al alumnado, porque mien
tras están cursando enseñanzas 
no están en la calle o en otras 

PUERTA de Madrid 



tareas que no son propias de su 
edad". Las dificultades que en 
principio parecía que podrían 
plantearse en los centros no se 
han dado y los resultados en 
general están siendo buenos, así 
como los del bachillerato WG
SE, también ya funcionando. "El 
balance es positivo. Es verdad 
que llevamos pocos años y 
habría que dar algún retoque, 
sobre todo en el tema de los 
alumnos de secundaria que se 
descuelgan del sistema educati
vo ordinario. Estamos trabajan
do en Garantía Social y cada vez 
estamos abriendo más grupos 
para que estos chicos, que no 
quieren seguir estudiando y no 
tienen una oferta de empleo, 
sigan incorporados al sistema 
educativo. Es fundamental". 

El primer ciclo de la ESO, los 
cursos 1 º y 2º (antiguos 7° y 8º 
de EGB), seguirán este curso 
impartiéndose en los colegios, 
pero en dos años se trasvasarán 
a los institutos. "Es el reto más 
importante que nos queda por 
acometer y hay que hacerlo con 
cierta urgencia. Para el curso 
que viene quizás sea precipitado 
pero para el otro seguro que está 
en funcionamiento. Como los 
colegios se quedarán con 
muchas aulas libres y los insti
tutos necesitarán más espacios, 
tendremos que hacer ajustes". 

1.000 millones de 
pesetas en 
inversiones 
para 1999 
Aparte de las becas ordina

rias, la consejería de la CAM ha 
realizado para este nuevo curso 
una convocatoria gracias a la 
que los centros recibirán lotes 
de libros de texto y material 
didáctico. En concreto, a Alcalá 
llegarán 1.048 lotes de libros de 
segundo ciclo de infantil y pri
maria (valorados en 12.000 
pesetas cada uno de ellos) y 549 
lotes de secundaria (valorados 
en 18.000 pesetas cada uno) 
para que los centros puedan dis
poner del material para los 
alumnos que por un motivo u 
otro no puedan adquirir los 
libros o quieran consultarlos en 
los colegios o institutos. Esto 
responde en parte a la petición 
de gratuidad de los libros de tex
tos que desde diversas aso
ciaciones de padres se reclama 
desde hace tiempo. Según Gar
cía-Patrón "la gratuidad total 
por ahora es dificil. Hay familias 
que quizás no la necesitarian, 
así que quizás habría que bus
car alguna fórmula diferente". 

En el capítulo de obras e 
inversiones, la subdirección 
cuenta con un presupuesto de 
1.000 millones de pesetas para 
ejecutar antes del 31 de diciem
bre de este año. La infraestruc
tura más importante, cifrada en 
unos 300 millones, es sin duda 
el nuevo colegio de Espartales, 
que contará con 6 unidades de 

PUERTA de Madrid 

En este solar han comenzado las obras del nuevo colegio de Espar-
tales cuya inauguración está prevista para septiembre del 2000. 

infantil y 12 de primaria, y do para septiembre del 2000. 
comedor. Las obras ya han Más adelante se estudiará la 
comenzado y está previsto que el necesidad de construir también 
colegio esté terminado y equipa- un instituto, viendo la evolución 

de la población. ''Ya hemos bara
jado la posibilidad de, en un 
futuro no muy lejano, hacer un 
instituto en Espartales. Todo 
dependerá de los alumnos que 
haya". 

El capítulo de construcciones 
se acaba con el colegio de Espar
tales, ya que según la subdirec
tora "por ahora no hacen falta 
más en Alcalá". El resto del pre
supuesto se va en obras de 
mejoras de los centros ya exis
tentes, reparaciones varias, pin
tura o reposición de mobiliario y 
equipamiento. 

Las competencias en materia 
de escuelas infantiles todavia no 
están en manos de la subdirec
ción, aunque según adelantó 
Maria José García-Patrón, la 
consejería de Educación de la 
CAM tenía previsto en breve 
dotar a la ciudad complutense 
de una nueva escuela infantil. 
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• MENú DEGUSTACION: 
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NUESTRAS TJPICAS 
TAPAS DE SIEMPRE 

RESERVAS: Tlf. : 91 880 08 88 

MESÓN EL FORO 
c/ Gallo, 10 

ALCAI.A DE HENARES 

Comienza la temporada 

de nuestro GRAN COCIDO 

MADR.ll.EÑO Y 

PLATOS DE "CUCHARA" 
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HACIENDO 
NÚMEROS 
Insistiendo en mi comen

tario de la semana pasada 
acerca de las actuaciones 
musicales de la feria, me van 
a permitir que haga unos 
cuantos números utilizando 
los datos publicados en este 
mismo semanario. La actua
ción de El Consorcio que 
tuvo lugar en la plaza de 
Cervantes costó al ayunta
miento tres millones y medio 
de pesetas y contó con vein
te mil espectadores; es decir, 
salió a 175 pesetas por per
sona. 

Serrat cobró ocho millones 
por su espectáculo en el 
palacio arzobispal , y a él 
asistieron dos mil personas 
que pagaron dos mil pesetas 
por la entrada; total, cuatro 
millones de recaudación y 
otros cuatro de déficit a 
enjugar por las arcas muni
cipales o, si lo prefieren, 
todos nosotros subvenciona
mos a cada uno de los asis
tentes a su recital con dos 
mil pesetas por cabeza. 

La comparación de ambas 
cifras habla por s í sola, pero 
además hay que tener en 
cuenta una cosa: Mientras 
que las actuaciones de la 
plaza de Cervantes son de 
libre acceso, las del palacio 
arzobispal tienen lugar en 
un recinto cerrado al que se 
accede previo pago de una 
entrada. Y voy a repetirlo: 
Puede estar bien que el 
ayuntamiento proporcione 
espectáculos gratuitos a 
todos los ciudadanos que lo 
deseen, pero lo que no es de 
recibo es que se subvencione 
con una sola peseta a una 
iniciativa que, se supone, es 
privada. Si un promotor de 
espectáculos desea organi
zar actuaciones me parece 
estupendo, pero que lo haga 
con sus cuartos y no con los 
del contribuyente. Y si el 
ayuntamiento desea regalar 
una o varias actuaciones 
musicales a la ciudad, al 
igual que lo hace con los fue
gos artificiales o el Don Juan 
Tenorio, pues también estu
pendo ... Pero en la vía públi
ca y sin ningún tipo de en
trada. Y el que quiera ir a las 
actuaciones del palacio arzo
bispal, que pague íntegra
mente el costo de las mis
mas. 

LAS VACACIONES DE 
LOS CONCEJALES 
Me refiero, claro está, a las 

que les pagamos todos los 
ciudadanos con la excusa de 
realizar viajes instituciona-

t t de septiembre de t999 

Gacetillas complutenses 
les. Hace un par de sema
nas, leíamos en este sema
nario que ya tienen previsto 
su calendario: A Cuba (¡có
mo no, dado su pedigree po
liticol), a Méjico y a Venezue
la... Casi nada, teniendo en 
cuenta que no lo van a pagar 
de su bolsillo sino, como 
siempre, de los nuestros. 

Si no fuera porque ya estoy 
más que acostumbrado y 
resignado, diría que resulta 
irónico. El ayuntamiento se 
encuentra entrampado has
ta las pestañas y debe ni se 
sabe cuánto a multitud de 
acreedores que no saben 
cuándo van a poder cobrar 
o, ni siquiera, si van a poder 
hacerlo... Pero nuestros se
ñores concejales siempre 
encuentran la forma de re
bañar de entre las telarañas 
de los caudales municipales 
para subirse el sueldo un 
19% apenas habían aterriza
do siquiera, o para organi
zarse viajes a América a cos
ta del erario público. Es muy 
posible que el dinero que 
cuestan a la ciudad nuestros 
ediles no hubiera supuesto 
ninguna solución al espan
toso déficit municipal de 
haberse dado el improbable 
caso de que hubieran renun
ciado a estas prebendas, 
pero ciertamente la imagen 
que dan ante los ciudadanos 
no se puede decir que sea la 
de dar ejemplo... Ejemplo 
positivo, se entiende. 

Y en cuanto a la también 
reciente -aunque menos, 
que con esto de las vacacio
nes se me ha acumulado 
cierto retraso- afirmación de 
Manuel Peinado acerca de 
que responderían política -
mente quienes votaron en 
contra del aparcamiento de 
la calle Corinto... Pues no, 
de políticamente nada. Lo 
que tienen que asumir es su 
responsabilidad civil en los 
extremos que marquen las 
resoluciones legales, como 
cualquier hijo de vecino que 
incurra en un perjuicio eco
nómico a terceros. Y si hay 
una indemnización por me
dio, lo que no se puede 
admitir es que sea la ciudad 
quien la asuma, puesto que 
la responsabilidad fue de 
unas personas con nombres 
y apellidos. Así de claro. 

EL MONUMENTO 
ALA PESETA 
Leí la semana pasada una 

carta firmada por Santiago 
Poveda en la que este alca-

laíno hacía una propuesta 
que a mí me parece suma
mente original, simpática e 
interesante: La erección en 
Alcalá de un monumento a 
la peseta, nuestra entraña
ble moneda que dentro de 
muy poco va a desaparecer 
sustituida por el euro. 

Argumenta el señor Pove
da que hay que aprovechar 
el hecho de que esta iniciati
va haya sido, hasta donde se 
sabe, única, y yo añadiría 
además que se podría inten
tar que fuera financiada por 
la Fábrica Nacional de 
Moneda y Timbre, por la 
Unión Europea, por cual
quier otro organismo ... ¡Qué 
se yo! El caso es que, si se 
supieran mover conve
nientemente los hilos, puede 
incluso que pudiera resul
tarle gratis a la ciudad. 

En cuanto al lugar más 
idóneo para su ubicación ... 
Bien, yo personalmente 
votaría por un barrio nuevo 
(éstos están por lo general 
muy escasos de monumen
tos) y, a ser posible, en una 
confluencia importante, 
aprovechando quizá alguna 
de las numerosas rotondas 
(y en esto coincido también 
con el promotor de la idea) 
que se han construido en 
estos últimos años. 

Por cierto, ya que habla
mos de monumentos: La 
estatua del arzobispo Carri
llo, además de pintarrajea
da, sigue carente de báculo 
desde hace ya muchos años, 
y al ángel de la fuente de 
San Isidro le doblaron los 
gamberros, hace también 
bastante tiempo, las barras 
que forman su cabellera, 
dándole un aspecto punkie 
que puede ser original, pero 
que está completamente de 
más. A ver si tenemos suerte 
y a Ja tradicional desidia 
municipal, que no entiende 
por cierto ni de equipos de 
gobierno ni de siglas políti
cas, le da un poco -sólo un 
poco- de vergüenza y solu
ciona de una vez por todas 
estos problemas. 

EL PUENTE 
DEL CAMARMILLA 
Me refiero, en concreto, al 

que salva a este arroyo junto 
a las tapias del cementerio. 
Volvía yo hace unos días de 
Madrid, ya de noche, y al 
entrar por alli observé cómo 
un vehiculo -no pude apre
ciar si un coche o una furgo-

neta- se había salido en la 
curva precipitándose al cau
ce del arroyo, lo que al pare
cer es un hecho bastante 
frecuente a juzgar por los 
reportajes de este semanario 
y a juzgar también por el 
estado en el que se encuen
tran las barandillas del 
puente. 

Y es que, se mire como se 
mire, se trata de un punto 
bastante peligroso. Para 
empezar, tanto si se baja del 
paso elevado sobre la vía 
como si se hace desde la 
antigua carretera de Ajalvir, 
para entrar en el puente es 
preciso describir una curva 
bastante cerrada, cosa que 
se hubiera evitado si al 
construirse éste se le hubie
ra orientado en otro ángulo 
más adecuado. 

Por supuesto que la única 
solución sería derribarlo y 
construir uno nuevo, pero 
independientemente de ello 
existe otro problema mucho 
más fácil y barato de solu
cionar: La ausencia total y 
absoluta de alumbrado, que 
contrasta vivamente con el 
elevado número de farolas 
que se alzan en el vecino 
puente de la vía. Evidente
mente, y aunque no se toca
ra el puente del Camarmilla, 
no estaría de más que el 
ayuntamiento instalara 
unas farolas tanto en la cur
va del puente como en la 
subida hasta la carretera de 
Ajalvir, que por cierto tam
bién está como una boca de 
lobo. 

LOS CIPRESES 
DEL CEMENTERIO 
Y ya que estamos por la 

zona, vuelvo a insistir en el 
tema. Hace unos días visité 
el cementerio antiguo y pude 
comprobar que la parte nue
va del mismo es un auténti
co horno... Porque el ayun
tamiento no se ha molestado 
en plantar un solo ciprés en 
él. En contraste, la parte 
antigua del mismo está 
mucho más fresca. Claro 
está que al nuevo concejal 
de Medio Ambiente no le va a 
faltar tarea, ni aquí ni en 
otros muchos lugares de 
Alcalá, si es que verdadera
mente desea hacer bien las 
cosas, lo cual por cierto no 
ha ocurrido con absoluta
mente ninguno de sus ante
cesores en el cargo desde 
hace no sé cuántos -pero 
desde luego muchos- años. 

José Carlos 
CANALDA 

PUERTA de Madrid 



Días pasados se hizo públi
ca una sentencia de un Tribu -
nal parisino por el que se exo
neraba de responsabilidad a 
los periodistas y fotógrafos 
que aquella noche de finales 
de agosto de hace dos años 
persiguieron por las calles de 
Paris a la princesa Diana y a 
su amante, o lo que fuera, del 
momento, el hijo de un árabe 
propietario de los Almacenes 
Harrows, algo así como un 
Corte Inglés londinense. Y 
obséxvese que he escrito ára
be y no se me ha ocurrido 
poner moro, que árabes son 
los de Marbella, los ricos y 
los grandes traficantes en 
variados géneros o así, en 
tanto que moros son los de 
las pateras, los explotados en 
Almería y otros lugares y gen
tecillas similares. Pero, a lo 
qu e íbamos, se ha dictado 
sentencia por un Tribunal 
parisino y se ha eximido de 
responsabilidad a un grupo 
de profesionales que busca
ban fotos sensacionalistas 
para venderlas al mejor pos
tor, y a los que se les respon
sabilizaba del morrón que se 
pegaron en el Puente del 
Alma, y que les costó la vida, 
junto al borracho condu ctor 
del Mercedes. A mi no me 
gusta esa profesión, pero 
mientras esas mamarracha
das se paguen como se 
pagan, hacen pero que muy 
bien. 

En todas partes cuecen 
habas y en todas las monar
quías de todas las épocas han 
existido siempre escándalos 
de todo tipo, incluidos los 
sexuales, que o se arreglaban 
a veces por las malas o se 
ocultaban. Eso en otros tiem
pos. No entiendo por qué 
ahora y aquí haya quien se 
escandalice con las andanzas 
sexuales, múltiples y conoci
das, de nuestra reina la Isabel 
11 o allá en las Rusias de la 
emperatriz conocida como 
Catalina II. Y si in illo tem
pore todo aquello se conocía, 
corria por los mentideros y 
hasta en coplas se populari
zaban tales malandanzas, 
¿qué vamos a pedirle a nues
tros tiempos con radios, tele
visiones, internets y E-Mails, 

las confidencias de Don Miguel 

Un bienio, ya, 
Lady Di • 

Sin 
Uno es poco aficionado a escribir sobre esas cuestiones del bajo 
vientre que tanto hacen vender a revistas especializadas o tan
to beneficio en costes de la propaganda consiguen en esos pro
gramas, tipo Tómbola, en los que televisiones con amplia capa
cidad de producir pérdidas a costa del contribuyente salvan 
parte de las mismas pagando importantes cantidades a fula
nas y fulanos muy escasos de ética o en declive, que son lite
ralmente despellejados a cambio de los emolumentos percibi
dos, lo que se les recuerda continuamente por alguno de los bui
trescos pseudoperiodistas que ejercen allá sus funciones. Uno 
no es amigo de entrar en tales materias. Pero a veces uno entra 
al trapo en cosas a las que no debiera entrar. Por ejemplo. 

que hacen conocidas las noti
cias casi casi al tiempo de 
producirse ? ¿ Quién no cono
ce las correrías sexualonas de 
las egregias princesas mone
gascas? Por todo ello nunca 
comprendí que a la reinona 
de los ingleses, esa señora 
siempre unida a un sombrero 
y un bolsito haciendo horripi
lante juego, se le escapara 
aquello del annus horribilis, 
eso sí, en latín como hablaba 
Tierno Galván con el Papa 
peripatético. Para que veas ... 

Y todo lo del annus horribi
lis venía, que también tiene 
su gracia, por la ligazón de las 
faenas que por aquel enton
ces acontecían en sus brumo
sos reinos: que si la hermana 
de la reina no había por don
de cogerla, que si a la cuasi
centenaria hasta le iba la 
ginebra, que si Ana, la hija, 
reñía con su legítimo y se iba 
a buscarse la vida por su 
cuenta, que si la nuera peli
rroja salía hecha un pendón 
verbenero, cosa que en todo 
el mundo ibicenco conocían 
los veraneantes desde antes 
de su real matrimonio, o que 
el principe heredero, nada 
menos que el principe herede
ro, se acostaba con una vieja 
conocida -yo añadiría vieja 
conocida y fea de dar susto
en tanto que la princesa here
dera se metía en la cama a su 
vez y por venganza, con otro 

conocido y cosas por el estilo. 
Vamos, que a nadie se le 
hacía de nuevo que el estilo 
de vida del heredero de la 
Corona, o sea Carlos el Ore
jas, y su señora esposa, o sea 
la tal Lady Di, no llevaban 
una vida de lo más aconseja
ble para que el día de mañana 
se fueran a convertir en eso 
que ellos llaman su graciosa 
majestad. Con tanto pendo
neo no iban a llegar ni a 
honorables. 

Y puestas así las cosas, el 
heredero, pirriadito por la fea 
aquella, que además estaba 
casada y tenía hijos , y la futu
ra reina consorte transida 
por el dolor, la anorexia y la 
vida disipada, llegaron al úni
co final posible, pese a eso 
que dicen de los flemáticos 
ingleses: cada uno a su aire. 
Y en esas de a su aire cada 
uno estábamos, o sea la tal 
Lay Di en pleno y total ena
moriscamiento del rico ára
be, con lo que la futura reina 
o en otro caso la madre del 
futuro rey podría casarse con 
el rico heredero mahometa
no, del que podría tener 
hijos, morenos, moroárabes y 
además hermanos de madre 
del Rey de todo el Imperio 
Inglés, de la Commonwealth 
esa, mientras el futuro Rey se 
liaba sin disimulos con el feto 
ese de la Camila. Lo que se le 
venía encima a los de la Uní-

ted Kingdom no era nada 
más aún teniendo en cue .......,-=....,,. 
que el Rey inglés además de 
Rey es al tiempo el papa de su 
Iglesia Anglicana. Kafkiano. 

Nada puede extrañar que 
más de uno pensara que todo 
había sido obra de esos servi
cios secretos que tienen todos 
los países para librarse por la 
vía de la casualidad o del 
accidente de estos complejos 
problemas. La explicación, 
sin embargo, era mucho más 
pedrestre: aposentados en el 
Hotel Ritz de Paris para pasar 
la noche alegremente enca
mados la tal Lady Di y el tal 
Dodi no sé qué, por esos 
caprichos que tienen los 
ricos, más les apeteció echar 
el polvete en el apartamento 
del Dodi que quedarse en el 
hotel. Y al reclamar un con
ductor para su Mercedes, 
sólo encontraron a un fulano 
medicado y borracho. Acosa
dos , como era de recibo, por 
los periodistas de estas cosas, 
los llamados paparazzis, sólo 
se les ocurrió pedirle prisas al 
desvaído conductor, prisas 
que acabaron contra la 
columna parisina, más dura 
en su resistencia que la carro
cería del cochazo. La tranqui
lidad volvió a la señora del 
annus horribilis, los proble
mas, o al menos alguno de 
ellos, se solventaron con la 
misma rapidez que llevaba el 
Mercedes por las calles parisi
nas aquel día de finales de 
agosto de hace dos años, y el 
halo del martirio, para algu
nos forofos , santidad incluso , 
unidos al pase a la inmortali
dad de la Lady dieron su ini
cio, hasta con rápidas pers
pectivas por parte de la fami
lia de la mártir de formidables 
ganancias en el cercano futu
ro; y en libras, que no es 
mala divisa. 

Sin humor negro, que cons
te , y hasta sin mala inten
ción, yo he oído a más de uno 
decir eso de Dios, o tal vez 
Alá en este concreto caso , 
escribe recto con renglones 
torcidos. Me limito a trans
cribir. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

BAILES DE SAlON 
CURSO 99-2000 (OCTUBRE A JUNIO) 

Abieno 
Grandes Especialidades 

plazo de matrícula 
A PARTIR DEL 1 DE SEPTIEMBRE 

INSCRIPCIONES, MARTES 
A VIERNES DE 20 A 22 HORAS 

Para más infonnación: personalmente en Sala de Fiestas Nido 
TE ENSEÑAREMOS 

10 BAILES DIFERENTES 

RESERVAS: Tils.: 9188215 91 • 91882 44 51 

t t de septiembre de t 999 

• Parrilladas de Marisco 
• Cordero Lechal Asado 
•Rabo de Toro Estofado 
• Pescados al Horno y a la Sal 

PUERTA de Madrid 



Terminan 
de arreglarlo v 
vuelven a abrir zanias 

los vecinos, irritados 
por las interminables 
obrasen la 
calle Río Tormes 

Primero fueron las obras de 
la Ronda de la Pescadería, 
unas obras que se han pro
longado por espacio de casi 
diez meses ante la desespera -
ción de los vecinos y usuarios 
de la misma y de las calles 
cercanas. Entonces se apro
vechó para urbanizar la parte 
de la calle Río Tormes que 
carecía de aceras y urbarniza
ción, concretamente el flanco 
más cercano a las antiguas 
instalaciones del depósito de 
Sementales. La acometida de 
las obras comenzó en la con
fluencia de la ronda de la Pes
cadería y llegaron hasta la 
cónfluencia con la calle Río 
Cañamares, un trozo que por 
fin se vio urbanizado. 

La desesperación de los 
vecinos, algunos de los cuales 
entraron en contacto con 
PUERTA DE MADRID, llegó 
cuando vieron en esa calle la 
imagen ya habitual en 
muchos puntos de la ciudad: 
las excavadoras abrieron una 
gran zanja en la parte que 
poco antes se había hecho 
nueva. Llegaron más moles
tias para los vecinos y usua-

ríos y, sobre todo, la sensa
ción ya demasiado habitual 
de que el ayuntamiento dila
pida el dinero en obras inúti
les por culpa de la falta de 
coordinación entre las empre
sas de servicios. 

Y algo que también ha 
influido: en la calle Río Tor-

..A -·r. . •' . 

• J.· 

mes fue donde los bomberos 
tuvieron que actuar por los 
incidentes de los fuegos artifi
ciales. Evidentemente, los 
bomberos no tuvieron un 
acceso fácil no sólo por los 
coches aparcados, sino tam
bién por culpa de unas obras 
que dificultaron esos accesos. 

---.....--

,. .· 

1 Tratamientos Termales 1 

Gracias al AGUA TERMAL de la GROTTA GIUSTI 
rica en oligoelementos y minerales, podemos disfrutar de los beneficios 
del balneario (fango y baños termales) en la ciudad: La Balneoterapia. 

Los tratamientos que se realizan son ideales para: 

• Desintoxicar el organismo y aportar al mismo los minerales 
y oligoelementos tan carentes hoy en día 

• Equilibrar la energía corporal perdida. • Tratamientos antiestrés. 
• Rehabilitación fracturas y traumas. 
• Eliminación de líquidos y toxinas y su consiguiente pérdida de peso 

(el agua termal de la GROTTA GIUSTTI es muy diurética). 
• Favorecer los tratamientos de adelgazamiento y anticelulíticos. 

El Balneario en la Ciudad ahora a su alcance en 

Clínica San Nicolás 
Avda. Gua.dala.jara, 3 4 - Tel:f.: 9 1 889 20 4 5 

tt de septiembre de t 999 

Inventario 
de chapuzas 

Más 
de lo mismo 

Hay historias que, por 
repetidas año más año, 
pueden acab ar resul
tando pesadas, pero 
¿qué quieren que les 
digamos? P or mucho 
que procuremos no 
repetirnos, no nos que
da otro remedio, a ver 
si, aunque sea por abu
rrimiento, se consigue 
algo . .. 

Fíjense en la fotogra
fia, que parece repetida 
de la de los años ante
riores: Cuando los res
ponsables de la instala
ción del alumbrado fes
tivo llegan a la calle de 
Libreros, y más concre
tamente a la altura de 
Cajamadrid, no se cor
tan un pelo y plantan 
una pértiga en el alcor
que atándola además al 
tronco del árbol. No 
hace falta ser un exper
to en jardinería para 
suponer que esta inicia
tiva no debe d e ser pre
cisamente beneficiosa 
para el árbol, sino más 
bien lo contrario . .. 

Y esto, insistimos, se 
repite año tras año sin 
que nadie lo impida, con 
el agravante de que el 
dichoso poste se suele 
tirar allí varios meses 
antes de que se les ocu
rra quitarlo; y hasta el 
año que viene, que son 
dos días. 

PUERTA de Madrid 



Aclaro v pregunto 
Estimado Sr. López: Lo pri

mero le agradezco a usted y a 
sus cuatro firmantes la moles
tia de leer mi opinión publica
da en el nº 1.632 , como el que 
coincidan en casi su totalidad 
del contenido en el escrito. 

Miren ustedes, "TAL" cuento 
como dicen que me han conta
do sobre el trato especial y del 
referéndum que parece ser que 
no han consultado con uste
des,_ dejó de ser un cuento y 
paso a ser una realidad cuan
do por una cadena local de 
radio dijo la mencionada con
cejala de mi opinión anterior 
que la verbena no se celebraba 
por acuerdo de los vecinos del 
distrito centro y el ayunta
miento, así que SÍ le confirmo 
que el "rumor" ha salido de las 
cuatro paredes de la casa con
sistorial. Es cierto que esto ya 
no me huele a cuento "chino". 

Si ustedes han leído deteni
daI:?ente lo de distrito "joya" 
veran que no es una palabra 
que me he permitido dar a su 
distrito. sino que la he tomado 
de las declaraciones de la 
anterior concejala citada. Pero, 
díganme ustedes, por favor: 
¿En qué distrito se realizó el 
montaje de fuegos cuando 
Alcalá fue nombrada patrimo
nio? ¿En qué plazas ha actua
do la banda de música de la 
Brigada Paracaidista? ¿Por 
qué zona desfilaron el último 
sábado de ferias? ¿Dónde se 
concentran los concursos que 
se han hecho estas pasadas 
ferias (Ajedrez. mus. etc. ,)? 
¿Dónde ponen los mercados 
artesanales y las casetas de las 
ferias de libros? ¿Dónde se 
está empleando más gasto 
público (de todos) para recupe-

D11ini6n 

rar edificios antiguos y más de 
una biblioteca? Que es de 
pena que sólo haya bibliotecas 
dignas en su distrito, pues 
debe ser que en los demás dis
tritos no sabemos leer. ¿Dónde 
se exponen exposiciones diver
sas de cuadros y de otras artes 
durante todo el año? ¿Dónde 
han actuado los cantantes de 
renombre? Etc. ¿Qué pasa, es 
que no hay más distritos en 
Alcalá? Los invíto a que com
paren la oferta cultural de su 
distrito con la oferta del mío 
que es el siete, y luego m~ 
dicen qué les parece. Eso por 
no hablar de aceras, jardines, 
vehículos que no dejan las 24 
horas de circular, etc. 

Me h ablan ustedes de la 
"Zona". Miren, la llamada 
"Zona" no es todo el distrito. 
Esa "zona" transcurre por la 
calle Empecinado, Vaqueras y 
algunas más que ruego me 
perdonen por no recordar su 
nombre. Es c~erto que es un 
problema. ¡Es un gran proble
ma! Pero les víene a ustedes de 
años. Creo que lo que deben 
hacer es movílizarse todos 
ustedes en el ayuntamiento 
exigiendo una solución y no 
quejarse indivídualmente y ya 
está. Cuando uno está enfer
mo debe ir al médico y no que
darse en casa con la enferme
dad. Imiten a nuestros vecinos 
de Espartales. Si necesitan mi 
colaboración, desde aquí la 
brindo. 

Bueno, Sr. López, esto no es 
nada más que intentar acla
rarles a ustedes ese "cuento" 
que me habían contado. Reci
ban ustedes y sus vecinos del 
distrito uno mis más respetuo
sos y cordiales saludos. 

Luis Manuel 
COBEÑA MAYORAL 

.. los Abeiorros" 
responden a .. El Juglar'' 

Sr. Director: 
Con propósito de poder 

defendernos de algunas acu
saciones vertidas contra noso
tros, la peña "Los Abejorros", 
por parte de algunos miembros 
de la peña "El Juglar", les que
remos aclarar que faltan a la 
verdad cuando dicen que les 
quitamos el local, ya que noso
tros lo alquilamos en mayo, y 
por supuesto no tenemos por 
qué saber si alguien lo quiere o 
no. Que faltan a la verdad 
cuando con tan mala intención 
nos acusan. de hacer de nues
tras fiestas un negocio, que a 
nosotros, sin ningún tipo de 
ayuda y habiendo colaborado 
en los festejos con el concurso 
de comilones de flanes , las 
migas, la sangría, etc., ... nos 
ha costado a cada peñista un 
buen dinero y muchas ilusio
nes el prepararlo. Que saben 
que con respecto a nuestro 
traje. la peña "Los Vikingos" 
conocen que fue sin intención 
la coincidencia del color, com
prometiéndonos a cambiarlo 
para el año que víene. Asimis
mo. queremos que hagan el 
favor de respetarnos y no com
pararnos con una enfermedad 
tan dolorosa como con la que 
nos comparan, y decirles que 
todos los animales merecen 
nuestro respeto, pero nosotros 
somos personas puesto que 
razonamos. 

Sin querer seguir dando 
bombo a esta hístoria, quere
mos despedirnos. haciendo 
constar nuestra indignación 
por este recibimiento en nues
tras fiestas por parte de alguna 
peña que dedica sus esfuerzos 
en tratar de desacreditarnos 

-l:t.!,\/3 
en vez de utilizarlos en a a 
jar a fondo porque esto mejore. 

Esther DÍAZ CHAMORRO 
Presidenta de la peña 

"Los Abejorros" 

Carta al alcalde 
de Humanes 

Los vecinos/as de Alcalá de 
Henares y su comarca quere
mos que recibáis nuestra soli
dad y apoyo a todos los muni
cipios afectados y en especial 
el vuestro junto con el barrio 
de Cerezo, por el trazado de la 
~~a de 132 KV de los parques 
eolicos de Sierra de Pela a ST 
Guadalajara, ST Campisábalos 
y ST Hijes. Entendemos que el 
impacto medioambiental que 
provoca es innecesario, exage
rado y potencialmente dañino 
con la salud y el medio 
ambiente y mostramos nues
tro total rechazo. Teniendo en 
cuenta todo tipo de alegacio
nes al tema (impacto zonas de 
baño río Sorbe y Henares, ries
gos de electrocución de aves en 
grave peligro de extinción, 
impacto vísual a unas zonas 
especialmente ya degradadas 
por el desdoblamiento de Man
comunidad de aguas del Sor
be, y un largo etc) . Además 
queremos trasmitiros que 
estamos plenamente convenci
dos de que también se pone en 
peligro a las personas cuyas 
vívíendas estén cerca del tra -
zado porque serán expuestas a 
los campos electromagnéticos, 
otra forma nueva de contami
nación ambiental. 

Aprovechamos la ocasión y le 
saludamos atentamente. 

Aida D~TAS (presidente) 
Juan M. ROMAN (vicepresidente) 

Federación Comarcal AA. W 

l lOITroaT i busc~ ~n colegio para sus hijos, acertar 
es la unica palabra que usted quiere oir 

. El Colegio Montfort desarrolla un proyecto educativo de formación 
integral que alcanza el nivel ~ás elevado de excelencia académica. 

Desde los dos anos hasta la universidad. 

• Educación bilingüe en inglés. 
• Tres idiomas en todas las enseñanzas. 
• Niveles de inglés válidos 

por la Universidad de Londres. 
• Programas para la mejora 

de la inteligencia. 
• Cibercolegio: 
• Informática desde educación infantil. 
• Escuelas de música y danza. 
• Quince escuelas deportivas. ·T RANSPORTE ESCOLAR 

Tel.: 91 886 70 65* Fax: 91 886 72 25 • 28890 LOECHES MADRID 
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Una vez terminadas las 
ferias de este año 1999, ya 
podemos hacer un balance de 
ellas. Para empezar, este año 
hemos estrenado nuevo con
cejal de Festejos, José Luis 
García Pezuela, a quien segu -
ramente le habrá sido imposi
ble poder organizar las ferias 
en sólo un mes y veinte días, 
por lo que se sospecha que la 
mayor parte de lo que ha rea
lizado ha sido herencia de lo 
que la anterior concejal. Elisa 
de Francisco, trabajó antes 
de abandonar el cargo. No 
obstante. lo normal es que el 
nuevo concejal haya puesto 
algo de su propia cosecha, ya 
sea añadiendo, puliendo o 
cancelando actos de acuerdo 
con las necesidades presu
puestarias consistoriales. 

Balance de las Ferias 

Para empezar, el año pasa
do disfrutamos de unas ferias 
de mayor calidad de actos 
realizados en sólo 10 días, ya 
que ascendían a más de 350. 
además de ser muchos de 
ellos de gran calidad. Este 
año, sin embargo, hemos 
podido ver cómo alguno de 
los atractivos de los años 
anteriores ha sido suprimido. 
Tenemos varios ejemplos. 
Podemos comenzar por el tea-

tro. Alcalá iba a ser la capital 
mundial del teatro según el 
actual alcalde; da la casuali
dad de que nada más llegar al 
cargo, muchos de los escena
rios en los que se representa
ban obras de teatro en ferias 
han tenido el mismo aspecto 
que el resto del año, plazas o 
calles vacías; en ferias la gen
te sale a la calle a disfrutar 
con las actuaciones y es don
de la gente puede tener ese 
ambiente teatral. Casualmen
te han desaparecido las 
representaciones de la plaza 
de las Bernardas, las que 
algún año hubo en el Corral 
de la Sinagoga y el que se 
estrenó el año pasado como 
Teatro Romano en el Patio de 
la Facultad de Económicas. 
Es bastante paradójico, sin 
olvidar los continuos pasaca
lles de actores que inunda
ban principalmente la calle 
Mayor todas las tardes. Afor
tunadamente continúan las 
actuaciones ya habituales del 
patio del Hospital de Anteza
na, en el que, al no haber 
mayor oferta teatral gratuita 
donde escoger, casi nunca 
había entradas. 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 21-09-99 y hora de las 13'00 pueden 

presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento nego
ciado el servicio de peluquería en los Clubs ~unicipa
les de Jubilados y Pensionist?s REYES CATOLICOS
Peluquería de Señoras; MARIA ZAMBRANO-Peluque
ría Mixta y CERVANTES-Peluquería de Señoras. 

Precio tipo: 20.000.- ptas./ por cada club. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
22-09-99 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 30 de agosto de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Pasemos ahora al apartado 
musical. Muchos acogimos 
con ilusión una nueva pro
puesta que comenzó el año 
pasado y que no ha tenido 
continuidad. Es el caso de los 
Conciertos de Música Jazz en 
la Plaza de la Victoria a 
medianoche; fue algo irrepeti
ble para los que les gusta la 
buena música. En fin, una 
pena. No obstante, se ha teni
do la fortuna de ampliar el 
Festival de Música Celta, 
aunque con no pocos proble
mas de ubicación, puesto que 
sufrió el traslado de la plaza 
de los Irlandeses al Huerto de 
los Leones. con el consiguien
te lío al involucrar también el 
ciclo de actuaciones de los 
artistas de Alcalá, que por 
suerte se ha consolidado. 
Todos los días hemos seguido 
saboreando el vermut a 
mediodía en la plaza de Cer
vantes a ritmo musical, pero 
este año con más calor que 
nunca. puesto que no se ha 
reparado en la instalación de 
la habitual carpa. que, aun
que pueda resultar algo 
antiestética, es de gran utili
dad en los momentos en que 
el sol cae en vertical. 

Se habló el año pasado de 
la gran novedad que suponía 
el Mercado Romano y que se 
pretendería que este año 
hubiera Mercado del Siglo de 
Oro. Lamentablemente, no ha 
llegado y el ya tradicional
mente llamado Mercado 
Medieval tiene de Medieval 
nada más que el nombre por 
la devaluación que ha sufrido 
en esta última edición. 

Hay que mencionar algo 
que es un poco triste: es el 
caso de la tóbola de la plaza 
de Cervantes; este año inclu
so han clavado bancos el sue
lo para que la gente pudiera 
seguir mejor lo que en ella 
ocurría. A pesar de que sea la 
tómbola de una institución 
como es la R.S.D. Alcalá, es 
imperdonable que ésta se 
sitúe en la plaza principal de 
un Alcalá que es Patrimonio 
de la Humanidad. 

Este año hemos perdido 
varios lugares de representa
ciones, pero hemos ganado 
otros. El mayor fracaso de 
estas últimas ferias ha s ido la 
pérdida del uso del patio de 
armas del Palacio Arzobispal, 
que no se ha sabido negociar 
firmemente, y las actuaciones 
han sido defenestradas al 
patio interior, pero por su 
parte los conciertos juveniles 
han ganado un espacio 
mucho más apto para ellos. y 
de propiedad municipal, que 
es la Huerta del Obispo. No 

hemos podido disfrutar de las 
artes malabares este año en 
el Patio del Colegio de Físicos 
en el Callejón de Santa Maria, 
pero se ha ganado el Patio del 
Colegio de Gramáticos en la 
calle Nebrija para una exposi
ción de pintura infantil, una 
cosa por otra. 

Como fin de fiestas admira
mos los tradicionales fuegos 
artificiales que siguieron la 
buena idea importada por la 
anterior Concejal de Festejos. 
Elisa de Francisco, el año 
pasado, como es el espectá
culo piromusical, pero 
comenzó con más de 15 
minutos de retraso y para 
colmo. a pesar de su belleza, 
muchos no nos pudimos con
centrar en el espectáculo por 
haberse producido un triste 
incidente al caer una chispa 
en el balcón de una casa de la 
Ronda de la Pescadería pro
vocando un incendio que no 
fue sofocado hasta el fmal de 
la quema de toda la pólvora, 
por lo que acabamos las 
ferias con un sabor un tanto 
agridulce. 

Por último, hacer mención 
a ese hecho poco cívico de 
una persona que estaba fren
te al ayuntamiento el día del 
pregón cuando decidió arro
jar un huevo al alcalde. Es un 
poco triste que llegase a eso. 
Se puede estar en acuerdo o 
desacuerdo con las cosas que 
haga o quiera hacer el primer 
edil, pero existen cauces más 
civilizados donde discutir 
esas desavenencias. En fm, 
hemos tenido unas ferias 
bastante movidas, no por su 
calidad, sino por todo lo que 
se ha hablado de ellas. Espe
remos que el año que viene el 
concejal de Festejos confec
cione unas fiestas a la altura 
de Alcalá, no de un barrio 
periférico de Madrid, algo que 
nadie quiere y de lo que pare
cía que nos habíamos olvida
do estos últimos años por la 
calidad de las mismas. 

Jorge DE LA PEÑA 

ORACIÓN AL ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo: Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi Ideal . Tú que 
me das el don divino de perdonar y olvi
dar el mal que me hacen y que en todos 
los Instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero, en este corto diálogo, agra
decerte todo y confirmar una vez más 
que nunca quiero separarme de ti, por 
mayor que sea la ilusión material; 
deseo estar con tigo y todos mis seres 
queridos, en la gloria perpetua. 
Gracias por tu misericordia para con
migo y los míos. 
(La persona deberá rezar esta oración 
tres días seguidos, sin decir el pedido. 
Dentro de tres días alcanzará la gracia 
por más dificil que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gracia). 
"Agradece la gracia alcanzada". 

S.H.B. 

PUERTA de Madrid 



El titulo, lo sé, es prestado 
de John Le Carré pero no se 
refiere a su novela sino a la 
llamada que recibió en su 
teléfono móvil, a los pocos 
minutos de morir, un chico 
que el pasado fin de semana 
se dejó la vida en el asfalto 
de la madrileña calle Alcalá 
junto a otros tres amigos, a 
las cinco de la mañana. 

A esa hora se cruzan habi
tualmente los trabajadores 
más tempraneros, que espe
ran en la parada del autobús 
con una misteriosa bolsa de 
plástico en la mano, con los 
últimos náufragos de la juer
ga nocturna que se bambo
lean sobre la acera como si 
pisaran las aguas de un 
océano con marejada. Es un 
tiempo fronterizo, en el que 
la madrugada empieza a 
decaer y se pelea contra el 
alba apenas apuntada para 
ver quien de las dos se sale 
con la suya. En los países 
donde aún no está abolida la 
pena de muerte -que son 
muchísimos- acostumbran a 
elegir esa hora para fusilar 
terroristas o militares rebel
des que no urdieron bien su 
plan para darle la vuelta a la 
tortilla. En Estados Unidos 
-un país bárbaro y requete
civilizado a la vez-, a esa 
hora, un funcionario asépti
co recibe la autorización de 
algún alcaíde para cumplir 
con su deber que consiste en 
ponerle una inyección letal 
-o dejar caer unas bolas de 
cianuro o conectar un inte
rruptor de silla electrificada
y así acabar con la vida de 
un reo empeñado en demos
trar su arrepentimiento o su 
inocencia y que lleva veinte 
días y nueve mil noches 
esperando un indulto en el 
pasillo de la muerte de algu
na prisión, en mitad del 
desierto de Arizona. 

Las cinco en punto de la 
mañana son tan mortales 
como las de la tarde -yo creo 
que más- pero como a esa 

------

Año 2000: la cuenta atrás 

Llamada para el muerto 
hora no torea trágicamente 
Ignacio Sánchez Mejías, 
nunca hay poetas disponi
bles en el mercado que escri
ban elegías a tanta vida 
arrancada de raíz en un 
albero alargado de alquitrán 
negro azabache que llama
mos calzada, y cuyos tendi
dos paralelos están llenos 
hasta la bandera de coches 
vacíos aparcados y farolas 
altísimas con luz de sodio 
que alargan las sombras de 
la noche haciendo relucir la 
calavera que todos llevamos 
dentro de la cabeza. 

El accidente de la madrile
ña calle Alcalá, terrible como 
todos, ha dejado un rastro 
de cuatro cadáveres y una 
persona malherida -la que 
conducía el coche que venía 
de frente- que iria pensando 
en que la vida es igual de 
bella que en la película de 
Roberto Begnini. Los cuatro 
jóvenes muertos y el conduc
tor causante del accidente 
-que sólo está herido ape
nas, ironías de la vida, por
que no llevaba el cinturón 
puesto y salió despedido, 
alejándose de la chatarra re
torcida- eran jóvenes y se 
supone que tenían toda la 
vida por delante pero sus 
cuerpos destrozados care
cían del menor encanto por
que una de las invitaciones a 
la alegría de vivir más tram
posas de cuantas conozco es 
esa de "vive deprisa, muere 
joven y tendrás un bonito 
cadáver'', y que siempre nos 
ha fascinado como teoría 
cuando hemos tenido el 
corazón veinteañero. Los 
cinco venían de una fiesta en 
un Ford Fiesta -valga la mal
dita redundancia- con de-

masiadas prisas, así que se 
saltaron un semáforo en rojo 
que les estorbaba en el cami
no; seguramente pensaban 
que llegarian tarde a ningu -
na parte. 

A mí no se me dan dema
siado bien las lecciones teó
ricas de ética ni discursear 
sobre los peligros de la con
ducción imprudente; entre 
otras cosas, porque hay algo 
de cierto en eso de que se 
nos despierta la vocación de 
dar consejos a los demás 
cuando ya somos incapaces 
de dar malos ejemplos. Los 
coches son valiosísimas he
rramientas de libertad o 
máquinas de matar -según 
cómo se utilicen- y la morta
lidad de los accidentes de 
tráfico es uno de los grandes 
problemas que tenemos en 
España aunque, como se 
produce en forma de goteo, 
pasa casi desapercibido. En 
esto también, como en casi 
todo, se le echa la culpa al 
muerto y a la velocidad. Los 
responsables políticos del 
asunto -que suelen correr 
tanto o más con sus coches 
oficiales, pero llevan blinda
jes y motoristas que les van 
despejando el camino y eso 
da mucha seguridad añadi
da- parecen haber abdicado 
en buena medida de sus 
obligaciones en materia de 
educación, que no es lo mis
mo que campañas publicita
rias. Y suelen estar más 
atentos a las "infracciones 
rentables" que a las que 
resultan peligrosas para la 
seguridad: por ejemplo, el 
accidente tuvo lugar en un 
tramo en el que se reduce la 
anchura de la calle Alcalá 
-de tres a dos carriles- y no 
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hay señales llamat y 
suficientemente antic p :s • 
que lo adviertan. ~ 

Pero lo que más me ha 
impresionado de ese acci
dente de tráfico ocurrido el 
pasado fin de semana en 
Madrid ha sido el detalle de 
que a uno de los chicos falle
cidos le sonara su teléfono 
móvil unos minutos después 
de que los médicos se rindie
ran en sus desesperados e 
inútiles esfuerzos por reani
marle. Comprendo que no se 
atrevieran a responder esa 
primera llamada para el 
muerto y que se quedaran 
inmóviles escuchando el 
soniquete de una musiquilla 
extraída de alguna ópera -en 
el mío se pueden seleccionar 
la Marcha Triunfal de Aida o 
la Habanera de Carmen, 
entre varias- porque hace 
falta mucho valor para aga
rrar el teléfono y contestar 
en nombre de un cadáver. 

Pero quien telefoneó nece
sitaba una respuesta a toda 
costa así que insistió con 
una segunda llamada y, por 
fm, un policía se atrevió a 
dar el tremendo paso. Nada 
se sabe de quién era la per
sona que deseaba decirle 
algo urgente a ese muchac
ho que acababa de morir; 
quizá su madre, intranquila, 
para repetirle una vez más lo 
de hijo, no corras o la novia 
para reprocharle que hubie
ra preferido salir con los 
amigos esa noche. 

Tiene algo de terrorifico un 
futuro -que a mí se me anto
ja posible- donde los muer
tos se lleven, sin saberlo, el 
teléfono móvil a la tumba 
como los faraones de Egipto 
se llevaban sus objetos per
sonales al corazón de la pirá
mide. Y que, de vez en cuan
do, suene morbosamente 
esa musiquilla ratonera en 
la paz oscura de los cemen
terios y no responda nadie. 

Sergio COELW 

se prohibe la entrada. -·---.-
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO 

EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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Comentarios sobre esto v aquello 

Las políticas sociales, joyas de la corona (1) 
Teniendo en cuenta que todas 

las áreas de gestión municipal son 
importantes para los intereses de 
los vecinos, un gobierno munici
pal apoyado por fuerzas políticas 
y votantes de programas de iz
quierdas, debe tener como joyas 
qe la corona las políticas sociales. 
Esas han de marcar diferencias en 
positivo, para los vecinos-votan
tes necesitados de esas políticas, 
que en definitiva son la mayoría 
social en que se apoya, o debería 
apoyarse. Aunque afinando mu
cho más, esas políticas pueden y 
deben beneficiar a capas sociales 
mucho más amplias de las que 
han votado a PSOE e IU en Alca
lá. 

Si Alcalá y sus moradores pre
sumimos de ciudad Patrimonio de 
la Humanidad, ésta debe ser ante 
todo humana para "todos y todas" 
los que en ella habitamos, y no 
sólo para unas selectas minorías 
muy mfluyentes. No todo el mun
do tiene recursos suficientes, o 
amigos que defiendan sus intere
ses. 

Alcalá no es una isla, pues se 
desenvuelve en un marco políti
co-económico-cultural y geográ
fico muy determinado, que la 
condiciona socialmente. 

Un sistema político que premia 
a los más fuertes y poderosos, en 
detrimento de los más débiles. 

Un sistema económico que pri
ma el capital, al acumular riqueza 
extraída de plusvalías generadas 
por el trabajo, ya sea por cuenta 
ajena, trabajadores autónomos o 
pequeños empresarios, que son 
exprimidos fiscalmente y laboral
mente por administraciones pú
blicas, entidades financieras, 
grandes cadenas de distribución y 
"holdings" empresariales-finan
cieros. 

Un sistema que maltrata al ciu
dadano-productor-consumidor de 
servicios públicos y privados, 
cuando debería ser justo al revés. 

Un entorno que falsea la reali
dad cultural y social de nuestros 
pueblos y ciudades, que ensalza 
valores caducos y caciquiles, en 
detrimento de valores más huma
nos y solidarios. Se ensalza al 
vanidoso, guapo, tonto o tonta, 
rico o pedante y más si éste con
sume la última horterada del 
momento, aunque no le haga ni 
puñetera falta. 

Un entorno servil con la cultura 
y escala de valores sociales, ema
nada del Imperio del bien y del 
mal, que en las mentes de casi 
todos está. 

En este contexto se echa en fal
ta -¡y de qué manera!- políticas 
activas sobre la integración socio
laboral de los ciudadanos/as más 
desfavorecidos socialmente. 

El apoyo institucional que pres
ta nuestro ayuntamiento a las 
entidades que representan a estos 
colectivos, se limita a dotarlos de 
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locales, insuficientes para desa
rrollar las labores que vienen rea
lizando, y a exiguas subvenciones 
que se cobran, cuando se cobran, 
con varios años de retraso. 

En cuanto a los apoyos a perso
nas que necesitan de estas políti
cas, son insuficientes, en algunos 
casos vergonzantes, si los compa
ramos con el dinero que se despil
farra en cuestiones intranscen
dentes, que sólo buscan el luci
miento personal o el pago del 
peaje a aduladores y vividores de 
la cosa. 

Sólo quiero poner dos ejemplos 
de los muchos que se podrían 
poner. 

El centro ocupacional para dis
minuidos físicos y psíquicos lleva 
varios años esperando ponerse en 
funcionamiento. Hay más de cien 
alumnos/as esperando poder utili
zarlo. Para terminarlo y equiparlo 
hacen falta varias decenas de 
millones, que el ayuntamiento no 
ha presupuestado o lo ha hecho de 
forma insuficiente. 

Residencia C.P. de E. Especial 
Pablo Picasso, cerrada a cal y canto 
mientras hay personas con discapa
cidades graves, viviendo con padres 
de avanzada edad, con serios pro
blemas de salud y movilidad. 

¿Hacia dónde caminamos? 
El sistema político-económico, 

liderado por EE.UU., lleva en sus 
entrañas que una minoría privile
giada disfrute y derroche la ma
yoría . de los bienes y servicios 
mientras amplias capas de ciu
dadanos quedan semiexcluidos o 
literalmente excluidos del dere
cho natural a disfrutar de los mis
mos. 

Esta es una batalla política, ide
ológica y social sin cuartel. Las 
personas que padecen condicio
nes de vida y de trabajo precarias 
aumentan el riesgo de contraer 
enfermedades y sufrir accidentes, 
a la vez que disponen, si es que 
disponen algunos, de menos 
recursos para la rehabilitación 
social y laboral. 

Dos personas con las mismas 
deficiencias o discapacidades se
rán estigmatizadas de forma dife
rente, con la etiqueta de minusva
lía, dependiendo del entorno don
de viva cada una de ellas, la posi
ción social de sus familias, su for
mación-educación cultural y los 
recursos económicos de que dis
pongan ellos y sus familiares más 
cercanos. 

Prevención. 
Nunca mejor dicho que más 

vale prevenir que curar. La pre
vención ha de ser interpretada en 
el sentido más amplio de la pala
bra: en sanidad, educación, vi
vienda, entorno medioambiental, 
trabajo, protección social, recur
sos económicos que nacen de 
plusvalías generadas por la activi-

dad económica y el trabajo. En 
definitiva, la economía, el trabajo 
y la política al servicio de las per
sonas, y no al revés, es lo que 
puede y debe permitir un salto 
cuantitativo y cualitativo en la eli
minación de las actuales barreras 
sociales. 

Atención a las clases pasivas 
por edad, u otros condicionan
tes, sociales. 

Esta puede ser sanitaria, asis
tencial, residencial, de rehabilita
ción, percepción de pensiones 
contributivas o no contributivas. 

En el campo de la atención 
sanitaria ·quizás es donde mejor 
estén las cosas hasta hoy. Sin 
embargo, puede que la atención 
geriátrica sea insuficiente. 

En rehabilitación y centros es
peciales de recuperación y mante
nimiento, Alcalá, al menos que yo 
conozca, carece de los estableci
mientos públicos necesarios. 

En lo referente a la atención a 
domicilio universalizada, no se 
llega a cubrir las necesidades rea
les, y mucho menos con el tiempo 
por persona o familia necesano, 
además de tener una deuda con la 
empresa adjudicataria de este ser
vicio de más de veinte millones 
de pesetas. 

En lo concerniente a pisos de 
acogida, viviendas tuteladas, de 
integración social, centros de día 
para colectivos específicos, resi
dencias públicas, etc., Alcalá está 
a años luz de la demanda y nece
sidades reales, lo que está crean
do situaciones de verdadera 
angustia a miles de familias alca
laínas. Desviar esta demanda 
hacia el sector privado es poner 
en inferioridad de condiciones a 
las clases sociales más desfavore
cidas, después de haber pagado a 
la Seguridad Social durante dece
nas de años. No están pidiendo 
que se les regale nada, están 
reclamando por lo que ya han 
cotizado. Pero es que además esa 
demanda social crea empleo esta
ble. ¡Parece como si no se quisie
ran enterar! 

En cuanto al sistema de pensio
nes retributivas públicas, es de 
vergüenza que los gobiernos de 
turno y los que aspiran a serlo tra
ten este tema con tanta demago
gia, como si regalasen algo a los 
ciudadanos-cotizantes. En cuanto 
'a las pensiones no contributivas, 
o medio contributivas, ya que 
cada vez más personas se quedan 
a mitad de camino de los años 
necesarios para tener derecho a 
una pensión contributiva, es co
mo si estuviésemos aceptando de 
buen grado la "beneficencia-bis", 
pues de momento las pensiones 
no contributivas no son otra cosa, 
por mucho que las barnicen. 

Joaqpín ARIAS ABENGÓZAR 
Areas Sociales de IU Alcalá 

El rincón de Don Hilarión 
o Diálogos para iniciados 

- Oye, ¿qué es eso que ha sem
brado el tío Gervasio en los 
"cachos" de junto al molino? 

- Lino. 
- ¿No tenía el año pasado sem-

brado ahí mismo un campo de gira
soles? 

- Sí, pero se enteró por su primo 
el del ministerio que con el lino iba 
a sacar más "pasta" y ya ves . .. 

- ¿Que iba a sacar más "pasta"? 
- Sí hombre, con la subvención 

de la Comunidad Europea. 
- Oye, y el lino ¿es para pienso, 

una forrajera, con qué se come eso? 
- ¡Qué va .. . ! es simplemente una 

herbácea anual, de tallo recto y 
hueco de casi un metro de alto, flo
res azules, cuyas fibras paralelas de 
la corteza producen la hilaza. 

- Para, para ... ¡vaya rollo que te 
has marcado! 

- De eso nada. ¿No me has pre
guntado qué era el lino ... Pues 
toma lino. 

- Sí, pero no me has dicho para 
qué se utiliza. 

- ¿Quieres que te lo diga de ver
dad? Luego dices que soy un 
"rollero". 

- Sí, dímelo. 
- En teoría para hacer hilo retor-

ciendo la fibra larga y delgada que 
produce el lino y fabricar tejidos. 
En la práctica exclusivamente para 
cobrar la subvención europea. Me 
explico muchacho. Al igual que se 
hace con el girasol, pero el lino da 
más "pasta". Luego la cosechan, la 
transportan a la planta elaborada y 
allí . . . 

- ¿Qué pasa allí? 
- Pues arde. 
- Déjate de "coñas", ¿cómo que 

arde? Estás de broma. 
- Nada de eso, como lo oyes. Al 

menos eso han dicho los periódi
cos. Cuando el material estaba 
almacenado en la planta manipula
dora, propiedad de la mujer de su 
primo, el del ministerio, ya sabes, 
pues fue y ardió. 

- Entonces no habrá cobrado ni 
un duro de los dineros europeos. 
¿No es cierto? 

- Pues no. En la fábrica esa, le 
dieron un papel de lo que supuesta
mente había llevado antes de que se 
produjera tan funesto incendio, y 
con eso y otro cerro de papeles que 
mandó a la comunidad autónoma 
de su región, creo que le han liqui
dado un montón de "europelas". 

- O sea que no ha quedado ni 
chispa de fibra de lino. Al menos 
los girasoles daban pipas que aun
que no se cosecharan caían al suelo 
y servían de alimento a las aves, 
insectos y otros bichos del cam
po .. . 

- Olvídate de las pipas como el 
tío Gervasio. A él se lo quitó de la 
cabeza su primo el del ministerio . .. 
que es como el de Zumoso! pero en 
burocrático. 

Don H. 
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Confabulación 
Los poderosos medios de 

comunicación -principales 
emisoras de radio, cadenas de 
televisión dominantes y diarios 
de grandes tiradas, especial
mente- resultan más indignos, 
repulsivos y ruines por la infor
mación que callan, que por la 
que ofrecen al lector. Los esta
dounidenses e ingleses además 
de mantener un abusivo y ate
rrador control confiscatorio 
contra lrak, siguen bombarde
ando cotidianamente al país y 
produciendo asesinatos, sin que 
a los medios informativos les 
importe un carajo. En Kosovo, 
los albanokosovares, a pesar de 
las fuerzas protectoras, están 
llevando a cabo una limpieza 
étnica feroz -el serbio que no 
ha huido ha sido o será asesina
do- y los informadores ni mu. 
En todo caso, una simple y 
escueta nota dicha a salto de 
mata o perdida por entre las 
páginas más increíbles del 
periódico que fuere y pare 
usted de contar. Es decir, ya no 
vemos aquel despliegue infor
mativo apabullante donde nos 
mostraban a diario desde enfo
ques y planos distintos a la mis
ma viejecita albanakosovar con 
cara de sufrimiento y marcada 
de arrugas; ni las columnas de 
adultos y niños que abatidos y 
harapientos huían a otro país; 
ni las que decían ser fosas 
c·omunes; ni los cementerios, 
por cierto, atiborrados de cru
ces. Tampoco nos muestran 
ahora croquis describiendo los 
campos de operaciones actua
les, resaltando los caminos por 
donde huyen despavoridos los 
miles de serbios y lugares don
de siguen pereciendo asesina
dos, tanto serbios como iraquí
es. Ni las fatigas y sufrimientos 
de la población iraquí -sin 
medicamentos siquiera- por el 
brutal, hideputa y canallesco 
embargo a que son sometidos. 
Ni podemos leer las series de 
artículos que publicaban con 
las opiniones de los analistas 
políticos más sobresalientes del 
momento. Ni nos dicen qué 
sienten ahora los presidentes o 
primeros ministros de los paí
ses que pertenecen a la OTAN 
-criminales de guerra por 
serviles y pelotilleros-, tan 
afligidos entonces los pobreci
tos por los sufrimientos de los 
albanokosovares a manos de 
los serbios. Nada de nada. La 
confabulación del silencio al 
servicio del podrido poder polí
tico más poderoso es el santo y 
seña que identifica a los men
daces y lacayunos directores de 
los grandes medios de comuni
cación en comandita, cómo no, 
con los dirigentes políticos del 
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país, incluidos los que coman
dan las fuerzas vivas de esta 
increible España. 

¿Qué digo yo? ¿Cómo se me 
ocurre pretender que hombres 
superiores -nuestros conocidos 
dirigentes políticos izquierdo
sos- deban denunciar y mucho 
menos ocuparse de unos cuan
tos fiambres? Las minucias y 
pequeñeces son labores de se
res inferiores. Aquila non capit 
muscas (El águila no caza 
moscas). Y es, se me olvidaba, 
que nuestros políticos de la 
izquierda pura no son ya aque
llos esperpentos que daba asco 
verlos. Espantajos de abundan
tes melenas sueltas al viento y 
luengas, grasosas y tupidas 
barbas progresistas. Tipejos 
famélicos y escuálidos, que de 
tan canijos se salían por el cue
llo de la camisa -tuve ocasión 
de conocer a una buena cuadri
lla de ellos en .una reunión a la 
que asistió Alfonso Guerra, en 
un hotel de Madrid-. Y que 
ahora tras su paso por los car
gos y haberse llenado la faltri
quera, y de qué manera, 
mediante procedimientos mil, 
lo suyo es ocuparse de solucio
nar únicamente los problemas 
de vital importancia para la paz 
y prosperidad del género hu
mano, como corresponde a su 
actual altura y rango. De ahí 
que se hayan devanado los 
sesos este verano en solucionar 
los trascendentales asuntos del 
lino; la expansión imparable 
del GIL y la limosna a los 
vejetes, muy bien aireados por 
los amiguetes de todos los 
medios. En esa estamos. Tres 
meses de verano derrochando 
tinta y ensuciando papel para 
comerle el coco al ciudadano 
con la parida de la dichosa 
planta linácea; las andanzas del 
incombustible Gil, y jugando y 
especulando con la dignidad de 
nuestros ancianos, ha sido el 
gran esfuerzo intelectual infor
mativo. Y dando cancha a las 
increíbles declaraciones que 
hacen los pajarracos más 
impresentables y cochambro
sos de la política española. A 
mí se me abren las carnes cuan
do leo u oigo que el contumaz 
felipista y ex.ministro de 
infausto recuerdo, señor Almu
nia, -copartícipe en la elabora
ción de todas las ollas podridas 
que se guisaron en la cocina de 
Ferraz- llama mafioso al grupo 
del señor Gil. Vamos, hay que 
tener cara de buey con paperas 
y más dura que el diamante, 
para llegar al grado de despar
pajo que alcanza el gachó. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

PUBLICACION 
En cumplimiento de lo dispuesto en la Orden Ministerial 

de 14 de febrero de 1974, sobre retirada de la vía públi
ca y depósito de vehículos automóviles abandonados y 
demás disposiciones legales concordantes, se hace 
público el presente listado de vehículos abandonados 
cuyos propietarios o no han podido ser notificados direc
tamente por domicilio desconocido o ignorada itentidad, 
o ohan rehusado los requerimientos efectuados. 

En consecuencia, todos aquellos propietarios de los 
vehículos relacionados deberán comparecer en las ofici
nas de la Policía Municipal de esta ciudad en el plazo de 
dieciséis días hábiles contados a partir del siguiente al de 
publicación de este anuncio en la prensa local. Caso de 
no hacerlo se procederá, según el artículo 9 de la antes 
citada Orden Ministerial y de conformidad con el artículo 
615 del Código Civil, a la venta en pública subasta de 
tales vehículos. 

Relación de vehículos abandonados y retirados de la 
vía pública: 

Matrícula 

A-6483-AB 
B-2101-EN 
BA-4169-J 
C0-6185-M 
M-0002-KK 
M-0221-JS 
M-0227-DC 
M-0588-GF 
M-1110-ET 
M-1287-DJ 
M-2418-LB 
M-2711-FD 
M-2853-IG 
M-2998-DC 
M-3111-GC 
M-3481-BL 
M-3491-PD 
M-3630-LU 
M-3966-JU 
M-5190-HN 
M-5255-JV 
M-5326-DY 
M-6744-DU 
M-7117-R13 
M-7791-FL 
M-7800-AU 
M-9094-GZ 
M-9960-HB 
MA-5423-AT 
SE-5611-AK 
SE-5879-CB 
T0-0432-H 

Marca 

SEAT PANDA 
SEAT 127 
MERCEDES 
CITROEN BX 
NISSAN TRADE 
CITROENAX 
FORO FIESTA 
FORO ESCORT 
R-5 
SEAT 131 
VOLKSWAGEN POLO 
FORO ESCORT 
VOLKSWAGEN GOLF 
SEAT 131 
ALFA ROMEO 33 
R-4 
FORO FIESTA 
SEAT PANDA 
C-15 
VOLVO 
SEAT IBIZA 
SEAT RITMO 
FORO FIESTA 
OPEL 
SEAT 127 
SEAT 127 
PEUGEOT 505 
R-5 
MERCEDES 
R-5 
PEUGEOT 
FORO SIERRA 

Alcalá de Henares, a 30 de agosto de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

u de septiembre de t999 



Muy señor mío: 
Soy un ciudadano que ha 

intentado utilizar un su
puesto servicio ofrecido por 
el ayuntamiento de nuestra 
ciudad a través de un con
cesionario. El referido servi
cio consiste en la recogida a 
domicilio de muebles de 
desecho y otros materiales, 
y el responsable de tal servi
cio público es la empresa 
URBASER. 

Con fecha de hoy, 3 de 
septiembre, me he visto en 
la obligación de presentar 
una reclamación al ayunta
miento de Alcalá de Henares 
dirigida a su Alcalde y que 
textualmente dice: 

"El día 31 de agosto de 
1999, sobre las 13 horas me 
puse en contacto telefónico 
con la antes citada empresa 
Urbaser pidiéndole informa
ción respecto a los servicios 
que realizaba, y concreta
mente si se hacía cargo de 
la retirada de todo el mobi
liario de un dormitorio en 
desuso ya desmontado. La 
persona que recibió la lla
mada, empleada de la seña
lada empresa, manifestó 
que ese servicio estaba in
cluido en los trabajos de la 
contrata, y dio instruccio
nes de que se depositasen 
frente al portal las maderas 
ese mismo día 31 de agosto 
de 21 '30 a 22'00 horas ya 
que el camión de recogida 
vendria entre las 23'00 y las 
2 '00 horas, advirtiendo tam
bién que no se dejasen las 
tablas donde los contenedo
res de basuras para no 
entorpecer este otro servi
cio. A requerimientos míos, 
en el sentido de que se me 
diera seguridad de que esa 
misma noche la calle queda
ría limpia y vacua de cual
quier resto de desecho, el 
citado empleado aseguró 
con toda rotundidad que 
cumplirían lo acordado. 

Al día siguiente por la 
mañana los desechos aún 
estaban en el mismo lugar 
que se dejaron la noche 
anterior. El propietario del 
bar colindante con el portal 
y frente al que habían que
dado los materiales me pre
guntó, con la mayor cordia
lidad, qué había pasado 
porque algunos vecinos ya 
habían comenzado a "ha
blar del asunto". Puesto de 
inmediato en contacto con 
Urbaser, se me dice que ha 
habido un error y que darí
an de nuevo el parte, que 
procurarían durante el día 
retirar los escombros, pero 
que en todo caso, a más tar
dar, a las 23'00 horas esta
ría hecho el servicio. Duran
te todo el día nadie vino a 
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Mal tuncionamiento 
del servicio de recogida 
de muebles de desecho 
retirar nada. 

Al siguiente día, 2 de sep
tiembre, ya el tercer día 
desde que se pidió la recogi
da, aún estaban las made
ras en la calle cada vez más 
esparcidas y rotas por los 
juegos de los niños y la 
"rebusca" de ciertos mayo
res. Puestos al habla con la 
empresa concesionaria les 
hago saber que de manera 
inmediata voy a presentar 
escrito de queja al Ayunta
miento y carta al semanario 
PUERTA DE MADRID, con 
fotografia descriptiva para 
que toda la ciudad pueda 
ver con qué servicios conta
mos y cómo se gestionan. 
Hoy, día 3 de septiembre 
aún están las maderas de 
desecho en la calle, con el 
consiguiente y cada vez más 
exteriorizado disgusto y 
descontento de los vecinos 
hacia mi persona. 

Hechos como éste no son 
más que la punta del ice
berg respecto a comporta
mientos que intentan hacer 
desmerecer una ciudad de 
la raigambre e historia que 
tiene la nuestra. La declara
ción como patrimonio de la 
humanidad ha sido un 
acontecimiento del que no 
sólo debemos todos los 
alcalaínos sentirnos orgu -
liosos sino, sobre todo, obli
gados al mejor manteni
miento de nuestras calles, 

de nuestras plazas y de 
nuestro entorno. La sucie
dad de parques, vías públi
cas, recintos de mercados y 
mercadillos , etc, que es 
consecuencia del mal uso y 
el abuso que de ellos se 
hace por la pasividad y falta 
de diligencia de aquellos a 
los que hemos nombrado 
responsables de su cuida
do, no puede ir además 
acompañado de la permisi
vidad e inoperancia que 
ponen de manifiesto aque
llos otros a los que se les ha 
otorgado la concesión de un 
servicio de limpieza que les 
obliga a su realización con 
el máximo cuidado y esme
ro a cambio de un precio. 

En absoluto estoy dis
puesto a soportar que el 
incumplimiento, la desidia, 
la inoperancia, la dejadez y 
el abandono, de entidades 
públicas o privadas, me 
hagan estar en boca de 
vecinos que puedan hacer
me responsable de la situa
ción creada. En mi caso, la 
firmeza de mis principios y 
el respeto que me merecen 
todos mis conciudadanos, 
me impiden actuar de ma
nera distinta a la pauta que 
en este caso he seguido, 
pero verdaderamente no es 
de extrañar, vistos los he
chos, que diariamente apa
rezcan escombros y todo 
tipo de materiales en des-

campados e incluso en ca
lles y parques. 

Quiero aprovechar la oca
sión, señor Alcalde, para 
decirle que desde que se 
hicieron las obras de canali
zación, ¡ya ha llovido! , en la 
plaza de la Juventud, esqui
na al camino que lleva a las 
nauseabundas ruinas del 
molino, centro, refugio y 
mercado, más que conoc;ido, 
de drogadicción, hay unos 
materiales de restos de la 
obra que ya es hora de que 
sean retirados. También 
que la limpieza del mercadi
llo de los lunes se hace tar
de y mal; a veces los miérco
les aún están las basuras 
acumuladas. 

Que los lunes por la 
mañana todas nuestras pla
zas y jardines son un ester
colero en el que los sábados 
y domingos se permite la 
entrada de coches incluso 
dentro de las zonas verdes, 
quedando inutilizados y 
hurtados estos espacios de 
"recreo" para su uso funda
mental que no debería ser 
otro que el de asueto de 
nuestra infancia y el espar
cimiento y encuentro de 
personas de la tercera edad 
y resto de los ciudadanos en 
un entorno relajante, cuida
do, verde y limpio. Frente a 
ese desideratum, cada vez 
más lejano y rayano en la 
utopía, estos lugares de 
reposo son tomados al asal
to por una juventud que 
inunda de plásticos, "litro
nas" y vidrios rotos el entor
no. y a la que no somos 
capaces de darle otro ele
mento de diversión que el 
alcohol, y eso en el mejor de 
los casos. Que no fomente
mos el descontento ni am
pliemos forzadamente los 
limites de la democracia a 
tal punto que nuestras ciu
dades se conviertan en el 
hábitat ideal de colectivos 
marginados y lugares insu
fribles para los ciudadanos 
cumplidores de la ley, lo que 
podría acarrear que se hi
cieran buenas las actuacio
nes de alcaldes que mani
fiestamente se han salido 
del sistema ... " 

Este es en definitiva el 
caso, señor Director, siendo 
mi ruego el que lo publiquen 
en sus páginas, fundamen
talmente para evitar que 
otros ciudadanos caigan en 
el error de tratar de utilizar 
unos servicios inexistentes. 
También para que la empre
sa concesionaria de esta, 
una concesión administrati
va, se vea privada de eUa si 
no es merecedora. 

Carlos CASTRO MUÑOZ 
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los comuonamientos humanos 

Los trasplantes de animales a 
humanos serán posibles, así 
como provocar la monogamia 
Tras el éxito experimentado en 160 pacientes, el trasplante de tejidos animales se pre
senta como una solución a la falta de órganos donados. Además, un equipo de científi
cos norteamericanos asegura haber descubierto la base genética de la monogamia. 
base para elfuncionamiento del amor y el afecto en el cerebro de los seres humanos. 

El trasplante de tejidos de 
cerdo a seres humanos no ha 
provocado la infección por 
contagio que se temía de un 
peligroso retrovirus animal, 
según un estudio científico 
realizado con 160 pacientes 
que ha sido publicado en la 
revista "Science" y que se 
considera definitivo sobre la 
materia. 

La investigación califica de 
muy satisfactoria los resulta
dos obtenidos, porque nume
rosos científicos habían aler
tado sobre la posibilidad de 
que este tipo de trasplantes 
pudieran infectar a los 
receptores con el retrovirus 
endógeno porcino. Este 
virus que es parte perma
nente del ADN de los cerdos 
aunque no les causa ningún 
daño. podría ser, sin embar
go. perjudicial para las per
sonas a través de mutacio
nes. de modo similar a 
como pudo ocurrir con el 
virus VIH del sida. que se 
considera procedente de los 
monos. 

El estudio fue realizado por 
científicos de las compañías 
de biotecnología Imutran, 
Genetic Therapy y X en 111 , 
entre otras, además de inves
tigadores del Centro para el 
Control de las Enfermedades 
(CDC) de los Estados Unidos. 

Según las investigaciones, los 
160 pacientes que recibieron 
trasplantes de tejidos de cer
dos no han sufrido daños 
causados por el retrovirus 
PERV, aunque se necesitarán 
más estudios para confirmar 
que no existe riesgo con este 
tipo de trasplantes. Aquí 
debería de intervenir el tema 
psíquico de los seres huma
nos y que los científicos se 
fijasen en esa relación psico
somática que existe en la 
especie humana (posiblemen
te, también en las otras espe
cies) que guarda estrecha 
relación con la conducta o la 
mente = con el desarrollo 
orgánico del cuerpo, que 
sólo hasta ahora se fijan y 
experimentan con factores 
fisicos o tangibles, sin tener 
en cuenta el otro factor el psí
quico, que en nuestro caso 
seria detectable en las morfo
logías dactilares de toda per
sona a la que se le llevase a 
cabo un trasplante. 

Alguno de los pacientes 
estudiados, afirmó el Dr. Pa
radis, que ha dirigido la in
vestigación, tienen rastros de 
material genético del PERV, 
lo que se debe a que los 
receptores de los trasplantes 
aún llevan células animales, 
pero sin efectos negativos 
identificables. La identifica-

ción genética es buena, pero 
muy cara. La identificación 
dactilar es muy buena y ade
más barata, ¿será por eso 
que no interesa? Estamos 
acostumbrados a que lo más 
caro es mejor, porque está 
mejor hecho o sus materiales 
son mejores. Pero en el caso 
del ADN es puro traslado de 
nuestra identidad aunque 
con un proceso lento y costo
so. Por el contrario, un "aná
lisis digital". es barato y tan 
auténtico y veraz como es el 
estudio del DNA. La razón de 
esta afirmación es que en el 
segundo la base es la "huella 
dactilar". que es genética, 
única, invariable, perenne, 
inmutable e identifica con 
total seguridad a la persona 
con su huella dactilar. 

Los trasplantes de tejidos 
de animales a seres huma
nos, en especial los del cerdo, 
que poseen numerosas simi
litudes con los tejidos huma
nos, es una de las posibilida
des más esperanzadoras de la 
medicina actual, debido a la 
escasez de órganos para 
donaciones. El día que se dis
ponga de un "banco de datos 
dactilar" en cada donante y 
cada receptor el avance será 
mayúsculo y se podrá com
probar lo que aquí día a día 
seguímos insistiendo. 
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-:. ... . 
Por otro lado, co 0 la ver

dad siempre va aco ~"'-~d 
de otras verdades, un e · 
de científicos, cómo no, nor
teamericanos, -¿cuándo nos 
dejarán investigar en España 
igual y darán posibilidades a 
todos, me refiero a los que no 
tenemos enchufe para inves
tigar-, estos científicos han 
descubierto algo que tiene 
que ver con el comporta
miento de los seres vivos 
(racionales e irracionales). "la 
base genética de la monoga
mia, sobre el fundamento 
cerebral en cuanto a las 
emociones y al afecto". Este 
equipo de neurocientíficos de 
la universidad norteamerica
na de Emory, en Atlanta, ha 
conseguido: "convertir a ra
tones machos polígamos y 
con tendencias antisociales 
en modelos de fidelidad y 
sociabilidad". ¡Qué gusto el 
dia que se pudiera hacer es
to con los seres humanos o 
que se conociera la forma o 
manera de que un hombre o 
una mujer, sólo fueran de 
uno y además con AMOR!. 
El programa "Lo que necesi
tas es amor" habría fraca
sado. 

A pesar de que la investiga
ción se desarrolló con ratones 
y otros tipos de roedores, 
aquí viene lo principal: Los 
expertos consideran que las 
conclusiones tienen impor
tantes repercusiones para 
el estudio de las relaciones 
humanas. ¡Ole, · ole y ole!, 
ahora sólo falta que ade
más, analicen las huellas 
dactilares y con un poco de 
suerte... nos vienes a bus
car ... ¡qué ilusión! Ustedes lo 
saben como yo: Las buenas 
cosas llegan tarde y a des
tiempo, pero aun así les ga
rantizo que yo, R que R, 
hasta que el cuerpo aguan
te. 

Se hagan esta pregunta: ¿Si 
en los ratones SI, por qué no 
en el hombre? 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .......................•.............•.•......•.... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ...................................................•...•...•........•..•. 91 888 15 21 
Cruz Roja ...........................•........................•...•... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ........................................•.....••............•....•.....•. 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ......•...•.....•........................... 061 
Centro Municipal de Salud .............................•.............•..........•. 91 888 54 91 
Policía Nacional .•..............................•.....•.................•.....•........................... 091 
Policía Municipal ..........•...................................•.........•.........................•..... 092 
Guardia Civil ...................................•.......................................•..... 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .............•...•.....................•....•....•..... 062 
Bomberos ................................................................................•..• 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ..................•...•...•..........................•...... 085 
Protección Civil .............•......•...........................•......................•... 91 882 84 53 
Ayuntamiento •............................................................•............•.. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .....................•............................. 91 882 21 88 / 79 
RENFE ..........................•................•.........................................•.... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .......•..•..........................•.............................. 91 888 00 21 
Continental Auto .....................................•.•................................ 91 88816 22 
Cementerio ......................•......•......•...................•.........•............... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ..•........•.............•.................•.......................... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ....................................•............•............•.. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ............•.....•.........•........................... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ...............•..•.................................... 91 882 00 061 07 
Casa de la Juventud •..........................•....•..•.....•..........•............. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal .........•............................•.............. 9188812 94 
Cámara de Comercio ...•.....................•..............•........................ 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ......................•.................•..•.....•..•...•..... 010 
Teléfono contra Tráfico Droga .....•...........•.............•................... 91 88211 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ..................•....................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ...•........•................•......................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ..............................•.•...........•......•..•...•.•. 9188224 97 
OMIC ..............................•...................•.......•..........................•....... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ....................•.......•.........•......................... 91 880 65 36 
Obispado ...............................................................•............ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ...................................•...............•................. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ..........................•.............. 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 918813461 
Archivo Municipal ..........•.......•.........•.......••...............•..•..........•.•. 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .....................•...................•.......•............... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) •.......•..........•........•...•.........•. 91 885 40 00 
Hacienda ......•..........................................................•....•............... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad ..........................•....•.. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ...........................•............................................. 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM tP2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .............•..........•................• 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .......................................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ..........•.•......•.............. 91 888 36 47 
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~e tío es un genio. Peñsár que ella .le iba a ~econocer 
gracias a-su Galloper ... Ya · puesto!", podíá haberle _ 
dicho: "Para que sepas quién soy, llevanruna oreja a ·· 
cada lado de la cabeza". Si es que l.a gente no piensa, 
ihombre!. Un Galloper Exceed-; con l-icnologí11 
Mitsubishi y un equipamiento de serie' que·incluyé:aireJ . 
acondicionado, llantas de aleación y direccióñ ·asistida,._ ~ 
entre otras muchas cosas, por 2.710.000- p~s~_,s*. , 
Claro, así en lugar del príncipe azul, la chica se 11a:-
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eso no parece preocup_arle demasiaóo, LYerdadr 
* P.V.P. de la versión COnfort válilo para Península y Baleares. LU. e LM. incluifos. 



Se trata de una tradición que se manuene desde hace uempo en las ferias productos que ofrecen. Por 
ejemplo, las casas regionales 
ofrecen productos típicos de 
las regiones o provincias que 
representan. Es muy tradi
cional, por ejemplo, la comi
da que el último día de ferias 
ofrece la Casa de Soria. 

El PP invitó a una comida a entidades en el terial 
Sin protocolos pero con mucho afecto. Así calificaron el presidente del PP en Alcalá, Bartolomé González, y el secretario general, Jesús Domínguez Picazo, la comida que organizaron el miércoles 25 de agosto en la caseta del PP en el recinto ferial y a la cual invitaron a representantes de casas regionales y entidades para celebrar las ferias: "No se trata de hacer política. Llevamos varios años organizando esta comida en la caseta y simplemente queremos compartir un rato agradable con entidades y asociaciones", explicó Jesús Domínguez Picazo. Especialinente participaron en la comida aquellas asociaciones y casas regionales que tienen caseta en el ferial. 

Todo ello demuestra que 
existe buena armonía en el 
recinto ferial. Eso sí, no hubo 
en la comida del PP repre
sentación de otros partidos 
políticos. De hecho, ní PSOE, 
ní IU, ní Falange Española, 
ni el PDNI han participado 
en este tipo de intercambios 
gastronómicos y de convi
vencia. 

El PP fue el anfitrión en 
esta comida. Participaron en 
la misma la práctica totali
qad de los miembros del gru
po de concejales así como 

varios miembros de la direc
ción local del partido. Entre 
los invitados hubo represen
tantes de casas regionales y 
entidades. En total fueron 

· - ~ ---e -

DECORACION Y 
PROTECCIÓN SOLAR 

Su distribuidor: 

I!! WINDOW 1 HEl!MIK 
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unas 40 personas. 
Las asociaciones y entida

des que ocupan caseta en el 
recinto ferial suelen invitar al 
resto a degustaciones de los 
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Francisco de Asís Mendigutía junto a la dama del Centro Extremeño La caseta de Falange estuvo atendida directamente por militantes 

Asociaciones, enddades v partidos consideran necesaria su presencia en el ferial: 

"Ofrecemos una variada muestra 
de especialidades gastronómicas" 
Una vez más ha vuelto a surgir el debate del posible traslado del recinto ferial a otra parcela de la ciudad con mucho más espacio para reunir a feriantes profesionales, casetas de asociaciones, partidos y entidades, así como a las peñas. Sin embargo parece no afrontarse un debate previo que es clave en el asunto; la intención a la hora de hacer el nuevo recinto ferial seria implicar a los feriantes profesionales, que fueran ellos los que lo financiaran a cambio de una concesión a años vista. Con ello se perdería uno de los ingresos fundamentales para organizar el programa de ferias, que es la contribución de los feriantes, que está en tomo a los 30 millones de pesetas por los días que abren sus negocios. Pero también está la ya vieja queja de los profesionales sobre la competencia desleal que les pueden estar haciendo las asociaciones, entidades y partidos políticos al instalarse en el recinto a un precio mucho más bajo que el que pagan ellos. Y en el horizonte está también la posibilidad de que estén también en el mismo recinto las casetas de las peñas. 

Y es qu e, el recinto ferial es 
la clave d e las ferias, por los 
recursos que genera y que 
per miten que puedan ver se 
m u chos de los espectáculos y 
actividades en la ciud a d , por 
el volumen d e gente qu e reci
b e todos los días y porque es 
la p rincip al seña de identidad 
d e las ferias. 

Qué duda cabe que el calle
jón d e las casetas de aso
ciaciones, partid os políticos y 
entidades diversas es p osi
blem en te lo más visitado del 

recinto ferial. Allí se ofrece 
comid a y b eb id a con precios 
económicos y amb ientes 
diver s os. Se pueden b ailar 
unas sevillanas en la caseta 
de Andalucía, escu char a un 
grup o d e rock en la caseta 
d el PD NI, d egustar una 
auténtica sopa castellana en 
la caseta de Castilla y León, 
participar en una animada 
conversación de tono s ocial, 
festivo , etc, e incluso p rota
gonizar una intriga política. 
Porque eso sí, todos los poli-

ticos coinciden en que las 
ferias com o punto d e encuen
tro son el caldo de cultivo 
id eal para promover movi
mientos internos en el sen o 
de partidos p olíticos, pero 
también de otro tipo de enti
dades. 

Una cuestión que cada vez 
está más extendida es el 
esfuerzo d e los responsables 
de las casetas por ofrecer 
viandas que afortunadamen
te van más allá del menú 
genuinamente ferial, es decir, 

SALONES BODAS PARA ETC. 

Además 
todos subravan 

que el recinto ferial 
es para ellos 

un escaparate 
enelaue 

darse a conocer 

el chorizo, la morcilla y el 
pincho moruno. Son cad a vez 
menos los que dejan reduci
da su carta a estos produc
tos. 

Las ancas de rana 
en el Centro Extremeño 
El presidente del Centro 

Extremeño, Francisco de Asís 
Mendigutia, explicó a PUER
TA DE MADRID que una de 
las especialidades en la case
ta de su centro han sido las 
ancas de rana: "Son magnífi
cas. Además es un producto 
muy típico de Extremad ura. 
Otra especialidad que hemos 
ofrecido es el jamón de cochi-

• TRASLADOS CON CONDUCTOR 
lN COCHI Dl ClRlMONIA 

• DISCOTlCA lN lAS MISMAS 
INSTALACIONES 

• GIUUI COCTll Dl BllNVllllDA 
• PARQUE INfAllTll 
_ y MUCHAS VlNTAIAS MAS 

GRAN CARTA DE MENOS A PRECIOS SIN COMPOENCIA- CONSOlTENOS 

PUERTA de Madrid 

=~~~~RUTE ~ ._% ~ COCEDERO 
MARISQUERIA 1t/--,/b Cb/bU 
el Avila, sinº. - Alcalá de Henares 

• • • • 1 

tt de septiembre de 1999 



Javier Legido, Casa de Soria 

no ibérico. Pero también, 
entre otras muchas cosas, 
hemos tenido la gran joya de 
la gastronomía española, que 
es la morcilla patatera". 

Francisco de Asís Mendigu
tia dijo que "en el recinto 
ferial las casas regionales 
aportamos lo que tenemos. 
Nosotros no pagamos poco 
por estar aquí en el recinto 
ferial. Podemos pagar menos 
que los feriantes profesiona
les pero también estamos 
todo el año en Alcalá reali
zando actividades. Se hace lo 
que se puede y no hacemos 
más porque no podemos, no 
porque no queramos". 

Falange no subarrendó 
su caseta 
Falange participó en el 

recinto ferial con una caseta 
que estuvo atendida directa
mente por militantes de la 
organización. No hubo suba
rriendos. La especialidad de 
Falange fueron los clásicos 
productos de las ferias pero 
también se podia degustar 
una buena sepia. Mariola 
Grunwald, jefa local de 
Falange, explicó "que como 

siempre estamos en el recin
to ferial en representación de 
nuestros ideales. Lo que nos 
diferencia de otras casetas es 
que no nos gastamos el dine
ro en una carpa, pero tene
mos un ambiente agradable". 
La media de edad del público 
que asistió a la caseta estaba 
en torno a los 35 años. 
Mariola Grunwald añadió 
que "trabajamos nosotros 
mismos en la caseta. Más 
que los beneficios econó
micos que genera la caseta, 
lo importante es la represen
tación que hacemos en las 
ferias. Aquí no cobra nadie 
más que la cocinera, porque 
necesitamos a una profesio
nal para la cocina pero nues
tra obligación moral es estar 
aquí". La jefa local de Falan
ge explicó que "nos llevamos 
muy bien con todos nuestros 
vecinos. No hay ningún pro
blema al respecto". 

Torreznlllos, chorizos 
y mantequillas 
en la caseta de Soria 
Javier Legido, presidente de 

la casa de Soria, manifestó 

José Luis Rodrígez y su esposa, Casa de Andalucía 
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Sira Rodríguez y Laureano Vázquez, Casa Gallega 

que la caseta de Soria aportó 
en las ferias "además de 
nuestro rico folklore y nues
tras tradiciones, aportamos 
nuestra gastronomía que es 
abundante: nuestros torrez
nillos, nuestros chorizos, las 
mantequillas. Productos 
característicos que tanta 
aceptación tienen entre los 
alcalaínos". 

El presidente de la Casa de 
Soria afirmó que "las casas 
regionales somos una venta
na abierta a los alcalaínos y 
por tanto somos parte impor
tante en la feria". Javier Legi
do manifestó que "nosotros 
no subarrendamos la caseta 
sino que la lleva un socio de 
la casa". 

Mariscos y parrilladas 
en la caseta gallega 
La vicepresidenta del cen

tro gallego, Sira Rodríguez 
Iglesias, y Laureano Vázquez, 
vocal de la entidad, manifes
taron que "en las ferias 
hemos querido traer al recin
to un poquito de Galicia. 
Hemos ambientado la caseta 
con fotografias de Galicia, de 
sus costas, de sus paisajes. 

Pero también hemos traido la 
gastronomía gallega. Tene
mos los pimientos de padrón, 
el lacón, el pulpo, el marisco, 
el queso y el membrillo, que 
es el postre típico gallego, y 
también la parrillada de car
ne, las empanadas, etc". 

Sira Rodríguez explicó que 
"las casas regionales son 
necesarias en las ferias por
que un feriante trae sus pro
ductos industriales pero 
nosotros traemos productos 
típicos de la tierra. de toda 
confianza, productos que no 
se pueden encontrar en cual
quier comercio". Laureano 
Vázquez afirmó que "es un 
socio del centro el que ha 
gestionado la caseta. Se trata 
de un profesional. Nosotros 
no somos profesionales y no 
sabríamos dirigirla en condi
ciones. Por eso confiamos en 
un socio". 

Por otra parte el centro se 
sigue considerando el 'sin 
techo': "Somos los únicos que 
no tenemos un local social y 
nos estamos apañando como 
podemos. Tenemos esperan
za de que este equipo de 
gobierno nos ceda un local. 
Promesas tenemos". 

En el Centro Castellano-Leonés se degustó sopa castellana 

PUERTA de Madrid 



Centro de Castilla-La Mancha 

El baile y el rebujito 
de la casa de Andalucía 
José Luis Rodríguez, presi

dente de la casa de Andalu
cía, explicó: "Nuestra caseta 
ha ofrecido lo que todos los 
años. Tenemos nuestro ta
blado para que todo el mun
do baile, sevillanas, rumbas, 
cualquier cosa. De lo que se 
trata es de que todo el mun
do se divierta y haya un 
ambiente distendido". 

Lo más típico en la caseta 
andaluza es el vino fino, pero 
también el rebujito, una 
moda que triunfó el pasado 
año: "Es fino con refresco 
'Seven up' mezclado. Sobre 
todo hay más refresco que 
vino y es muy agradable de 
tomar. En Andalucía se está 
tomando mucho en estos 
últimos años". En cuanto a 
comida la estrella de la gas
tronomía en la caseta anda
luza es el pescado frito. 

José Luis Rodríguez tam
bién reconoció la necesidad 
de que las casas regionales 
estén en las ferias: "Si faltá
semos las casetas regionales 
se nos echaría mucho de 
menos. Nosotros ofrecemos 
productos típicos y ambien
tes muy distintos para que 
todo el mundo pueda elegir". 
La caseta andaluza está diri
gida por profesionales "por
que lo que queremos es que 
realmente la gente que venga 
esté bien atendida". 

Degustaciones 
gastronómicas 
en Castilla y León 
Ellas García, presidente del 

centro castellano y leonés, 
explicó que "nosotros aporta
mos en las ferias nuestro 
granito de arena con nuestra 
cultura y nuestra gastrono
mía. El día 25 de agosto hici
mos una degustación de pro
ductos gastronómícos de 
nuestra tierra, con nuestros 
vinos. Hubo mucha gente 
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porque empezamos a las diez 
de la noche y a la una toda
vía había gente degustando 
vinos porque la comida se 
acabó antes". 

El día 26 de agosto se 
degustaron unas auténticas 
sopas castellanas elaboradas 
con congrio, al estilo leonés. 
"En el tema de los feriantes 
profesionales nosotros no 
entramos. Quisiéramos que 
hubiera unanimidad y no 
hubiera ninguna guerra de 
precios para que todos 
pudiéramos beneficiarnos. 
Las ferias son para nosotros 
un escaparate y lo importan
te es estar aquí, participar". 

Pisto y duelos 
y quebrantos 
en Castilla-La Mancha 
Antonio Parra, presidente 

de la casa de Castilla-La 
Mancha, explicó que "hemos 
tratado de llevar a las ferias 
nuestra cultura. De hecho 
hemos decorado la caseta 
con motivos para dar a cono
cer las distintas provincias. 
Cada año intentamos supe
rarnos. En cuanto a la gas
tronomía todo lo que se sirve 
son platos típicos manche
gos, como por ejemplo duelos 
y quebrantos, un plato muy 
fuerte de una gastronomía de 
por sí fuerte". Los duelos y 
quebrantos están hechos con 
chorizo, tocino, morcilla, 
huevo, etc. 

Otra de las especialidades 
de la casa es el pisto, y como 
no, el queso manchego, las 
berenjenas de Almagro, las 
migas, las sardinas a lapas
tora, es decir, sardinas en 
salazón con aceite y tomate 
en pan. 

Parra aseguró que "la case
ta la ha dirigido un profesio
nal que es socio de la enti
dad. El conoce todas las 
especialidades de nuestra 
región. Incluso de vez en 
cuando nos sorprende con 
un plato nuevo". 

EDICTO 
Habiéndose aprobado por Decreto del limo. Sr. 

Alcalde número 86, de fecha 25 de Agosto de 1999, 
Padrón correspondiente al primer semestre de 1999 
de la Tasa por instalación en la Vía Pública de 
puestos en los Mercadillos de Lunes, Martes y 
Miércoles, por los siguientes importes: 

MERCADILLO DE LOS LUNES: 

NÚMERO DE RECIBOS ............... . 274 
IMPORTE . . . . . . ............ 5.918.400.- pts. 

MERCADILLO DE LOS MARTES: 

NÚMERO DE RECIBOS . . . . . . . . . . . . . . . . . 46 
IMPORTE .................... 813.280.- pts. 

MERCADILLO DE LOS MIÉRCOLES: 

NÚMERO DE RECIBOS . . . . . . . . . . . . . . . . . 66 
IMPORTE . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1.122.000.- pts. 

Se establece como plazo de pago en período volun
tario del 15 de Septiembre de 1999 al 22 de Noviem
bre de 1999, o inmediato día hábil posterior si el últi
mo día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse, en los plazos 
señalados, en cualquier oficina bancaria de las que 
figuran en los recibos en horario normal de atención al 
público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamen
te los respectivos recibos mediante la publicación de 
anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, 
todo ello, a tenor de lo dispuesto en el art. 124.3 de la 
vigente Ley General Tributaria. Contra dichos recibos 
se podrá interponer recurso de reposición en el plazo 
de un mes a contar desde la fecha de exposición al 
público del padrón. 

Dicho padrón se expondrá al público por un plazo de 
quince días, a contar desde el siguiente al de su publi
cación en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, a los efectos de reclamaciones por las perso
nas interesadas. Contra las liquidaciones se podrá 
interponer recurso de reposición en el plazo de un mes 
a contar desde la fecha de exposición pública del 
Padrón. 

Alcalá de Henares, a 26 de agosto de 1999 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Vencedores en la categoría de mestizos Vencedores en la categoría de parejas 

En el IV Trofeo Canino de Ferias "Ciudad de Alcalá" 

los amantes de los perros 
se dieron cita en el parque O'Donnell 
El pasado dolllingo 29 de agosto tuvo lugar en el parque municipal O'Donnell. el ya tra
dicional Trofeo Canino de Ferias "Ciudad de Alcalá" organizado por el ayuntallliento 
alcalaíno y autorizado por la real Sociedad Central de Fomento de las Razas Caninas en 
España. El trofeo se dividió en tres concursos, concurso general para todas la razas, con
curso de presentadores infantiles y juveniles y desfile de mestizos. 

El IV Trofeo Canino de 
Ferias, o al que también se le 
puede denominar concurso 
de belleza canina, dio 
comienzo a las 8 '30 horas 
con la inspección veterina
ria, obligatoria para todos 
los participantes. Cientos de 
alcalaínos acudieron al par
que O'Donnell para presen
ciar las pruebas y participar 
junto a sus perros en un 
concurso que tiene año tras 
año una buena aceptación 
entre los amantes de estos 
apreciados animales. 

El jurado de la prueba 
busca la máxima perfección 
en el perro, tanto en carác
ter, como en la postura, 
como en sus movimientos, 
rigiéndose sobre un stan-
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dard existente de cada raza. 
El concurso general estuvo 
dividido en seis categorías: 
muy cachorros, ejemplares 
entre los tres y los cinco 
meses; cachorros, entre los 
cinco y los nueve meses; 
jóvenes, entre los nueve y los 
dieciocho meses; abierta, 
ejemplares mayores de quin
ce meses (voluntario) y 
mayores de dieciocho meses 
(obligatorio); parejas, para 
macho y hembra de la mis
ma raza y del mismo propie
tario; y cría, para grupos de 
cría de tres o más ejemplares 
de la misma raza o variedad. 

El trofeo general estaba 
inicialmente dividido en 
razas, del que salía un gana
dor que pasaba a formar 

parte de uno de los diez gru
pos en los que está repartido 
el concurso, que son perros 
pastores, de guarda y defen
sa, terrier, tequel, primitivos 
o nórdicos, perros de ras
treo, de muestra, de agua y 
levantadores de caza, de lujo 
y compañia, y lebeles. De 
cada grupo salía un partici
pante que pasaba a la gran 
final y de donde se elegía al 
vencedor fmal. 

Los más jóvenes también 
pudieron participar junto a 
su mejor amigo, en el con
curso de presentadores in
fantiles -entre tres y ocho 
años- y juveniles -entre nue
ve y catorce años-. En este 
concurso se valoraron las 
aptitudes de cada niño o 

joven en el manejo del perro 
en el ring y no la calidad-del 
animal. 

Para los perros mestizos 
también se organizó una 
prueba, en la que el ganador 
fue el perro que más llamó la 
atención a los miembros del 
jurado. 

En la categoría muy cacho
rros, el vencedor fue Yuca, 
de raza Pastor de Brie -due
ño Eloy Cabezas-, seguido 
del Rotweiler, Rosco, propie
dad de Patricia Gutiérrez. La 
tercera plaza fue para el Gal-
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Vencedores en la categoría juvenil Vencedores en la categoría infantil 

go Español, Rubia, pertene
ciente a Manuel González. 
En la categoria de cachorros, 
el primero fue el Boxer de 
nombre Allure, de Ángel Ber
mejo; el segundo puesto 
para el Pastor Alemán Qua
lia, propiedad de Marion 
Pierper y la tercera posición 
para la perra de raza Wiper 
Jesica, perteneciente a Dolo
res Palomeque. En la catego
ria de jóvenes, el San Ber
nardo Brujo y su dueño Car
los Cárdenas se hicieron con 
la victoria, seg}-lidos del Shit
tzu, Elliot de Angeles Arús y 
del Cocker Kenia de Eugenio 
Sierra. En la categoria de pa
rejas, los Galgos Españoles 
de Manuel González, ocupa
ron la primera posición. La 
segunda fue para la pareja 
de Collies de Mari Brignac y 
la tercera para los Lhasa
Apso de Marimar Maroto. En 
el lote de cria, José Gallego y 
sus Westie fueron los únicos 
participantes, por lo que se 
proclamaron vencedores. 

En el concurso infantil 
ganó el Boxer Astro, seguido 
del Setter Irlandés, Jack de 
José M. Angulo. El perro de 
raza Pomerania, Dana, pro
piedad de Antonio Garcerán, 
ocupó la tercera plaza. En el 
concurso juvenil la victoria 
fue para Veva, perro labra
dor propiedad de Lucia 
Davia. El Setter Irlandés, 
Jack, repitió la segunda pla
za de la anterior categoria. 
La tercera plaza fue para el 
Caniche Enano, Kirvi de 
Francisco Sequera. En la 
categoria abierta, o también 
llamados Best in Show, el 
ganador fue Georgia, un 
Clumber Spaniel pertene
ciente a Ángeles Arús. El 
segundo puesto fue para el 
perro de raza de Wipper, 
Popi de Dolores Palomeque. 
El tercer puesto fue para el 
Chow Chow, de Emilio 
Marin, Brett. 

Entre los perros de raza 
española los mejores fueron 
el Presa Canario, Marlón, 
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perteneciente a Francisco 
Menéndez Otero. El segundo 
puesto fue para el Galgo Es-

pañol, propiedad de Manuel 
González y de nombre Gori
pa. Jesús Garrido y su perro 

EDICTO 

de agua español, Sobat, ocu
paron la tercera posición. 

José Ramón GARCÍA 

Habiéndose aprobado por Decreto del limo. Sr. Alcalde número 87, de fecha 25 de Agos
to de 1999, Padrón correspondiente al primer semestre de 1999 de la Tasa por ocupa
ción de puestos y bancas en el Mercado Municipal de Abastos, por el siguientes impor
te: 

NÚMERO DE RECIBOS . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 119 
IMPORTE .......... .. ... . ... ... . ..... . . ... ... 3.223.650.- pts. 

Se establece como plazo de pago en período voluntario del 15 de Septiembre de 1999 
al 22 de Noviembre de 1999, o inmediato día hábil posterior si el último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse, en los plazos señalados, en cualquier oficina ban
caria de las que figuran en los recibos en horario normal de atención al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos mediante 
la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, así como a tra
vés de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dispuesto en el art. 124.3 de la 
vigente Ley General Tributaria. Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de repo
sición en el plazo de un mes a contar desde la fecha de exposición al público del Padrón. 

Dicho padrón se expondrá al público por un plazo de quince días, a contar desde el 
siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a los efec
tos de reclamaciones por las personas interesadas. Contra las liquidaciones se podrá inter
poner recurso de reposición en el plazo de un mes a contar desde la fecha de exposición 
pública del Padrón. 

Alcalá de Henares, a 26 de agosto de 1999 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Un grupo uue intenta consolidarse La Banda de Música de Alcalá 
actuó el viernes 27 de agosto en 
.la plaza de los Irlandeses. la Banda de Música de Alcalá 

tiene ''las puertas abiertas'' superar cursos ni asignatu
ras y se aprende de u na 
manera más lú dica. Además, 
los instrumentos que nos fal
tan aquí se podrían formar en 
la escuela de música ". Luis 
Antonio Sepúlveda manifestó 
qu e la banda de música está 
abierta. "Todo el que quiera 
formar parte de ella tiene las 
puertas abiertas". 

Con apenas unos meses de vida. la banda de música de Alcalá actuó en un concierto ofrecido 
en la plaza de los Irlandeses. así como en la feria taurina. La banda llevó la música a todas las 
corridas menos a la inaugural. que procedía de la localidad abulense de El Barco de Avila. El 
director y fundador de la banda. Luis Antonio Sepúlveda. manifestó: "Lo que me hizo lanzarme 
& la fundación de la banda fue ver que los municipios de los alrededores tienen ya su banda de 
música y aquí, en Alcalá. donde hay músicos de gran categoría. no había nada. En Alcalá tene
mos conservatorio y varias academias de música y era triste que no tuviéramos una banda". 

Luis Antonio Sepúlveda 
afirmó: "Estamos empezando 
y esto va poco a poco. Nos fal
tan instrumentos que aquí en 
Alcalá no se dan. Me gustaría 
que las academias hicieran 
un esfuerzo. Nos faltan los 
ins trumentos más volumino
sos, como son las tubas y los 
bombardinos. También nos 
falta percusión. A pesar de 
que hay muchos percusionis
tas en la escuela taller de 
música, ninguno se decide a 
venirse con nosotros. Ahora 
mismo dependemos de la 
Fundación Colegio del Rey, 
pero estamos pensando en 
hacer una asociación cultu
ral. Actualmente somos en la 
banda unas 40 personas". La 
banda se creó en el mes de 
marzo de este año: "Tuvimos 
la primera actuación el día 6 
de junio. Estamos empezan
do y nos falta tiempo. El 
repertorio que tenemos es de 
bandas sonoras, que no nos 
es complicado con nuestro 
nivel actual. Tenemos que 
ceñirnos al nivel de los infe
riores porque, si no, estarían 
todo el rato mirando como 
muevo la batuta". 

Sepúlveda dijo que todos 
los componentes de la banda 
son estudiantes de conserva
torio: "La más joven tiene 
nueve años. Espero que poco 
a poco vayamos ganando ex
periencia. Yo creo que es muy 
necesaria en Alcalá la crea
ción de una escuela de músi
ca municipal. Hay que tener 
en cuenta que en el año 2001 
desaparece el grado elemen-
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tal, es decir, qu e el cons erva
torio va a quedar sólo y exclu
sivame.nte para los que se van 

\,o 

a querer dedicar profesional
mente a la música. Con una 
escuela de música no hay que José Ramón GARCÍA 

lanío González también ha organizado los espectáculos de la semana de la tercen edad: 

"la parte artística de las terias ha sido maravillosa" 
userrat tiene va un techo. como lo tienen todos los anistas·· 
El empresario y promotor artístico, Martín González, ha preparado el programa de espectá
culos de la semana de la Tercera Edad en la que ha habido artistas de renombre como Los 
Panchos y como Ana Reverte. además de la compañía lírica española de Antonio Amengua!. 
A preguntas de PUERTA DE MADRID. Martín González hizo balance de ferias manifestando 
que estaba encantado con el resultado final de los espectáculos de este año: "Ha sido impre
sionante porque ha sido un éxito todo lo que hemos traído. Quizá hemos tenido un poco de 
suerte. pero la verdad es que el programa ha sido en su conjunto todo un éxito". 

Martín González no dudó vieja plaza de toros llegó a 
en señalar como los mejores haber más de 9 .000 especta-
éxitos de las ferias de 1999 dores viendo al cantaut or 
los espectáculos de Joan catalán: "Eso ya es imposible. 
Manuel Serrat y de Mancho Serrat tiene ya un techo como 
Borrajo: "Acabé muy contento lo tienen todos los artistas. 
con El Consorcio pero para Los tiem pos han cambiado y 
mi son como hermanos. Lo de por eso fue un éxito". 
El Consorcio fue en efecto un Sobre las carrozas , Martín 
éxito pero lo de Mancho Bo- González manifestó: "Fueron 
rrajo era muy dificil ya que se un concepto dis tinto al del 
trata de un artista que no año pasad o. Entonces vinie-
había venido nunca. Es cono- ron dos carrozas de exposi-
cido pero no le había visto ción pero yo creo que una 
mucha gente. El público de cabalga ta d ebe s er parti-
Alcalá se quedó impresiona- cipativa. Eso es lo que procu -
do. Es un hombre que dice ramos en el desfile de este 
las cosas con valentía y es año. Además estaban dos 
muy inteligente". grupos gen iales como son 

El empresario afirmó que el Martín González Mascarada y El Burleta". 
espectáculo de Serrat fue de El empresario afirmó que 
impresión "Estuvo como lo fue por el entorno o por cir- este año es de los que más 
que es, un artista genial. El cunstancias, pero hay satisfecho ha queda do con 
público lo captó. Yo he visto a momentos irrepetibles y uno las ferias: "Siempre te quedas 
Serrat doscientas veces y de ellos ha sido el del concier- con la cosa de que podría 
nunca le he visto como le vi el to de Serrat''. El empresario haber salido mejor, pero este 
otro día en Alcalá. No sé si reconoció que hace años en la año ha quedado redondo". 
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El marco más adecuado para el último montaje del TIA esclava Mirrina y el sorpren
dente fmal, compendio de la 
trama de esta divertida 
comedia. iAVE COMPlUTUI! se representó en 

el mercado romano dlirante ferias 
Llamaba la atención un 

nutrido grupo de niños que, 
colocados delante de la pri
mera fila, en el suelo, seguía 
con la boca abierta la evolu
ción de los personajes, pese 
a que, por no tratarse de una 
obra infantil, no llegarian a 
entender del todo lo que se 
representaba. 

El grupo Teatro Independiente Alcalaíno representó la obra "¡AVE COMPLUTUM! (una de 
romanos)", original de Carlos Mochales, en las Ferias y Fiestas de Alcalá 99, en concreto el 
28 de agosto. La representación, patrocinada por la Fundación Colegio del Rey, tuvo lugar 
en la plaza de los Santos Niños, junto al mercado artesano romano. 

Para los componentes de 
TIA, ofrecer el que es su últi
mo montaje a unos metros 
de la cripta de los Santos 
Justo y Pastor, rememoran
do un mercado romano en el 
marco de las ferias, ha sido 
un acontecimiento sin prece
dente. El público copó rápi
damente las sillas colocadas 
por la organización de feste
jos para presenciar la obra, 
lo que no impidió que 
muchos espectadores tam
bién disfrutaran del espectá
culo aunque de pie. 

Pese al bullicioso ambiente 
que rodeaba la escena y gra
cias a los equipos de megafo
nía, el público siguió con 
atención y deleite la 'funda
ción' de Complutum, el enre
do amoroso que provoca la 
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El TIA cumple 
su 20 Aniversario 

Muy pronto, a principios de 
octubre, el grupo Teatro 
Independiente Alcalaíno 
celebrará su vigésimo aniver
sario, lo que le convierte en 
una de las formaciones tea -
trales más veteranas de la 
ciudad complutense aunque 
el tango diga eso de que 
"veinte años no es nada ... ". 

Desde estas páginas, el TIA 
hace un llamamiento a sus 
antiguos miembros, simpati
zantes y público en general, 
para que participen en los 
actos de celebración que, con 
motivo de tan señalada oca -
sión, se organizarán. 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitarto formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, ~º 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
""' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Este nuevo grupo alcalaíno ofreció su primera actuación 

'Tremendas San" se presentó en las Ferias 99 
Enue sus componentes se encuenua el gerente del OADE Juan Antonio Pérez 
"Tremendos Son" es el nombre de un nuev o grupo alcalaíno que aprovechó las ferias y fiestas c omplutense s 9 9 para hacer su presentación en sociedad. Ni e l retraso que sufrió e l concierto, después de que Festejos n o colocara e l equipo de s onido a la hora a la que se había comprometido , ni un corte en el s uministro e léctrico en plena actuación impidieron que los diez componente s del grupo disfrutaran de los aplausos que les dedicó el público en su primera actuación , un recital de boleros que tuvo lugar en la plaza de los Irlandeses, el 26 de agosto. 

"El público no sólo nos ha 
recibido bien, sino que ha sido 
muy atento y amable, espe
rando con paciencia la media 
hora de retraso y aguantando 
el corte de luz. ( ... ) Estábamos 
muy nerviosos y ahora muy 
contentos, pero esperando la 
critica dura de los familiares y 
amigos que han venido a ver
nos, para que nos digan cua
les han sido nuestros fallos". 
explicó el director de "Tremen
dos Son'", Jesús Redilla. 

Para el grupo, que antes de 
ferias ofreció dos actuaciones 
a modo de "ensayo general". 
en la Asociación de Hijos y 
Amigos de Alcalá y en una 
ONG de la Universidad de 
Alcalá, el recital de ferias 
supondrá una "inflexión". A 
partir de ahora, no volverán a 
tocar sin equipo de sonido, ya 
hay contratadas algunas 
actuaciones, tocarán para 
más personas y su ritmo de 
trabajo será bien distinto al 
que están acostumbrados: "A 
partir de ahora hay que ir 
mejorando e ir a más". 

La historia de "Tremendos 
Son" se inicia hace tres años, 
de los que el primero se dedica 
a oír música y seleccionar 
repertorio y los dos siguientes 
a ensayar. En ese tiempo, 
muchos músicos han pasado 
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por el grupo hasta que se ha 
logrado que éste cuadrase. 
Sus componentes, entre los 
que se cuenta el gerente del 
OADE, Juan Antonio Pérez, 
proceden de diferentes tunas 
madrileñas, del grupo de pul
so y púa Tablatura o son pro
fesores de música. Intentarán 
que su repertorio sea original 
-a pesar del riesgo que puede 
entrañar no interpretar can
ciones conocidas- y lo más 
diverso posible, basado sobre 
todo en canción sudamericana 
y en boleros, no más del 50 

por ciento para no ser encasi
llados. 

Según explicó Jesús Redilla, 
"Tremendos Son" se ha marca
do los siguientes objetivos: 
divertirse con la música, agra
dar al público e intentar gra
bar un disco al año, además 
de "encontrar una excusa para 
viajar por medio mundo" y 
"quitarse el mono de música" 
que tienen todos sus compo
nentes, vinculados en algún 
momento de su vida a ese 
mundo. 

Mª Luz SEVILLA 

COMPRAMOS 
CASAS VIEJAS 

• Con y sin inquilinos 
•Rapidez 
• Confidencialidad 

/\ Telf. : 91 880 32 18 - Fax: 91 880 44 53 

L ~ CONSTRUIMOS y REHABILITAMOS 

un alcalaíno 
ganó el concurso 
del canel 
deftestas 
deAzuaueca 

José Luis Gómez López, 
vecino de Alcalá de Henares, 
ha resultado ganador del 
certamen de · cartel mural 
que sirve para anunciar la 
semana grande azudense. 

Igualmente, los premios de 
los certámenes nacionales 
de Pintura, Fotografia, Poe
sía y Narrativa convocados 
por el ayuntamiento de Azu
queca ya tienen dueños. Los 
jurados de las tres convoca
torias se reunían el pasado 
viernes y emitían sus vere
dictos. Las 300.000 pesetas 
del primer premio de pintura 
se han ido hasta la localidad 
madrileña de Rivas Vacia
madrid. La ganadora ha sido 
Paloma Soler, que presentó 
una obra titulada "Barrio 
multicolor". Esta y otras 17 
seleccionadas por el jurado 
de entre las 45 presentadas, 
formarán parte de la exposi
ción que se inaugurará en la 
Casa de la Cultura el día 19, 
en el marco de las fiestas de 
septiembre. 

En el caso de Fotografia, el 
primer premio, dotado con 
75.000 pesetas viajará hasta 
la localidad valenciana de 
Faro de Cullera, donde vive 
Sol Marrades, que concursa
ba con una serie de fotogra
fias titulada Parodia restau~ 
rada. El jurado de este certa
men además acordó conce
der dos menciones honorífi
cas, una a la fotógrafa azu
dense Paula Montávez por 
"Pinceladas" y otra al guada
lajareño Gerardo Guerrero 
que presentó su trabajo bajo 
el titulo "Diferente". En este 
caso, los miembros del jura
do tuvieron que escoger 
entre 19 obras. 

Hasta tierras mediterráne
as se han ido también los 
primeros premios de Narra
tiva y Poesía. El relato 
"Encadenados", de Pedro 
Uris Escolano, un vecino de 
la localidad valenciana de 
L'Eliana ha sido el ganador 
de narración literaria, mien
tras el premio de poesía será 
para Jesús Martinez, de 
Villas de Benicassim. En 
total se habían presentado 
42 relatos y 56 trabajos de 
poesía. 

Todos los ganadores reci
birán sus premios el primer 
domingo de las fiestas , el 19 
de septiembre. 
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las concejalías de Planmcación, Urbanismo v Festejos va están trabaiando en ello 

El avuntamiento considera prioritario 
construir un nuevo recinto terial 
Disponer de un nuevo recinto ferial es prioritario para el ayuntamiento de Alcalá. El nue
vo gobierno municipal lo busca y lo quiere encontrar cuanto antes para intentar s olventar 
los problemas que se han producido este año y . sobre todo. tener a las peñas en un nuevo 
recinto que compartirán con los feriantes. El nuevo gobierno no quiere tener a las peñas 
repartidas por toda la ciudad y tampoco considera positivo que ocupen el campo de fútbol 
de la Paloma. El alcalde. Manuel Peinado, afirmó que ha encomendado a los concejales 
Javier Ocaña (Planificación). Teresa Bach (Urbanismo) y José Luis García Pezuela (Feste
jos). la búsqueda de una parcela para construir allí un nuevo recinto ferial: "Es un clamor 
popular que Alcalá necesita un recinto ferial como tienen otras ciudades y otros pueblos 
españoles. Un recinto ferial digno, con infraestructuras adecuadas", dijo Manuel Peinado. 

El alcalde reconoció que es 
un problema la actual ubica
ción de las casetas, de la s 
atracciones y de las peñas: 
"Todo lo que vayamos hacien
do mientras mantengamos las 
ferias en su s ituación actual 
son parcheos y n o son solu
ciones definitivas". 

En la casa consistorial se ve 
como un problema la distri
bución de las peñas por la 
ciudad. Al mismo tiempo se 
anunció que, ocurriera lo que 
ocurriera, el campo de fútbol 
de la Palom a no volverá a uti
lizarse como recinto para las 
peñas. Es decir: se corre el 
riesgo de que, si no se tiene 
recinto nuevo, los problemas 
de este año en muchos pun
tos de la ciudad se multipli
quen hasta por quince, nú
mero de peñas que se suelen 
instalar con caseta en el cam
po de fútbol de La Paloma. 

Llamadas nocturnas 
al alcalde 
Nadie quiere tener por veci

na a una peña. Ya antes de 
las ferias una delegación de 
vecinos de la plaza de los 
Irlandeses acudió al ayunta
mien t o protes tando por la 
instalación de una peña en 
un local comercial de esa pla
za. La respuesta es que el 
ayuntamiento no puede impe
dirlo y la responsabilidad es, 
en todo caso, del propietario 
del local por alquilarlo a una 
peña. Allá donde ha habido 
una peña fuera del recinto 
ferial ha habido quejas por 
ruidos. Tanto es así que un 
vecino llamó por teléfono a 
altas horas de la madrugada. 
Logró hablar con Manuel Pei
nado y anónimamente le dijo 
que, si él no podía dormir por 
tener una peña al lado, el 
alcald e tampoco iba a hacer
lo. 

La cuestión es que el ayun
tamiento quiere tener a las 
peñas con los feriantes y 
demás atracciones de ferias. 
No quiere dispersión; tratará 
de impedir que las peñas 
estén repartidas por toda la 
ciudad. 

PUERTA de Madrid 

Las únicas parcelas 
están lejos del centro 
La tarea de encontrar par

cela para llevar allí el recinto 
ferial no parece sencilla. El 
alcalde, Manuel Peinado, y el 
primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota, recono
cieron que las parcelas que 
posiblemente tengan las 
caracteristicas idóneas en 
cuanto a superficie para ser 
ocupadas por el ferial están 
demasiado alejadas del centro 
de Alcalá. El ayuntamiento 
dispone actualmente de par
celas en La Garena y en 
Espartales Sur. "La ventaja 
del recinto ferial actual es la 
cercanía al centro; las parce
las del ayuntamiento están en 

los ensanches de la ciudad, lo 
que supone tener que pasar 
las vías del tren o la autovía. 
La ubicación del recinto ferial 
en ese abanico de parcelas 
que consideramos más dispo
nibles podria significar en un 
futuro que mejoraran las con
diciones higiénicas y de segu
ridad y limpieza, pero obliga
toriamente será necesario 
coger el coche". 

De lo que no se quiere ni oir 
hablar en el nuevo gobierno 
formado por el PSOE e IU es 
que el recinto sea instalado 
en la isla del Colegio: "La isla 
ya tiene previstos otros usos y 
además no hartamos otra 
cosa que trasladar cincuenta 
metros el problema". Y tam
poco se quiere hablar de la 
isla de los García: 'También 

OCASION ESI'REILA 
Sólo Mercedes le da la Garantía Mercedes 

93) 

99) 

(~R:;:en=a=ul:::;:t=Safran::::;;::;;~e~;:=-:~====::::::;9::::::4) (Citroén Xantia VSX TD 

(~M:;:e=rc=ed:::;:e=s:::::3;;:::00~TD;:::::;:;l=4=2=C=V======9:::::'.l) (Mazda 626 Ditd 100 CV 
(Mercedes E 300 Plata 91) (Range Rover 2.5 DSE 97) 

(Mercedes C-250 TD Elegance 98) (Subaru Foreter SLX 99) 

AUTOCASMAR ;i>ts?- rI\ 
Avda. Constitución, l40TORRFJON DE AROOZ (MADRID] 'IEL.: 91 677 31 85 ~ Mer2nz 

nenlverá 
a ser llllllzad1 
C81Dl'8Clnte 

para las pelas 

seria otro traslado del proble
ma a otro lugar donde hay 
vecinos", dijo Peinado. 

Las dos máximas autorida
'8es municipales destacaron 
la participación que hubo en 
las ferias: "Eso ha sido indis
cutible; ha habido una tre
menda participación ciudada -
na que es de agradecer. Las 
fiestas no serian las que son 
si los ciudadanos no partici
paran y todo el mundo ha 
podido ver asistencia masiva 
a los actos que se han organi
zado". dijo el alcalde y añadió: 
"Eso no oculta que las ferias 
sean manifiestamente mejo
rables". 

Suárez y Peinado dijeron 
que "en el momento que se 
presenten las cuentas se pon
drá de manifiesto que han 
sido unas fiestas que sin des
doro de otras anteriores han 
tenido un ajuste presupues-
tari " o. 

En lo que también han con
venido Peinado y Suárez es en 
la necesidad de variar el con
tenido de las ferias. Aumentar 
el aspecto cultural de las mis
mas y llevar más actos a los 
barrios periféricos son objeti
vos del nuevo gobierno muni
cipal. La responsabilidad de 
la organización no va a ser 
solamente del concejal de 
Festejos, José Luis García 
Pezuela; también va a interve
nir la concejal de Cultura, 
Pilar Fernández Herrador. 

Reducir la duración 
de las ferias 
Manuel Peinado manifestó 

que todo el mundo está de 
acuerdo en que las fiestas son 
extraordinariamente largas: 
"Quizá en un futuro convenga 
reducirlas con todo lo que ello 
implica. Hay un tema econó
mico de fondo que conviene 
tener en cuenta cuando uno 
se plantea la duración de las 
fiestas". 

Hablar de un nuevo recinto 
ferial, de evitar que las peñas 
causen molestias a los veci
nos y de reducir las ferias son 
temas espinosos que pueden 
inquietar a dos grupos que 
pueden desestabilizar las fies
tas. concretamente los peñis
tas y los feriantes. 

n de septiembre de '1999 



Jesús Domínguez Picazo 
ante la bandera republicana 

de la caseta del PCE 

·El PSOE es la comparsa 
en el gobierno municipal·, 
diio Jesús Domínguez 

El PP critica que 
el PCE utilizara 
la bandera 
republicana en su 
caseta de ferias 

El secretario general del PP. 
Jesús Domínguez Picaza, 
manifestó que "es una ver
güenza que el PCE, partido 
que está integrado en IU y 
que por tanto forma parte del 
actual gobierno municipal, 
mantenga en su caseta de 
ferias una bandera inconsti
tucional como adalid". "IU 
debiera ser respetuosa con 
todos los alcalaínos que han 
votado. Nos gustaria que en 
su caseta no volvieran a exhi
bir la bandera republicana y 
pusieran la bandera consti
tucional, que es la que sim
boliza a todos los españoles". 
El secretario general del PP 
aseguró: "Esto ya es algo a lo 
que nos tiene acostumbrados 
IU. Alcalá debe ser el único 
municipio en el que un parti
do ha pasado de tener siete 
concejales a tener cuatro y 
está dentro del equipo de 
gobierno". 

Para Domínguez Picaza, "el 
PSOE no es más que una 
comparsa en el gobierno 
municipal de Alcalá. Da la 
sensación de que el PSOE, a 
pesar de ser la fuerza mayori
taria en el gobierno, no pasa 
de ser la bisagra". 

lt de septiembre de '999 

Este joven japonés 
fue el ganador del concurso 

la peña se esuenaba este año 

los comedores de flanes de los Abeiorros', 
el concurso más divertido de las Ferias 99 
Los participantes en el concurso organizado por la peña de 'Los Abejorros' a buen seguro agota
ron las existencias de flanes no sólo de Alcalá sino de todo el Corredor del Henares. La prueba, 
celebrada en la plaza de Cervantes ante bastante público, consistía en comer el mayor número 
posible de flanes en medio minuto, y sin cucharilla, para añadir más dificultad al asunto. 

Unos ochenta niños y jóve
nes se presentaron al con
curso de 'Comedores de Fla
nes' con el que esta nueva 
peña se estrenaba en las 
ferias complutenses. Desde 
su primera intervención des
tacó un japonés, estudiante 
de la Universidad de Alcalá, 
que, ataviado con el típico 
kimono y las sandalias de 
madera típicas de su país, 
demostró lo que le gustaba 
este conocido postre engu-

llendo trece flanes sin apenas 
inmutarse. El pr esentador 
del concurso, que ese día 
estaba inspirado y divirtió de 
lo lindo a los espectadores, 
intentó conseguir algún par
ticipante nacional que 
superara el récord del japo
nés. Y lo logró. Un chaval 
alcalaíno le superó en uno, 
comiéndose catorce nada 
menos. Pero en la final, el 
oriental superó a todos sus 
rivales añadiendo a su cuen-

ta personal otros catorce fla
nes y además d e los de hue
vo, que son m ás grandes, 
sumando un total de veinti
siete. Impresionante. 

Público y peñistas se rindie
ron ante la simpatía de este 
joven que regresaba a su país 
precisamente al dia siguiente, 
n o sin antes d isfrutar del 
merecido premio que le entre
garon 'Los Abejorros': una 
cena para dos person as en un 
restaurante de Alcalá. 

PUERTA de Madrid 
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"Degustación de polvorones" "Parchís gigante" 

los pequeños 
protagonizaron buen 
número de concursos 

las peñas 
con los niños 

Los niños han sido un año 
más los protagonistas de 
muchos de los concursos 
orgailizados por las peñas fes
tivas de Alcalá. Y como siem
pre han respondido estupen
damente: han participado 
mucho y se han divertido, 
tanto si tenían que meter la 
cabeza en un barreño de hari
na como si tenían que hin
charse a polvorones en pleno 
verano. 

La 'Degustación de Polvoro
nes', concurso que junto al de 
'Pesca Manual de la Trucha' 
organizaba por última vez la 
peña "El Golpe". puesto que 
para el año que viene tiene 
previsto renovar sus concur
sos, se celebró en la plaza del 
Barro como en sus tres o cua
tro últimas ediciones. Se espe
ró en balde al personal de Fes
tejos, que se había comprome
tido a llevar la megafonía, 
teníendo finalmente que cele
brar el concurso a viva voz, lo 
que exigió un esfuerzo extra a 
los organizadores que perdie
ron la voz llamando a gritos a 
los participantes. 

La peña "Puerta de Madrid" 
organizó un 'Parchís Gigante', 
en el que las fichas eran niños 
que se movian por un enorme 
tablero recorriendo tantas 
casillas como indicara el 
dado, también grandísimo, 
que se lanzaba en cada tirada. 

'El entrenamiento del Pira
ta', organizado por "Los 
Doblones" y celebrado en el 
parque O'Donnell, fue uno de 
los concursos que más gusta-

t t de septiembre de t999 

ron. Los participantes recibie
ron nada más empezar un 
mapa en el que se les indicaba 
las diez pruebas que tenían 
que superar para conseguir el 
'titulo' de piratas: entre ellas 

"El entrenamiento del Pirata" 

vencer con la espada a un 
pirata experto, salvar una pis
ta americana, acertar con una 
tarta en la cara de un doblón 
o escalar por una cuerda. Los 
pequeños iban sumando pun-

tos, resultando ganador el que 
más obtuvo. Los ganadores 
recibieron medallas de recuer
do y todos los participantes 
refrescos y sandwichs para 
recuperarse del esfuerzo. 

1EI WoQ' sirvió una copiosa merienda a los más ióvenes de espíritu 

las peñas ta1Dbién con los 1Davores 
Las peñas festivas de Alcalá 

de Henares también prestaron 
atención a los mayores de 
nuestra ciudad. En concreto, 
la peña 'El Woky' organizó un 
'Homenaje a nuestros mayo
res'. durante las ferias com
plutenses de este año, activi
dad que se celebró en la cén
trica plaza de los Irlandeses. 

El homenaje fue gastronó
mico, ya que los peñistas sir
vieron una copiosa merienda 
para todos los jubilados y 
pensionistas que quisieron 
pasarse por allí. Chorizos, 
morcilla, panceta, chistorra y 
frutos secos para no parar de 
comer en tres días fueron 
algunos de los al!-mentos que 
se sirvieron a los mayores, 
acompañados de refrescos 
para que entrasen mejor. 

Todo un detalle que los an
cianos alcalainos agradecie
ron como mejor requeria la 

ocasión: poníéndose las botas 
y dando buena cuenta de todo 
lo que preparó 'El Woky' . 

PUERTA de Madrid 
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Esta ha sido la 1111 edición organizada por la peña "El Cazo" 

los más atrevidos descendieron 
el río Henares en balsa 
La peña "El Cazo" , una vez más -ya son trece las ediciones realizadas-, organizó su tra
dicional descenso en balsa por el río Henares el pasado domingo 29 de agosto en el últi
mo dia de ferias. Cinco fueron las embarcaciones que participaron, ante la atenta mira
da del público que acudió a la orilla del Henares para contemplar la prueba. 

El descenso transcurrió des
de la denominada "Playa". 
situada junto a la Ermita del 
Val, hasta la Presa de Cayo. 
No fueron muchos los aficio-

nados náuticos, los que se die
ron cita para participar en la 
XIII edición del descenso en 
balsa del rio Henares, pero sí 
hubo una mayor afluencia de 

público que se situó en su ori
lla, desde donde contempló los 
avances de los atrevidos parti
cipantes. 

Embarcaciones de todo tipo. 

llenas de originalidad, se 
pudieron ver en las aguas del 
rió alcalaíno, donde las balsas 
de fabricación casera fueron 
las que más brillaron en esta 
tradicional prueba que se ha 
hecho legendaria dentro de las 

·ferias y fiestas complutenses. 
A su finalización y tras 

desembarcar en la meta colo
cada en la Presa de Cayo, se 
pasó a la entrega de trofeos 
para los primeros clasificados 
del descenso. Concursantes y 
espectadores se unieron para 
degustar una serie de pinchos 
y sangría ofrecidos por los 
organizadores del evento, la 
peña "El Cazo". 
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En 1935 se documentó la última retreta militar en las lerias complutenses 

La Brigada Paracaidista tuvo 
un importante protagonismo en ferias 
La Brigada Paracaidista, bajo la jefatura del general José Sierra, sigue implicándose deci
didamente en la vida civil complutense, como lo ha reflejado la intensa participación 
que ha mantenido en las fiestas. Una novedad en estas ferias ha sido la retreta floreada 
que la banda de tambores, cornetas y fanfarrias realizó el sábado 28 de agosto. 

La banda de música de la 
Brigada Paracaidista ofreció 
dos conciertos durante las 
ferias. El primero de ellos 
fue el sábado 28 de agosto 
en la plaza de los Irlandeses 
y el segundo se celebró con 
gran éxito en el quiosco de 
la música de la plaza de 
Ceivantes. 

Otro de los actos ya clási
cos en el programa de ferias 
es la exhibición de saltos 
paracaidistas que se celebró 
en la huerta del palacio 
arzobispal el sábado 21 de 
agosto. Cientos de alcalai
nos presenciaron desde la 
propia huerta la precisión y 
la habilidad de los paracai
distas en sus lanzamientos 
con apertura manual. Pero 
muchos más vieron desde 
distintos puntos de la ciu
dad el espectáculo de estos 
soldados cayendo en para
caidas desde el helicóptero 
que sobrevolaba el casco 
histórico complutense y que 
posteriormente aterrizó en 
la huerta del palacio. 

La Brigada Paracaidista 
participó también de forma 
activa en la degustación de 
migas que tuvo lugar en la 
plaza de Ceivantes el sába
do 28 de agosto. 

en las fiestas complutenses. 
La recuperación de este fes
tejo fue propuesta por el 

propio jefe de la Brigada, el 
general Sierra Tabuenca. La 
retreta es la despedida mili-

tar del día. La banda de 
música partió a paso ligero 
de la calle Libreros a la altu
ra de los Cuatro Caños para 
tomar luego la calle Tinte y 
dirigirse por Santiago a la 
calle San Juan y a la plaza 
de los Santos Niños. A con
tinuación, la banda, inter
pretando marchas milita
res, tomó la calle Escrito
rios, siguió por Santa Úrsu
la para llegar a la plaza 
Rodríguez Marin y dar una 
vuelta entera a la plaza de 
Ceivantes. Junto al ayunta
miento y ante el alcalde, 
Manuel Peinado, el general 
jefe de la Brigada Paracai
dista, José Sierra, y cientos 
de espectadores, los músi
cos paracaidistas interpre
taron otras dos marchas 
antes de continuar en for
mación hasta romper filas. 

El domingo 29 de agosto 
la banda de música de la 
BRIPAC interpretó un nue
vo concierto desde el quios
co de la plaza de Ceivantes. 
Finalmente, la participación 
de la Brigada Paracaidista 
fue fundamental en el desfi
le de carrozas. Con sus 
vehículos todoterreno los 
paracaidistas fueron los 
encargados de remolcar las 
carrozas que participaron. 

Por último, la banda de 
música de la Brigada Para
caidista realizó una retreta 
floreada, un acto que se ha 
recuperado este año. El 
coordinador de Festejos, 
Vicente Fernández, explicó 
a PUERTA DE MADRID que 
desde 1935 no se ha logra
do documentar la realiza
ción de una retreta floreada El público siguió atentamente la exhibición de saltos de los paracaidistas 

u de septiembre de 1999 PUERTA de Madrid 



Dos ióvenes alcalaínos, Jessica v Rubén, 
se estrenaron este año en el ·aaHe de los Duques' 

Otra torma de vivir las Ferias: 
disfrutarlas baio un gigante de la comparsa 
Dos jóvenes alcalaínos. Jessica Ruiz y Rubén Bellot, 'bailaron' por vez prim.era a 
los Duques en el pasacalles de gigantes que anim.ó e l cent ro d e la ciudad duran
te las Ferias 99. Jessica y Rubén están m.uy orgullosos de fo rmar parte de la com.
parsa com.plutense de gigantes y cabezudos. y escondidos e n e llo s disfrutan al 
igual que el resto de sus com.pañeros viendo cóm.o e l p úb lico se divierte. 

Jessica tiene 20 años y desde 
hace tres forma parte de la 
comparsa, siendo su primera 
componente femenina. Este 
año ya se ha sumado otra chi
ca y J essica anima a todas las 
alcalaínas a vivir esta experien
cia que para ella es tan espe
cial: "Como veía que todos los 
de la comparsa eran chicos, me 
metí aposta para ver cómo era 

esto y desde el principio me 
cogieron como si fuera un chi
co más. Siempre he llevado a la 
Dulcinea pero este año me he 
estrenado con la Duquesa, y 
muy bien. Nos han escogido a 
Rubén y a mí porque somos los 
que mejor 'bailamos' los 
Duques". 

Rubén tiene la mísma edad 
que su compañera y es míem-

bro de la comparsa desde hace 
dos años. Para él también ha 
sido ésta la primera vez que ha 
tenido que 'bailar' al Duque. 
Hasta ahora solía llevar al dia
blo, personaje con el que "más 
se divierte, porque como es 
algo raro la gente se fija más en 
él". En las ferias de 1998 no 
pudo salir en la comparsa al 
estar cumpliendo el servicio 

FINANCIAMOS 100% 
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oportunidad de deiar de 
pagar ALQUILER 

militar, así que este año lo ha 
cogido con más ganas. Y es que 
Rubén siente mucho las ferias: 
"Me divierto con el gigante y me 
gusta que la gente disfrute 
conmigo. Este no es un trabajo 
tan duro como piensa la gente. 
A lo mejor sí al fmal, cuando ya 
tienes los hombros cargados y 
te pesa todo el cuerpo, pero 
cuando ves la sonrisa de un 
niño y a la gente aplaudiéndo
te, eso te da más ánimo para 
seguir moviéndote, bailando y 
dando vueltas, y si te duele un 
hombro seguro que te duele un 
poquito menos". 

Jessica es de la misma opi
nión: "Una vez que entras en el 
gigante, empiezas a 'bailarlo' y 
ves a los niños reírse, se te qui
tan todos los dolores y te da 
igual si el suelo está mojado o 
con baches". 

Amenizando musicalmente el 
paseo de los gigantes de los 
Duques por las calles del cen
tro de la ciudad, estuvieron los 
músicos de "Dulzainas de Alca
lá", grupo alcalaíno dedicado a 
la música tradicional castella
na. La formación, cuya presen
cia es habitual desde hace 
algunos años en las ferias com
plutenses, además de acompa
ñar a la comparsa ofreció el 25 
de agosto un recital en la plaza 
de los Irlandeses, consiguiendo 
los cálidos aplausos de los 
espectadores que acudieron a 
presenciar su actuación. 

REF. 930.- PLAZA DE LA JUVENTUD 
92 m2, 3 dormnorios, 1 WC, calefacción i'1dividual, 
cocina grande con oficce, terraza, pides vistas, 

buena orientación. 

REF. 942.- ZONA AUSTRIA REF. 958.- ZONA AUSTRIA REF. 877.- PARQUE O'DONNELL REF. 878.- ZONA ESTACION 
60 m2, 3 dormnorios, 1 baño completo, 

salón independiente, suelos de oorcho, sapely, 
totalmente reforma0o, a estrenar. 

Precio.- 8.500.000 Ptas. 
Precio.-1 2.400.000 Ptas. 

REF. 965.- CAMPO DEL ANGEL 
m2, 2 donnitOOos, 1 baño completo, cocina amueija. 

da oon eledrodoméstioo puertas de pino, altrninios, 
gress, calefacción de tarifa noct., totalmente reformado. 

Precio .- 9.500.000 Ptas. 

95 m2, 3 dormitorios, 1 WC completo, cocina 
amueblada, calefaa:ión de tarifa noct, sapely, gress, 
tenaza pide, lotalmen1e reformado, ""Y booi1o. 

Precio.- 13.600.000 Ptas. 

. .-
°'4lleX. 137 m2, 4 dormílorios, 2 baños completos más 

1 WC, cocina arooelllada con oficce, salón ildepen
tiente, parquet, calefacción incividual, 2 trasteros, 

piscina, plaza de garaje, sólo 2 años de construcción. 
Precio.- 24.000.000 Ptas. 

60 m2, 2 doonnorios, 1 baño. cocina arooeblada, 
calefacción de tarifa noct , sapely, gress, armarios 

empotrados, todo exterior, recién reformado. 
Precio.- 10.300.000 Ptas. 

so m2, 2 dormnorios, 1 baño completo. cocina 
atOOebtada pide, calefacción y agua caliente central, 
parquet, salón independiente, aklminio lacado blanco, 

sapely, totalmente reformado. 
Precio.- 14.400.000 Ptas. 

1 00 m2, 4 dormnorios, 2 baños completos, cocina gran 
de amueblada, dobles al11Tiinios, calefacción y agua 
caliente cen1ral , aire acondicionado, preciosas vistas. 

Precio.- 16.000.000 Ptas. 

REF. 960.- NTRA. SRA. DE BELEN 
ao m2, 3 dormitorios, 1 baño completo, 
salón independiente, necesrta reforma, 

ITlJY barato. 
Precio.- 8.500.000 Ptas. 

. .-
1 05 m2, 3 dormílorios, 1 baño oomptero, OOCIOa 
amueblada, calefacción individual, gress, sapely, 
gran terraza, lodo exterior, totalmente reformado, 

se queda semi-amueblado. 
Precio.- 14.000.000 Ptas. 

e/ Clavel - esquina e/ Era Honda - AlCAlA DE HENARES - Tll.: 91 88112 58 - Fax: 91 887 03 39 
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El concejal de Festejos, José luis García Pezuela, aconseja 
a la edil popular que antes de criticar arregle las cuentas de 1998: 

"De Francisco tendrá que responder 
por los 14 millones que no se pagaron 
a las charangas de las tiestas 1998" 
El concejal de Festejos y Deportes, José Luis García Pezuela, ha querido responder a las declaracio
nes realizadas por la edil Ellsa de Francisco -en la actualidad miembro de la oposición y última res
ponsable de los festejos complutenses en la anterior corporación-, en las que la edil acusaba al equi
po de gobierno de "haber empeorado las Ferias". Para García Pezuela, realizar un balance de las Ferias 
de 1999 haciendo un retroceso hacia 1998 es un error. "De Francisco no tiene argumentos para rea
lizar tal critica. Para comparar ambos festejos debería empezar por tener en cuenta las directrices de 
una y otra. Por ejemplo, De Francisco dispuso de un año para planificar sus ferias -dentro de ese 
carácter "itinerante" que el Partido Popular dio a este área y por el que durante la legislatura pasa
ron cuatro concejales distintos-. A mí se me comunicaron mis competencias en materia de festejos 
y deportes el día 16 de julio, luego el tiempo del que disponía era prácticamente inenstente. La con
cejala del PP no descubre nada nuevo cuando dice que enstia un modelo creado: primero, esa era su 
obligación, aunque hubiese unas elecciones municipales por medio y, en segundo lugar, de no ser así 
los alcalaínos no hubieran podido disfrutar de sus ferias más importantes". 

Pero para García Pezuela las 
cuestiones crematísticas son las 
más significativas: "La primera 
dificultad con la que se encontró 
el nuevo equipo de gobierno fue 
que el dinero existente en la par
tida de festejos era de menos un 
millón de pesetas. Es decir, y 
para que todo el mundo lo 
entienda: se habían gastado todo 

· el dinero antes de organizar los 
festejos de este año. Así se lo 
hice saber al encargado de feste
jos cuando me informó de que la 
estimación del presupuesto que 
se necesitaría para las Fiestas de 
1999 rondaba los 56 millones. 
Por lo tanto cuando leo que De 
Francisco pone el grtto en el cie
lo porque hemos recortado acti
vidades, me da la risa. Si hubie
ran sido más cuidadosos con el 
dinero que tenían a su cargo y no 
lo hubiesen despilfarrado, no 
nos hubiéramos visto en la obli
gación de recortar actividades. 
Aun así, gracias a modificacio
nes de crédito pudimos habilitar 
una partida lo suficientemente 
aceptable como para sacar ade
lante las fiestas". 

Otra de las criticas vertidas 
por la edil popular ha sido la de 
"echar en cara" al equipo de 
gobierno "el no conseguir ni un 
solo duro que no haya salido del 
ayuntamiento"; palabras a las 
que el concejal de Festejos y 
Deportes replica remitiéndola a 
las futuras cuentas que en breve 
presentará. "La información que 
dispone la concejala es muy 
escasa, porque a pesar de los 
escasos diez días con los que 
hemos contado para cerrar las 
Fertas, se consiguió avanzar 
dinero de la empresa privada. 
Imagínese lo que hubiéramos 
podido hacer con un año de tra
bajo por delante. En cualquier 
caso, ya lo verá el próximo año". 

Cuestiones económicas aparte. 
el concejal de Festejos insiste en 
que la oposición se equivoca 
cuando dice que no se ha añadi
do nada nuevo al programa de 
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ferias . "Posiblemente De Francis
co no ha madrugado durante los 
diez días de ferias para asistir a 
ninguna de las actividades mati
nales que se han organizado por 

todos los distritos de la ciudad; 
la puesta en escena de "El Bufón 
del Rey" de Moncho Borrajo. que 
consiguió un lleno absoluto, la 
actuación del Consorcio que 

PUBLICACION 
Hasta el día 21 -09-99 y hora de las 13'00 pueden 

presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayunt~m iento , proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento nego
ciado el servicio de cafetería bar en los Clubs Munici
pales qe Jubilados y Pensionistas "LOS PINOS" y "Mª 
ZAMBRANO". 

Precio tipo: 20.000.- ptas./ por cada club. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
22-09-99 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 30 de agosto de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Anntamiemo 
de Alcalá de Henares 

José Luis García Pezuela 

Elisa de Francisco 

congregó a más de diez mil 
espectadores o el el festival de 
videojuegos, son actividades que 
no estaban en s u programa, y 
que obtuvieron el respaldo del 
público, aunque no lo quiera 
admitir la concejala popular". 

"Como tampoco parece querer 
admitir que, como responsable 
que fue en 1998 de las Ferias de 
Alcalá, Elisa de Francisco debe 
14 millones de pesetas a perso
nas que intervinieron en las fies
tas del año pasado y que, al día 
de hoy, siguen sin haber visto un 
solo duro. Pregunte usted a las 
charangas y a los artistas que 
han actuado este año respecto al 
dinero por el que se les contrató 
y las dificultades para su cobro. 
En cualquier caso tendrá que 
responder de ello tarde o tempra
no". 

El concejal de Festejos ha 
aconsejado a la edil popular que 
antes de criticar el trabajo reali
zado esté bien segura de que sus 
palabras no se van a volver en su 
contra. "En unas semanas sal
drán acaloradamente exigiendo 
las cuentas de las Ferias de 
1999, mientras que ni Elisa de 
Francisco ní Jesús (bominguez 
han presentado las suyas, las 
correspondientes a los años 
1997 y 1998, como así hizo su 
compañero Luis Vargas. Lo que 
que me extraña es que sabiendo 
esto, De Francisco sea tan osada 
en sus manifestaciones. No obs
tante -finalizó García Pezuela-, 
quédese tranquila, en el año 
2000 tendrá usted la oportuni
dad de juzgarme concienzuda
mente)". 
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Se pretende aprobar una modmcación de crédttos por valor de 800 millones de pesetas 

El gobierno municipal busca 
dinero para acabar el año 
Se necesita dinero en el ayuntamiento para acabar el año y el gobierno municipal lo busca mediante la aprobación de una modificación de créditos al presupuesto prorrogado con el 
que se está funcionando este año. El gobierno formado por los dos partidos de la izquierda llevará y aprobará en el pleno de la corporación municipal que se celebrará el día 21 de septiembre, una modificación de créditos por valor de 800 millones de pesetas. Además, los máximos mandatarios municipales, el alcalde Manuel Peinado (PSOE), el primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota (IU), y el concejal de Planificación, Javier Ocaña (PDNI), es decir, la triple entente multicolor, están programando una serie de visitas y encuentros con 
consejeros regionales y con el propio presidente de la comunidad de Madrid para requerirles inversiones urgentes, es decir, dinero en forma de ejecución de proyectos. 

Suárez Machota afirmó que es con el consejero de Econo- Alcalá es la ciudad del teatro y 
"en efecto estamos preparando mía y Empleo, Luis Blázquez: que hay en nuestra ciudad una serie de visitas a diversas "Queremos pedirle muchas importantes espacios escénicos consejerias para tratar temas cosas, desde un secadero para como el Corral de Comedias, el 
pendientes del equipo de el centro de artesania, conve- Teatro Salón Cervantes, el Teagobierno anterior y para llegar nios con el Instituto Madrileño tro de Caracciolos y el de la 
a acuerdos de cara a la acción para la Formación, revisar pro- Galera, así como espacios útide gobierno que planteamos yectos que pedimos y se nos les como la sala Margarita Xir-nosotros". han denegado, por ejemplo uno gú". 

Además, la idea del gobierno de 50 millones para el centro de Pero como colofón de todas municipal es aprobar en el ple- artesania, y sobre todo, el cen- estas cumbres, el equipo de 
no ordinario del mes de sep- tro de empresas de alta tecno- gobierno quiere mantener una tiembre modificaciones presu- logia, uno de los puntos que cumbre de mayor trascenden
puestarias que permitan aca- este ayuntamiento quiere sacar cia con el presidente de la bar el año: "Hay que tener en adelante con una inversión comunidad de Madrid, Alberto 
cuenta que el PP dejó la situa- aproximada de unos 800 millo- Ruiz Gallardón. De hecho esta ción presupuestaria del ayun- nes de pesetas". entrevista está ya concertada. 
tamiento hecha un desastre y Suárez añadió que "hay otra Muchas de estas reuniones tenemos que acabar el año. entrevista prevista con la con- se concertaron en la corrida 
Hay concejalías, como por sejera de Asuntos Sociales, inaugural de la plaza de toros ejemplo la de Turismo, que no Pilar Martinez, quien se com- de Alcalá. "A la entrevista con 
puede acudir a FITUR si no hay prometió a girar una visita a Ruiz Gallardón queremos llegar una modificación presupuesta- Alcalá para ver las instalado- con un trabajo previo de docu
ria. Hay concejales que tienen nes y darle una relación de pre- mentación porque si no, la utilas partidas tan consumidas supuestos de lo que pedimos y lidad de esa entrevista podría 
que no tienen capacidad para tiene interés". perderse y convertirse en una 
comprar nada. No hay siquiera De la misma forma hay avan- mera acción propagandística posibilidad de compra de un zadas conversaciones con la en la que nosotros no vamos a 
ordenador para el primer consejería de Cultura en lo que entrar. Eso lo hacía Bartolomé teniente de alcalde. De hecho se refiere a teatros y archivos: González cuando era alcalde, 
me he tenido que traer el arde- "Queremos que se trate la posi- que se iba de paseo y volvia de 
nador de la sede de IU para bilidad de crear en Alcalá un paseo con las manos en los bolpoder ponerme a trabajar", dijo importante festival de teatro sillas; después todas las pro
Suárez Machota para añadir desde la perspectiva de que mesas se quedaban en agua de 
que "incluso el señor alcalde se 
ha tenido que traer un ordena-

Sepreten 
celebrar cu•b~-1"'" 

can canseieras 
re111nales v can 

Rulz Gallardón para 
traer pravectas 

de inversión 

• "Na quere•as ir 
a ver 

a Rulz Gallardón 
ca•aiba 

1an111•é Ganzález, 
que iba de pasea 

v se vahña de pasea 
can las •anas 

en las balsillas" 

borrajas. Por eso queremos tra
bajar esos temas previamente 
con los consejeros". 

Otro objetivo del gobierno 
municipal es poner al día el 
plan PRISMA: "Hay que ejecu
tar la parte que queda del plan 
de inversiones regionales, exi
giendo a la comunidad de 
Madrid que cumpla su compro
miso de financiación del 60 por 
ciento. Buscamos dinero y bus
camos compromisos de la CAM 
antes de acometer la elabora
ción del presupuesto para el 
año 2000". 

dor de su departamento de la 
universidad porque de la alcal
día han desaparecido un par de 
ordenadores. Sabíamos que en 
el despacho del alcalde había 
un ordenador porque lo hemos 
visto en fotos, pero cuando ha 
llegado Manuel Peinado allí no 
había ninguno. Yo no digo que 
nadie se lo haya llevado, sino 
simplemente que ahi no está. 
Se lo habrán llevado a otro 
departamento pero la realidad 
es que Bartolomé González se 
hizo 400 fotos con el ordenador 
de marras". 

Suárez Machota afirmó que 
"hay cosas que están pendien
tes de modificaciones de crédi
to porque si no no podemos ter
minarlas". 

Cambian las formas. Cambia su frontal, su parte posterior y su interior. Pero su diseño sigue teniendo un fuerte Nuevo Seat Ibiza. 

Entrevistas con la CAM 
Las cumbres que la triple 

entente multicolor quiere cele
brar con altos mandatarios de 
la CAM son varias. Una de ellas 

PUERTA de Madrid 

carácter deportivo. Cambian sus motorizaciones. Hasta 156 CV en gasolina y 11 O CV en TDi. Cambia su tecnología. 
lnc.orpora ABS y EBV. Y sistema TCS de c.ontrol de tracc.i6n y regulac.i6n electrOnlc.a del diferencial EOS. 

Cambios que mejoran su c.omportamiento y su seguridad en marcha. Cambia su equi:pamiento. 

Cuatro airbags. autodima. display muttifunclón. ordenador de a. bordo. Han cambiado muchas cosas. 
Pero el espíritu es el mismo. Fuerza. carácter y alto placerde conducci6n. Más Ibiza. SEAT 
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.. Hemos ganado para la Iglesia algunos infieles" 

''En IU son ahora los más 
taurinos v los más católicos" 
El Partido Popular ha manifestado sus más duras criticas por el hecho de que un concejal de 
IU, Francisco Calles, presidiera la última corrida de la feria taurina. El portavoz del grupo 
popular en el ayuntamiento, Bartolomé González, manifestó que "IU practica la política del 
camaleón. Todo lo que han venido predicando, se les ha olvidado a la hora de la verdad. IU 
nunca predica con el ejemplo". En el PP no se olvida el sistemático rechazo de IU a la cons
trucción de la nueva plaza de toros, ni de la prohibición que hace cuatro años tuvo de su orga
nización la por entonces concejala de IU, Silvia Uyarra, para presidir una corrida de toros. 

Bartolomé González declaró 
a PUERTA DE MADRID que 
"por cuestión de talante de
mocrático, cuando el Partido 
Popular estaba en el gobierno 
municipal dio la oportunidad 
a los grupos políticos de pre
sidir corridas. Ahora eso no 
ocurre; es más, parece que la 
plaza de toros es de la gente 
del PSOE y de IU, y a la opo
sición no se nos ha dado ni 
tan siquiera la oportunidad 
de presidir una corrida, inde
pendientemente de que hu
biéramos aceptado o no". 

El portavoz popular añadió 
que "lo que sí nos sorprende 
es que un concejal de IU pre
sida ahora una corrida. Pare-

, ce ser que ahora su consejo 
político sí les deja ahora que Bartolomé González, exalcalde y portavoz del Partido Popular 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 21-09-99 y hora de las 13'00 pueden 

presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento nego
ciado los trabajos consistentes en impartir Cursos de 
Gimnasia de Mantenimiento en el Distrito V "El Val", 
1999/2000 y 2000/2001 . 

Precio tipo: 25.000.- ptas./ mensuales por grupo. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
22-09-99 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 30 de agosto de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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están en el gobierno. Lo que 
creo es que se está tomando 
el pelo a los militantes y sim
patizantes de IU. Supongo 
que a Silvia Uyarra, que fue 
la que sufrtó la prohibición 
hace cuatro años, le habrá 

-sentado muy mal". 
Para Bartolomé González 

"es inconcebible que ahora se 
vea a IU en la plaza de toros 
como si fuera algo suyo. Pero 
hay que recordar a los alcala
ínos que si tenemos plaza de 
toros no es gracias al apoyo 
de IU. En todos los pasos que 
se realizaron para aprobar la 
construcción de la plaza, en 
todos, en absolutamente to
dos, IU votó en contra. Ahora 
te la venden como un espacio 
multifuncional. Pues bien, 
así es como se proyectó des
de un principio e IU votó en 
contra". 

"En IU ahora son 
los más taurinos 
y los más católicos" 
Bartolomé González afirmó 

que "ahora ya sí. Ahora IU te 
vende la plaza de toros como 
algo suyo. Ahora son los más 
taurinos. Pues bien, si esta 
ciudad tiene plaza de toros 
no es gracias a IU, que quede 
bien claro". 

"Es la política del camale
ón. Antes no debía haber co
rridas de toros y antes no se 

Banalemé 
Genzálaz 

recuerda que 
IU lucllíí centra 
la censuucclén 

dela nueva 
plaza de tares 

"Además 
prelllbleren 

a su cenceJala 
ente neas, 

Silvia uvarra, 
que presidiera 

una cerrlda. 
Allera teda eso 

•••••••• 
podía ir a las procesiones", 
dijo Bartolomé González que 
recordó las críticas que le 
hizo Suárez Machota por su 
asistencia a las procesiones 
mientras que fue alcalde: 
"Nuestra sorpresa es que los 
concejales de IU no sólo van 
a las procesiones y a ajsa, 
sino que también comulgan. 
Son los más católicos. Creo 
que si desde que gobiernan 
se han convertido a la fe, 
pues bienvenido sea. Hemos 
ganado para la Iglesia algu
nos infieles. Pero lo que me 
sorprende es esta política que 
nosotros consideramos que es 
una tomadura de pelo y una 
falta de vergüenza. IU está 
engañando a los alcalaínos". 

González afirmó: "No es que 
critiquemos que vayan a los 
toros o a las procesiones. Lo 
que criticamos es que antes 
no lo hicieran y nos critica
ran a los que lo hacíamos, y 
que ahora sí vayan". 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
Santo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUEW DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
C1ra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 

Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 
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Suárez Machota argumenta que su organización no es antitaurina 

"IU ha presidido una corrida de toros 
porque está en el gobierno municipal" 
El Vicealcalde alimó que "si el pacto entre el PSOE e 11 se rompien no seña p r memeces ni chumi adas". 
El primer teniente de alcalde o 'vicealcalde' de la ciudad complutense, Luis Suárez Machota, mani
festó a PUERTA DE MADRID que si un concejal de IU ha presidido una corrida de toros de la 
reciente feria taurina complutense, "es porque formamos parte del gobierno municipal. De las 
cuatro corridas que ha presidido el equipo de gobierno, tres les ha correspondido presidir a con
cejales del PSOE. El grupo de concejales de IU se reunió y consideró que presidir una corrida era 
una manifestación de solidaridad con su coaligado". Suárez Machota afirmó que "IU no es anti
taurina, ni tampoco es protaurina. IU n o desciende a esos niveles de detalle de la política" . 

El vicealcald e aseguró que 
"en IU tenemos en consid e
ración que en España existe 
una tradición taurina ante
rior a la existencia misma de 
España. Esa cultura taurina 
es incluso prerromana. Por 
tanto, independientemente 
del carácter cruel que la fies
ta de los toros puede tener 
para ciertas sensibilidades, 
no pued e no tenerse en 
cuenta que para la mitad de 
la población de este país for
ma parte de sus tradiciones 
festivas la fiesta del toro en 
general". 

Suárez Machota manifestó 
que "debiera bastar con que 
al primer teniente de alcalde, 
que en teoría tendría dere
cho a presidir alguna corrida 
de toros, haya delegado esa 
presidencia". El portavoz de 
IU dijo también que "es cier
to que se prohibió a una 
concejala de IU presidir una 
corrida de toros, pero es que 
aquel gobierno municipal 
estaba presidido por el PP. 
Nosotros estamos dispues
tos a tener una tolerancia y 
una delicadeza con el PSOE 
que no vamos a tener nunca 
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con el PP. Cuando se está en 
alianza hay que saber 
ced er ". 

El primer teniente de alcal
de d eclaró que el gobierno 
aprobó que la persona más 
idónea para presidir la pri
mera corrida era don Fer
nando Sancho: "El fue el 
último alcalde franquista y 
yo no quiero olvidar que 
mien tras ése era alcalde 
franquista, íntimos amigos 
míos y un abogado de mi 
propio despacho estaban en 
la cárcel de Carabanchel sin 
que este señor siendo alcal
de hiciera nada por evitarlo. 
Que conste que IU tiene sus 
propios criterios y tiene un 
concepto de gobernabilidad. 
Pero lo que pasa en el ayun
tamiento de Alcalá no lo 
decide IU sino que lo deciden 
quince concejales que son 
del PSOE y de IU" . 

Suárez Machota manifestó 
que "el acuerdo entre el 
PSOE e IU sólo se romperá 
algún d ía, si es que se rom
pe, por cuestiones esenciales 
de política, no por memeces 
ni chuminadas". 

"No merecía la pena 
invertir 1.300 millones 
en la plaza de toros" 

Suárez Machota mantuvo 
el criterio de IU sobre la pla -
za de toros: "Seguimos 
diciendo que no merecía la 
pena invertir 1.300 millones 
de pesetas para el resultado 
lúdico, festivo y recreativo 
qu e va a tener la plaza de 
toros . Para rentabilizar 
1.300 millones de pesetas de 
inversión se necesitarla un 
nivel de beneficios anual de 
no menos de 100 millones en 
una etapa determinada, lo 
que nunca va a tener la pla -
za salvo que encontremos 
algún mago de hoz que logre 
hacer milagros con las finan
zas . Quien tendría que dar 
explicaciones sobre la plaza 
de toros deberla ser Bartolo
mé González, que autorizó y 
firmó , en torno al derribo de 
la vieja plaza de toros, un 
movimiento especulativo, es 
decir, un 'pelotazo' urbanís
tico. Con ese convenio se ha 
hecho una operación econó
mica de varios miles de 
millones de pesetas" . 

Amparo Moriche lPPJ 
protesta porque el vicealcalde 
regaló libros a los hombres v 
almendras a las muieres 

"Suárez Machota 
no quiere que las 
muieres leamos" 

La concejal Amparo Moriche 
ha manifestado una firme pro
testa contra el primer teniente 
de alcalde del ayuntamiento 
complutense, Luis Suárez 
Machota, por haber protagoni
zado lo que a su juicio es un 
claro ejemplo de machismo: 
"En el intercambio de obse
quios con la delegación de 
Talence que nos visitó, Suárez 
Machota, que presidió el acto, 
regaló un libro a los caballeros 
y entregó a las señoras una 
cajita de almendras garrapiña
das. Debe de ser que las muje
res no leemos y los hombres 
sí. Nos parece mentira que un 
hombre tan progresista y tan 
de izquierdas como presume 
de ser Luis Suárez Machota, a 
la hora de la verdad y cuando 
tiene que demostrarlo, sea tan 
machista y tan sexista". 

Amparo Moriche añadió: 
"Por lo que se ve, Suárez 
Machota no quiere que las 
mujeres leamos. De las almen
dras garrapiñadas dijo que 
son un producto típico de 
Alcalá. Yo me imagino que los 
hombres también tendrán el 
paladar suficiente para sabo
rear lo exquisitas que están 
las almendras garrapiñadas, 
que no es .algo exclusivo para 
mujeres, y al contrario, que 
las mujeres tenemos la capaci
dad para leer un libro. Pero 
para Suárez Machota parece 
que no es así". 

La edil del PP comentó: 
''Tanto progresismo y tanta 
izquierda y luego resulta que a 
la hora de la verdad Suárez 
Machota es más machista que 
cualquier otra persona" . 
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Plano y vista aérea de los terrenos donde irá ubicado el Parque Central del Henares. 

Se trata de un pulmón verde en el límite de Alcalá 
con Torreión que costará 1.200 millones de pesetas 

El gobierno regional presentó 
el Parque Central del Henares 
El vicepresidente de la comunidad de Madrid y con sejero de Obras Públicas, Urbanismo y Trans
portes, Luis Eduardo Cortés, presentó el miércoles día 8 de septiembre el proyect o del Parque 
Central del Henares , una zon a nat ural y empresarial novedosa en la región madrileña. 

El parque se habilitará en 
1 70 hectáreas del término 
municipal de Alcalá junto a su 
límite con Torrejón de Ardoz, 
en el paraje conocido como El 
Soto del Espinillo. Se extende
rá entre el río Henares y la 
línea férrea y será puesto en 
marcha por la empresa públi
ca Arpegio, dependiente de la 
consejería de Obras Públicas, 
Urbanismo y Transportes. 

En este conjunto se instala
rán empresas con una volun
tad de respeto a la naturaleza, 
que convivirán con un auténti
co pulmón verde en el corre
dor del Henares. El parque 
estará integrado por dos zonas 
verdes, el campus del Olivar y 
el Parque Fluvial del Henares. 

La primera de ellas, con una 
extensión de 60 hectáreas, 
albergará centros universita
rios y de formación profesional 
relacionados con el medio 
ambiente. También se prevé 
ubicar un centro de gestión de 
programas sostenibles, donde 
se ofrecerá información y se 
impartirá educación medio
ambiental. En él estará situa
do el Parque Empresarial de 
Actividades Medioambienta
les, al cual se destinarán 22 
hectáreas. Ahí es donde ten
drán la posibilidad de instalar
se empresas del sector tercia
rio que sean respetuosas con 
la naturaleza y cuyo carácter 
sea deportivo, científico, am
biental, sociocultural u hotele-
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ALCALA DE HENARES 

ro. Se excluirán otras activida
des, como puede ser la insta
lación de grandes centros 
comerciales. 

En cuanto al Parque Fluvial 
del Henares, con una exten
sión de 110 hectáreas, combi
nará actividades de ocio con 
cultura medioambiental. Así, 
esta superficie englobará el 
parque lineal del río, que con
tará con áreas recreativas 
naturales a lo largo de su cau
ce, paseos, área de pesca, área 
de remo u observatorio de 
aves. Para mejorar este espa
cio se regenerarán las márge
nes del río y se llevarán a cabo 
replantaciones de árboles y 
plantas autóctonas. -

La depuradora 
de Reyes Católicos 
También se ubicará en este 

lugar una nueva depuradora, 
para sustituir a la del final de 
la avenida de Reyes Católicos 
y por la que tantas protestas 
han manifestado los vecinos 
de los distritos 11 y III por cul
pa de los malos olores. Ade
más se construirá un centro 
de interpretación del ciclo del 
agua. Esta actuación se com
pletará con un centro de 
ínvestigación del parque y 
otras zonas verdes públicas 
equipadas para practicar el 
ocio natural. El acceso al par
que se realizará a través de la 
conexión con la antigua 
nacional 11 y mediante una 
serie de vías ínteriores. 

1.200 millones de pesetas 
de coste previsto 
El coste total previsto es de 

1.200 millones de pesetas; de 
ellos, para infraestructuras 
generales -abastecimiento de 
agua, saneamíento de aguas 
residuales, enterramíento de 
las líneas, acceso y aparca-
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mientos- se destinan 300 
millones. Para la urbanización 
del parque de actividades 
medioambientales se destina
rán 400 millones de pesetas, y 
500 para el parque fluvial. 

El consejero de Obras Públi
cas, Urbanismo y Transportes, 
Luis Eduardo Cortés, manifes
tó en la presentación: "Afortu
nadamente, hay muchas em
presas que de una u otra for
ma están relacionadas con la 
naturaleza en su actividad. 
Esas empresas, naturalmente, 
estañan interesadas en estar 
en el parque". 

El consejero manifestó su 
deseo de que la empresa Arpe
gio, dependiente de su conse
jeria, cierre de forma definitiva 
el convenio con el ayunta
miento de Alcalá en los próxi
mos meses: "Yo siempre me 
fijo metas muy concretas en el 
calendario. Yo quiero que este 
tema esté cerrado antes de las 
próximas navidades. Eso no 
significa que mientras se cie
rra el convenio con el ayunta
miento no se pueda avanzar 
en otros temas, por ejemplo 
buscando empresas para estar 
en el parque, e incluso mejo
rando el proyecto. Todo es 
mejorable y ahora se está a 
tiempo de añadir cosas que a 
lo mejor han pasado desaper
cibidas". 

El proyecto 
fue presentado por el PP 
en la campaña electoral 
El concejal del PP Jesús 

Dominguez Picazo, responsa
ble del área municipal de 
Medio Ambiente en la anterior 
legislatura, explicó: "Cuando 
nosotros estábamos en el 
gobierno municipal negocia -
mos la creación de un gran 
parque en Alcalá en el limite 
con Torrejón. Esa idea fue 
recibida con buenas intencio
nes por parte de la consejeria 
de Obras Públicas y Urbanis
mo, así como por la de Medio 
Ambiente. Fue la primera la 
que se puso manos a la obra 
con aquellos terrenos y diseñó 
lo que es un gran parque con
templando en ese espacio el 
traslado de la polémica 
depuradora que hay al final de 
Reyes Católicos". 

Dominguez Picazo recordó: 
"Después de recoger nuestras 
ideas, la comunidad de 
Madrid trabajó en el proyecto 
que finalmente fue presentado 
en la campaña electoral. De 
hecho, ése es un proyecto tipo 
del PP en cuanto a mejora del 
entorno medioambiental, no 
de una ciudad sostenible, sino 
de una ciudad medioambien
talmente protegida". 

Dominguez Picazo manifestó 
su esperanza de "que el ayun
tamiento de Alcalá, actual-
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Jesús Domínguez Picazo (PP), exconcejal de Medio Ambiente. 
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mente gobernado po as dos c.~ ~ 
minorias, sea receptivÓ:t- este ~ 
gran proyecto y pueda s~ viaj.- ; ,, / 
tado en ocho años este gran 
parque". 

El concejal del PP dijo: "En 
efecto, esta zona podria ser 
susceptible de albergar un 
área residencial para personas 
de alto nivel adquisitivo, con 
grandes viviendas unifamilia
res y parcelas. Pero no hay 
que olvidar que Alcalá no debe 
ir a un crecimiento excesivo de 
la ciudad buscando la unión 
con Torrejón. Alcalá tiene que 
demostrar sus peculiaridades, 
y una ciudad que es patrimo
nio de la humanidad tiene que 
recibir a los visitantes de una 
forma amable. ¿Qué mejor 
manera que recibir a la gente 
con una amplia zona verde?" 

ITV ALCALA DE HENARES 
Polígono Industrial "Camporrosso". 

Ctra. M-100 Alcalá-Daganzo, km. 4'2 
28806 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

Tlf.: 91 881 80 63 

HORARIO: 
De Lunes a Viernes: De 9:00 h. a 13,30 h. 

Y de 16:00 h. a 18,30 h. 
Sábados: De 9:00 h. a 13,25 h. 
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Julián González del Ceno cree que hav que facilitar las aesuones a los ciudadanos 

El concejal de Personal quiere poner a trabajar 
por la tarde a funcionarios municipales 
El concejal de Personal en el ayuntamiento de Alcalá. el socialista Julián González del Cerro, tiene 
la intención de poner a trabajar por la tarde a funcionarios municipales de determinadas áreas a 
fin de ofrecer un mejor servicio a los ciudadanos complutenses. Julián González del Cerro afir
mó que un horario exclusivamente matutino en la casa consistorial hace muy dificil para muchos 
ciudadanos que trabajan por la mañana el solucionar muchas gestiones que deben realizar: "Mi 
pretensión es acercar la administración, en este caso el ayuntamiento, a los ciudadanos". 

El ayuntamiento cierra a las 
tres de la tarde. Algunos seIVi
cios de atención al ciudadano 
cierran incluso antes, a la 
una. Eso restringe las posibili
dades de muchos ciudadanos 
que tienen muy dificil, por no 
decir imposible, ir al ayunta
miento en esos horarios. 
Julián González del Cerro 
recordó: ''Yo defendí en algu
nos congresos de mi partido, 
el PSOE, que las admínistra
ciones funcionaran por la tar
de. En algunos lugares se lle
gó a hacer de una manera 
relativa, pero en muchos no. 
Siempre lo he defendido en 
diferentes congresos porque 
creo que los políticos nos 
debemos a los ciudadanos. Yo 
creo que esta es una asignatu
ra que tenemos pendiente en 
el PSOE y en el resto de parti
dos políticos, ya que las insti
tuciones públicas se deben al 
ciudadano. Un ayuntamiento 
no es una empresa para obte
ner beneficios y la atención al 
público ha de prevalecer". 

mediante un proceso negocia
dor: ''Yo no digo que sea todo 
el ayuntamiento. Es algo que 
se puede consensuar para lle
gar a acuerdos. Por ejemplo, yo 
digo que en otros ayuntamien
tos en los que no trabajan por 
la tarde el registro municipal 
está abierto los sábados. Los 
funcionarios municipales tra-

bajan 35 horas semanales, es 
decir, siete horas por dia, por 
lo que ese tiempo se puede 
repartir de una manera que no 
sea nada traumática. Debe
mos ir a ello porque el ciu
dadano lo va a agradecer. Es 
más, yo creo que en general la 
mayor parte de los funciona
rios lo va a entender". 

González del Cerro explicó 
que hay áreas clave, como es 
hacienda en lo que se refiere a 
recaudación, en la que se debe 
facilitar a los alcalaínos el 
pago de sus obligaciones con
tributivas: "Me gustaría solu
cionar el problema de las colas 
que se producen para pagar 
algunos impuestos". 

j 
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El responsable de Personal 
quiere que, de una manera 
paulatina y consensuada, 
pueda haber algunos emplea
dos y funcionarios que traba
jen por la tarde a fin de man
tener determínados seIVicios 
abiertos: 'Todavía no sabemos 
cómo lo haremos. Puede que a 
algún funcionario le interese 
hacer jornada partida; es 
decir, marcharse a la una de la 
tarde y regresar a las tres o a 
las cínco. Es posible que sea 
conveniente hacer tumos de 
tarde. Todo eso habrá que ir 
estudiándolo de forma paula
tina". 

Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 

Para cualquier ciudadano 
que trabaje habitualmente por 
las mañanas es un problema 
tener que solucionar alguna 
cuestión en el ayuntamiento: 
"O cuenta con su señora si es 
que no trabaja, y no me pare
ce bien que siempre tenga que 
ser la señora quien tenga que 
venir al ayuntamiento, o bien 
tiene que decírselo a un vecino 
o un amigo, o simplemente no 
puede venir, salvo que pida 
permiso en su trabajo". 

Julián González pretende 
que ciertas áreas empiecen a 
funcionar por la tarde aten
diendo al público, bien sea de 
forma voluntaria hablando 
con los funcionarios , o bien 
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Siendo inaugurado al cumplirse el /JI Centenario 
de la concesión del Título de Ciudad a la Villa de Alcalá de Henares, 
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los integrantes de la mism·a aseguran que su intención 
no es nscaHzar a los conceiales 

una comisión mixta del PSOE e IU 
controlará el gobierno municipal 
Una comisión formada por el PSOE e IU, a nivel de sus direcciones respectivas, controlará el 
gobierno municipal velando por el cumplimiento del programa acordado por ambas organizacio
nes. Esa comisión se reunió el miércoles 8 de septiembre en el ayuntamiento de Alcalá. Concre
tamente, estuvieron por Izquierda Unida su coordinador político, Luis Suárez Machota -el único 
que forma parte de la comisión y está en el actual gobierno municipal, como primer teniente de 
alcalde- y tres componentes del consejo político: Francisco José Pérez Esteban, Joaquin Arlas y 
Francisco González Adrada. Por el PSOE estuvieron su secretario general, Miguel Buenestado, su 
presidente, Francisco Farias, y un miembro de la ejecutiva local socialista, José Luis Heras. La 
intención de la comisión mixta es celebrar reuniones periódicas para realizar un seguimiento del 
nivel de cumplimiento por parte del gobierno municipal del programa acordado. 

Tanto Luis Suárez Machota 
como Miguel Buenestado acla
raron que su labor no es la de 
fiscalizar a los integrantes del 
gobierno municipal: "En su 
día firmamos un acuerdo de 
gestión. Pero lo firmamos las 
organizaciones y no los conce
jales. Quienes se presentaron 
a las elecciones fueron las dos 
organizaciones; por tanto, 
quienes tienen que responder 
ante los ciudadanos de Alcalá 
del cumplimiento de ese pro
grama formado por 158 pun
tos con un anexo son el PSOE 
e IU, no sus respectivos gru
pos de concejales. Somos las 
dos organizaciones las garan
tes del cumplimiento de ese 
acuerdo", díjo Suárez. 

Los dos principales respon
sables políticos del PSOE e IU 
en Alcalá aseguraron que la 
comisión tratará de solventar 
los conflictos menores y mayo
res que puedan surgir en las 
relaciones entre ambos grupos 
de concejales. 

Miguel Buenestado afirmó: 
"Somos dos grupos diferentes 
pero tenemos un mismo com
promiso con la ciudad. La 
relación entre dos grupos polí
ticos tiene que ir como en una 
balsa porque ésa es la base 
para que los objetivos previs
tos se cumplan". 

"En la comisión estamos polí
ticos ajenos a la gestión muni
cipal porque no nos gusta que 
uno sea juez y parte de su ges
tión. Desde fuera se pueden 
ver mejor los problemas que 
haya. Además, estaremos aquí 
para, si nuestros compañeros 

lo están haciendo bien, aplau
dirles". 

Buenestado dijo que no se 
puede tomar esta comisión 
como un organismo de control 
y fiscalización de los conceja
les, "sino como una forma de 
ayudar a nuestros compañe-
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ros y de cumplir el programa 
que las dos organizaciones 
acordaron". Suárez Machota 
explicó: "En la comisión voy a 
tener que estar yo por ser el 
coordinador político de IU, 
pero hay una mayoria signifi
cativa de personas que no son 
concejales". 

Otro propósito del PSOE e IU 
es editar 45.000 ejemplares 
del pacto de gobierno para 
remitirlos a los ciudadanos 
complutenses: "Algunas malas 
lenguas pueden creer que ha 
habido un reparto de poder y 
de la gestión. Hay 158 pro
puestas y es imprescindible 
que los ciudadanos tengan en 
su buzón lo que hemos firma
do y quiénes son los encarga
dos de gestionar cada área. La 
idea que tenemos es continuar 
tomando la iniciativa política 
en la ciudad". 

Miguel Buenestado añadió: 
"Esta comisión no puede tener 
una finalidad sancionadora 
para los miembros del gobier
no en caso de que haya 
incumplimientos. Los partidos 
políticos tenemos formas de 
establecer los cauces que los 
gestores municipales deben 
llevar. Hay resoluciones políti
cas que hacen que determina
das actuaciones se corrijan, 
pero en modo alguno son 
mecanismos sancionadores. 
Estamos en dos partidos 
abiertos y dialogantes". 

En la primera reunión de 
esta comisión mixta de segui
miento se fijaron los objetivos. 
La intención de los comisiona
dos es celebrar una reunión al 
menos cada tres meses para 
dar un repaso a la gestión 
municipal y ver el nivel de 
cumplimiento que lleva el pro
grama y las medidas políticas 
que deben tomar las direccio
nes de los partidos para facili
tar que los grupos de conceja
les desarrollen su labor en el 
ayuntamiento: "Muchas veces 
uno está enfrascado en la ges
tión administrativa del ayun
tamiento y olvida que en la 
calle hay unas inquietudes y 
necesidades que somos los 
partidos políticos los que reco
gemos en la calle", explicó 
Miguel Buenestado y aseguró: 
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El precio medio es de 141.800 pesetas el metro cuadrado construido 

Los pisos de Alcalá son de los más 
baratos de la región madrileña 
El precio de la vivienda en Alcalá es de los más baratos de la región madrileña. según 
establece un informe del Instituto de Estadística de la Comunidad de Madrid en el cual 
se realiza un estudio del precio medio de la vivienda nueva en los trece municipios de 
la región con mayor número de habitantes. Adquirir una vivienda nueva en Alcalá tie
ne un precio medio de 141.800 pesetas el metro cuadrado construido y eso la sitúa en 
el décimo lugar de la lista de los trece mayores municipios madrileños. Las viviendas 
más caras son las de Madrid capital. cuyo precio medio se sitúa en 272. 700 pesetas. 

patrimonio de la humanidad, de hecho el acon
tecimiento no ha servido para que se perciba un 
sustancial aumento de precios, lo cual quiere 
decir que tampoco ha habido un aumento del 
nivel de vida. · 

Así lo afirma 
un informe del 

Instituto de 
Estadistica de 

laCAM 

•En Getafe la 
vivienda cuesta 

casi ss.oaa 
pesetas más el 
metro cuadrado 

que en Alcalá 

El precio medio de la vivienda en Alcalá 
aumentó un 2 '4 por ciento en el primer trimestre 
del año, un aumento inferior a la media, que ha 
sido de un 4 '4 por ciento. Los pisos en la región 
madrileña están entre los que más se han enca
recido del ámbito nacional durante los primeros 
meses de 1999, aunque las Islas Baleares, con 
un 8'5 por ciento de aumento, y Navarra, con un 
6'3 por ciento, son las comunidades en las que 
más han aumentado los precios de las viviendas. MUY CERCA DE LA PLAZA DE LOS "CUATRO CAÑOS" 

El informe señala que en los próximos meses 
los precios de venta de las viviendas nuevas van 
a continuar en los mismos niveles que los del 
primer semestre, aunque quizá suavizados por 
los meses de verano, por lo que si no hay cam
bios en la economía, a final de año se habrá lle
gado a un aumento de precios entre el 7 y el 8 
por ciento respecto a los últimos meses del año 
anterior dentro de la media de la región. 

Las viviendas más caras se pueden comprar en 
el distrito madrileño de Chamartin, con un pre
cio medio de 368.000 pesetas el metro cuadrado. 

-Las viviendas más baratas en la capital se pue
den comprar en el distrito de Usera con un pre
cio medio de 170.000 pesetas el metro cuadrado. 

En cuanto a los restantes municipios compu
tados, las viviendas más caras son las de Pozue
lo de Alarcón, donde el metro cuadrado cuesta 
una media de 237.000 pesetas. A continuación 
está Alcobendas (212.000 pesetas/metro cua
drado) . En San Sebastián de los Reyes el precio 
del metro cuadrado ya es sensiblemente inferior 
(178.000 pesetas). Getafe y Leganés están a con
tinuación de esa lista con 176.500 y 173.000 
pesetas el metro cuadrado construido). En Alcor
cón el metro cuadrado construido cuesta una 
media de 167.500 pesetas y en Coslada cuesta 
166.000. 

Móstoles y Alcalá se sitúan a niveles parejos. 
En Móstoles el metro cuadrado cuesta una 
media de 142.500; y en Alcalá, 141.800. 

Por debajo de Alcalá solo hay tres municipios. 
Fuenlabrada (138.000 pesetas) , Torrejón de 
Ardoz (129.500 pesetas) y Parla (124.500). 

Calidad de vida 
frente a precio de viviendas 
Nadie duda de que existe una relación directa 

entre la calidad de vida y el precio de las vivien
das. Cuanta mayor calidad de vida hay en un 
municipio, más caras son las viviendas. Munici
pios como Alcobendas, donde están urbanizacio
nes de lujo como La Moraleja y donde hay un alto 
nivel de vida, el precio de la vivienda es de los 
más altos. Lo mismo ocurre con Pozuelo de Alar
cón. Es un caso perceptible en los distritos 
madrileños. En el de mayor calidad de vida, 
como es el de Chamartin, el precio de la vivienda 
es el más alto de toda la región, frente a los dis
tritos del sur, donde el nivel de vida es inferior y 
por tanto el precio de la vivienda es mucho más 
bajo, como son Usera (170.000 pesetas) y Villa
verde (175.500 pesetas) y Vallecas Villa (199.000 
pesetas) . 

Con todo y con ello, el precio de los pisos en los 
distritos con menor nivel de vida de la capital es 
muy superior al que hay en Alcalá. En Getafe el 
metro cuadrado cuesta casi 35.000 pesetas más 
que en Alcalá. El precio de las viviendas en Alca
lá no se ha incrementado por la declaración de 
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En este bloque está previsto que se realicen los realojos 

Los bloques del IVIMA va están dispuestos a recibir a sus nuevos inquilinos 

la CAi tiene preparados 36 pisos 
en Espartales para chabolistas de Madrid 
La promoción de pisos que el Instituto de la Vivienda de Madrid ha construido en Espar
tales Sur está dispuesta para recibir a sus inquilinos. Una vez realizadas las obras de cons
trucción de las viviendas se ha entrado definitivamente en el proceso administrativo de 
adjudicación de los 150 pisos que forman la promoción. Y a tal efecto, el IVIMA se reser
va al menos la mitad de las viviendas para casos de extrema necesidad; en este caso la 
adjudicación será realizada mediante una puntuación y no con sorteo como la otra mitad. 
Dentro de las eufemisticamente llamadas "cuotas de solidaridad" que la CAM tiene esta
blecidas con diversos municipios de la región, quedan todavía por ocuparse 36 viviendas 
en Alcalá por parte de la población chabolista de Madrid. La adjudicación de pisos en 
Espartales es la ocasión propicia para que Alcalá cumpla su "cuota de solidaridad". 

El 17 de sep tiembre con
cluirá el p lazo de entrega de 
s olicitudes para la adjudica
ción de viviendas de la pro
moción p ú b lica de Esparta
les, es decir, 150 pisos que 
forman es ta p romoción rea
lizada por el IVIMA. 

El decreto de la comuni
dad d e Madrid sobre acceso 
a viviendas de promoción 
pública establece que las 
viviend as se a djudicarán 
por el procedimiento del 
s orteo entre las personas 
que cumplan los requisitos 
exigidos. Este sorteo se rea
lizará proporcionalmente a 
los ingresos de los solicitan
tes mediante una distribu
ción por la cual se establece 
que el 25 p or ciento de las 
viviendas se destinarán al 
cupo de solicitantes con 
ingresos entre O y l '5 veces 
el salario mínimo interprofe
sional. El 15 por ciento de 
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las viviendas se destinará al 
cupo de solicitantes con 
ingresos entre l '5 y 2 veces 
el salario mínimo in
terprofesional. Por último, el 
diez por ciento de las vivien
das se destinará al cupo de 
solicitantes con ingresos 
entre 2 y 2'5 veces el salario 
mínimo interprofesional. 

Sin embargo, y ahí está la 
inminencia de la llegada de 
realojos de chabolistas de 
Madrid , la dirección general 
de Arquitectura y Vivienda 
puede establecer una reser
va específica de hasta un 
cincuenta por ciento de las 
viviend as en cada promo
ción que estarán destinadas 
a situaciones que en el 
decreto se denominan de 
especial necesidad y a adju
dicación para atender el 
cumplimiento de los conve
nios suscritos con otras ins
tituciones, ejecuciones de 

sentencias, situaciones de 
emergencia y de especial 
gravedad debidamente 
motivadas y documentadas, 
o cualquier otro programa 
dentro del ámbito d e la 
CAM. En estos casos la 
adjudicación no será por 
sorteo sino por puntuación. 

Y es aquí donde el Institu
to de Realojamiento e Inte
gración Social (IRIS) tiene 
puesta la mirada en Espar
tales Sur. Al fin y al cabo 
Alcalá no ha cumplido en su 
totalidad su "cuota de 
solidaridad". Quedan 36 
familias por realojar y la 
promoción de Espartales es 
ideal. De hecho en las pun
tuaciones uno de los crite
rios que se establece es la 
efectiva necesidad de vivien
da y por ello se contempla el 
residir en espacios no desti
nados a uso residencial y 
residencia en precario. Aun 

a Espanales sur 
podría provocar 
movlllzaclonas 

vec;inales 

más. En las solicitudes se 
señala que por necesidad de 
vivien da se con sider a e l 
resid ir en chab olas, cuevas 
o construccion es provisio
nales. y también en coch es, 
caravanas y tienc:!-as de cam
paña. 

Pues b ien, así están las 
cosas. La dirección general 
de Arquitectura y Vivienda 
se reservará 75 viviendas 
que se adjudicarán por p u n
tuación. Y d e esos 75 pisos, 
hay 36 que ya está estable
cido que serán p ara casos 
"de urgente necesid ad" , un 
número que coincid e con la 
"cuota de solidaridad" que a 
Alcalá le queda por cub rir. 

Movilizaciones 
Tal y como anticip ó PUER

TA DE MADRID la llegada 
d e realojos a Espartales Sur 
provocará m ovilizaciones 
vecinales, y d e hecho ya se 
previó un otoño caliente 
par a el nuevo gobier no 
municipal. El mensaje des
de el PSOE e IU es el d e la 
s olidarid ad, un mensaje qu e 
d esagr a d a a unos vecinos a 
los que ya han llegado realo
jos en meses anteriores. 

En Espartales S ur se 
recuerd a el caso de una 
mujer que enviudó y perd ió 
los recu rsos económicos 
que tenía y que le eran nece
sarios para pagar las letras 
del piso recién comprado en 
el barrio. No p udo hacerlo 
por lo que el piso le fue 
embargado y ella tuvo que 
dejar la vivienda que con 
tanto esfuerzo estab a 
pagando. Mientras ella 
abandonaba el piso llegab a 
al mismo bloque una familia 
de chabolistas realojados. 
"Para unos hay ayuda, para 
otros no", decían con amar
gur a algünos vecinos de 
Espartales. 

Y lo que no parece es que 
los vecinos de la barriada 
estén muy dispuestos a 
tolerar más realojos. Eso lo 
hacen pensar las moviliza -
ciones que ha habido ante
riormente y en las que han 
llegado a participar hasta 
más de mil personas. 
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Incidente grave en las tiestas de Meco 

Dos neñistas fueron golpeados 
con una barra de hierro 

La Guardia 
Civil detuvo a 

dos de los 
agresores 

La consternación se propagó por la vecina localidad de Meco. Dos peñistas fueron agre
didos por cuatro individuos, dos de los cuales fueron detenidos por la Guardia Civil. La 
agresión pudo hacer suspender las fiestas de Meco y en cualquier caso ha servido para 
que se vivan con menos alegria. En Meco nadie quiere hablar del asunto. Existe indig
nación, pero también hay temor. Nadie se quiere pronunciar con claridad sobre la agre
s ión que dejó malheridos a los dos peñistas a golpes de barra de hierro. 

La detención 

Sobre las 19 horas del día 5 de 
septiembre, fuerzas del puesto de 
la Guardia Civil de Meco pro
cedían a la detención de dos indi
viduos como presuntos autores 
de un supuesto delito de lesiones. 
Fueron detenidos Juan Antonio 
P.B., de 20 años de edad y con 
domicilio en Meco, y David RR, 
de 24 años de edad y con domici
lio en Madrid, como autores del 
supuesto delito de lesiones en las 
personas de José Antonio B.R, 
de 38 años de edad, y David G.T., 
de 25 años de edad y con domici
lio en Alcalá. 

Los lesionados fueron el joven 
alcalaino David G.T., de 25 años, 
y José Antonio B.R., de 38, con 
domicilio en Meco. Los dos fueron 
golpeados con una barra de hie
rro. David sufrió lesiones de con
sideración en la cabeza, concreta
mente en la región parietal occi
pital, por las que tuvo que ser 
asistido en el hospital Príncipe de 
Asturias. Allí recibió catorce pun
tos de sutura. José Antonio tam
bién tuvo que ser asistido en el 
hospital Principe de Asturias. 
Sus lesiones fueron de menor 
importancia que las de David, 
pero también precisaron de aten-

. ción médica y no estuvieran 
exentas de consideración faculta-

tiva. Recibió seis puntos de sutu
ra en la región frontal izquierda. 

Los hechos 
La agresión se produjo sobre 

las seis de la madrugada del 
domingo 5 de septiembre en ple
nas fiestas de Meco. Fue en la 
calle, junto al local de la peña La 
Parra. Pero según se reconoce en 
la localidad, la agresión tuvo 
unos antecedentes previos. Al 
parecer, varios componentes de la 
peña La Belórdiga increparon a 
algún miembro de un polémico 
clan por haber orinado en la 
calle, originándose una discu
sión. Otras informaciones 
constataron que ese primer con-
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tlicto fue entre niños, pero que 
intervinieron los mayores. 

Fue después de las seis de la 
madrugada cuando, de un coche 
que se detuvo junto a la peña La 
Parra, descendieron cuatro indi
viduos. No buscaban a nadie en 
concreto, simplemente a alguien 
que vistiera el blusón de la peña 
La Belórdiga. Llevaban navajas y 
una barra de hierro y al primero 
que se encontraron fue a David 
G.T. , ajeno al primer conflicto. 
Los cuatro individuos le golpea
ron una y otra vez con la barra de 
hierro hasta que salió en su ayu
da José Antonio B.R. , de 38 años 
de edad y componente de la peña 
La Parra. Los agresores comenza
ron a golpear a éste, lo cual quizá 
fue decisivo para que David sal
vara su vida ya que el ensaña
miento con el que se emplearon 
con él remitió al llegar José Anto
nio. 

La llegada de más gente puso 
en fuga a los agresores. Inmedia
tamente los dos heridos fueron 
trasladados al hospital Príncipe 
de Asturias, donde tuvieron que 
ser atendidos de las lesiones que 
sufrieron. 

Mientras en Meco el clima de 
indignación y temor ha aumenta
do, el alcalde de la localidad trató 
de quitar importancia al asunto. 
Antonio Llorente manifestó a 
PUERTA DE MADRID: "Fue una 
pelea como otras muchas que 
ocurren en otros sitios. No es 
cierto que en Meco haya un clima 
de inseguridad como se está 
planteando". 

La Guardia Civil investiga para 
tratar de localizar a las personas 
que presenciaron la agresión y 
esclarecer en qué circunstancias 
ocurrió. Parece ser que esta 
investigación puede llevar su 
tiempo. 

íi-
AGRADECIMIENTO 

La familia de Dª ISIDORA ALONSO 
SÁNCHEZ, (Vda. del Sargento Rodrigo), falleci
da en Ceuta el 4 de Septiembre de 1999, ante la 
imposibilidad de contestar a todas y cada una 
de las numerosas muestras de afecto recibidas, 
quiere agradecer desde estas líneas todos los 
testimonios de condolencia. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

El funeral por su eterno descanso se celebra
rá el próximo día 15 de Septiembre, miércoles, a 
las 7'30 de la tarde en la Parroquia de San Mar
cos (Barrio Venecia) de Alcalá de Henares. 
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Intervinieron la Guardia Civil, los bomberos v un equipo médico 

Un ioven subido en un teiado v armado con un hacha 
arroiaba teias sobre los viandantes 
Sobre las 18 horas del último domingo, día 5 de septiembre, fue requerida la Guardia Civil para 
prestar auxilio a una persona, un hombre joven que se mostraba violento y, armado con un hacha, 
se encontraba sobre un tejado donde rompía las tejas y las arrojaba a todo el que pasaba. 

Los hechos ocurrieron en un 
chalet de la urbanización 
Eurovillas, en Nuevo Baztán, 
donde José Luis A.Ch., de 23 
años de edad, había efectuado 
grandes destrozos en el inte
rior de la vivienda familiar 
donde reside con sus padres. 
Se había subido al tejado de la 

misma y allí procedía a rom
per las tejas con el hacha y a 
arrojarlas contra todo el que 
pasaba por el lugar. Fue 
requerida la presencia de los 
agentes de la Guardía Civil 
para que auxiliaran al joven, 
quien al parecer sufre trastor
nos mentales. Después de 

varias horas de intentos para 
convencerlo de que depusiera 
su actitud, esto no fue posible. 

Al lugar acudieron un equi
po médico del centro de salud 
de Campo Real, dos dotacio
nes de bomberos de Arganda 
y varios agentes de la Guardia 
Civil, incluso el capitán de la 
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comparua. Más de sei s 
tardaron en rescatarlo evitan
do causarle algún daño y a la 
vez que el joven tampoco lo 
causara a las muchas perso
nas que se congregaron en las 
inmediaciones. Sobre la una 
de la madrugada fue rescata
do del tejado por agentes de la 
Guardia Civil en un momento 
de descuido: aunque el joven 
oponía mucha resistencia, 
lograron echarse encima y 
retirarle el hacha. Una vez en 
el interior de la vivienda, fue 
atendido por el equipo médico 
y después de suministrarle 
sedantes fue trasladado al 
centro hospitalario Gregorio 
Marañón por una ambulancia 
del servicio del centro de salud 
de Arganda del Rey. 

Querían llevarse a 
sus dos hiios, cuva custodia 
tienen los abuelos 

una muier v un hombre 
toxicómanos, 
detenidos por 
amenazas de muene 
con un cuchillo 

Sobre las 08' 15 horas del día 
6 de septiembre, agentes de la 
Guardia Civil detuvieron a 
Ana Belén BG, de 27 años de 
edad, y a su esposo, José 
Antonio RR, de 30 años, 
ambos domiciliados en Argan
da del Rey, por un delito de 
amenazas de muerte con arma 
blanca. 

A primera hora de la maña
na del citado día, en el domici
lio del padre de la detenida, 
situado en la calle Tirso de 
Molina, en Arganda del Rey, se 
originó una agresión familiar 
en la cual los dos detenidos, 
armados cada uno con un 
cuchillo en la mano, amenaza
ron de muerte a los padres de 
la mujer, todo ello como con
secuencia de que los dos dete
nidos por agresores son toxi
cómanos y tienen dos hijos 
menores que residen en la 
vivienda de los abuelos mater
nos, que tienen la custodia 
legal de ambos niños. 

Los toxicómanos, cuchillo en 
mano, querían llevarse a sus 
hijos a las 8 de la mañana y el 
padre de la detenida lo evitó, 
por lo que su yerno le propinó 
un cabezazo en la boca y 
varios golpes en el cuello y un 
brazo que le produjeron hema
tomas. No llegaron a causarle 
lesiones con arma blanca. 
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laioven 
que vendió 
la lámpara bomba 
fue detenida 

Según informe de la Jefatu
ra Superior de Policía, agentes 
de la comisaria de Alcalá de 
Henares han detenido a Isabel 
I.L., de 23 años, en calidad de 
presunta autora de lesiones 
graves a su vecina Antonia 
N.B., de 50. Instaló en una 
lámpara de mesa un artefacto 
pirotécnico, que explosionó al 
enchufarla. El juez de guardia 
ha decretado el ingreso en pri
sión de la supuesta autora del 
delito, que se ha negado a 
declarar sobre el móvil. 

El pasado 31 de agosto, tal y 
como informamos en el ante
rior número de PUERTA DE 
MADRID, se producía una 
explosión en la vivienda de 
Antonia N., situada en la calle 
Núñez de Guzmán, de Alcalá 
de Henares. Acababa de 
conectar a la red eléctrica una 
lámpara de mesa rec1en 
adquirida cuando tuvo lugar 
fa deflagración. Como conse
cuencia de ello, Antonia sufrió 
múltiples heridas en cara, 
tronco y extremidades, fractu
ra abierta de un dedo y que
maduras de primer y segundo 
grado en cara y tronco. Los 
fragmentos de la lámpara tam
bién causaron desperfectos en 
los muebles del salón. 

De las investigaciones sobre 
el caso se hizo cargo la comi
saria de Alcalá de Henares. El 
grupo de Policía Científica 
examinó y analizó los restos. 
Según los especialistas, se tra
taba de un artefacto fabricado 
con material de pirotecnia 
(petardos de gran tamaño). 
que había sido introducido en 
un recipiente de vidrio instala
do en la parte de cerámica de 
la lámpara. En cuanto al siste
ma de ignición, el procedi
miento utilizado era una 
mecha rápida conectada a los 
cables eléctricos y preparados 
éstos para producir un corto
circuito al conectarse a la red. 
Así ocurrió y el resultado fue 
el descrito. 

Los investigadores se entre
vistaron con la lesionada y 
ésta les explicó que ese mismo 
día había comprado la lámpa
ra a su vecina Isabel, que sería 
detenida a finales de la pasada 
semana. Con cinco antece
dentes policiales por tráfico de 
drogas y delitos contra el 
patrimonio, Isabel se negó a 
declarar en comisaria. En 
cuanto al móvil, no se descar
ta una venganza por desave
nencias vecinales. 
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La imagen muestra a Antonia minutos después de la explosión, cuando era trasladada al hospital 
por el personal médico de la UVI Móvil del Servicio de Urgencias 

la herida por la eulosión de una lámpara bomba no cree que la culpable 
sea la ioven detenida, a la que conoce desde que nació 

''En mi cabeza no entra 
que me quisiera hacer daño" 
Antonia Nevado Pacheco, vecina de Alcalá de 50 años que resultara herida en la explosión de 
una lámpara que compró a una vecina y que estaba 'cargada' de petardos preparados para esta
llar al conectarla al enchufe, fue dada de alta del hospital Príncipe de Asturias el pasado miér
coles 8 de septiembre. PUERTA DE MADRID les informaba la pasada semana de este acciden
te ocurrido el 31 de agosto, en el número 96 de la calle Nuñez de. Guzmán. En aquel momen
to no se sabía a ciencia cierta qué había ocurrido, sólo que una lámpara había explotado. Seis 
días después, la policía detuvo a Isabel I.L., de 23 años, con cinco antecedentes policiales por 
tráfico de droga y delitos contra el patrimonio, que fue la que vendió la lámpara a Antonia, a 
la que conoce desde hace años ya que viven en dos bloques muy cercanos. A pesar de que en 
el barrio e incluso la policía habla de "una posible venganza por desavenencias vecinales", 
Antonia desecha rotundamente esa posibilidad. Aseguró a PUERTA DE MADRID que conoce a 
Isabel desde que era pequeña y que pondría la mano en el fuego por ella. 

Recordando el suceso, 
Antonia narró a este sema
nario los momentos previos 
a la explosión, para ella una 
prneba más de que su joven 
vecina no puede tener nada 
que ver con el accidente. 
'Vino a venderme la lámpa
ra y en ese mismo momento 
quiso enchufarla para 
demostrarme que funciona
ba, pero le dije que no servía 
de nada porque no tenía 
bombilla. Estábamos en la 
entrada ella, mi hija y yo, así 
que si la hubiera enchufado 
nos hubiera explotado a las 
tres". La joven pidió 1.500 
pesetas por la lámpara y. 

como no tenía cambio, se 
fue acompañada de la hija 
de Antonía para cambiar en 
algún establecimiento públi
co y devolver a Antonía lo 
que correspondía. 

Nada más quedarse sola 
en casa, la mujer se fue a su 
dormitorio, colocó la lámpa
ra en la mesita de noche y la 
enchufó. Al poco tiempo se 
producía la explosión, 
hiriendo a Antonía y destro
zando la habitación. Sin 
tener ni idea de lo que había 
sucedido, lo primero que 
hizo Antonia fue irse al 
cuarto de baño para refres
carse con agua fria los 

pechos y el escote, que los 
tenía en carne viva. Se dio la 
desafortunada circunstan
cia de que la UVI Móvil 
sufrió un accidente de tráfi
co cuando se dirigía a aten
der la llamada recibida des
de Nuñez de Guzmán, pro
longando la espera y cau
sando un gran nerviosismo 
entre el vecindario que creía 
que Antonia, que sangraba 
abundantemente, no lo con
taba. "Sangraba muchísimo 
y el brazo derecho lo llevaba 
colgando. Había toallas y 
sábanas llenas de sangre 
por todos los lados. ¡Aquello 
fue ... ! Todas las vecinas llo-
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rando porque veían que me 
moría y la ambulancia no 
llegaba". 

Antonia sufrió múltiples 
heridas en cara, tronco y 
extremidades, quemaduras 
de primer y segundo grado 
en cara y tronco y el dedo 
anular de la mano izquierda 
le quedará inútil porque per
dió el hueso y el tendón. 
Cuando por fin llegó la UVI 
procedió al traslado de la 
herida al hospital Príncipe 
de Asturias, donde se le rea
lizaron las primeras curas 
para enviarla poco después 
a la unidad de quemados del 
hospital de Getafe. El dos de 
septiembre regresaba de 
nuevo al centro hospitalario 
complutense, donde ha per
manecido hasta que se le dio 
el alta el día 8. Su rápida 
recuperación tras el acci
dente, dada la gravedad de 
su estado, ha sorprendido a 
los médicos y Antonia está 
feliz de poder contarlo. "Pen
saban que el brazo lo perdía. 
La cirujano de Getafe se 
pasó dos horas sacando tro
zos de cerámica". Y es que 
debió ser que la mala suerte 
de Antonia se acabó espe
rando a la UVI primero y 
después desesperándose 
durante siete horas en los 
pasillos del 'Príncipe de 
Asturias'. cuando la trajeron 
de Getafe, hasta que le die
ron una cama. "Fue un 
desastre, porque lo normal 
es que si venia de un tras
lado estuviera esperándome 
una cama, pero no la había 
con los dolores que yo 
traía ... Nadíe podía imaginar 
que pasara lo que pasó". 

"En mi vida 
me he visto en otra" 
La Comisaría de Alcalá se 

hizo cargo de las investiga-
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ciones para aclarar el suce
so y fruto de ellas se descu -
brió que la explosión había 
sido causada por un artefac
to fabricado con material de 
pirotecnia, en concreto 
petardos de gran tamaño 
que habían sido introduci
dos en un recipiente de 
vidrio, instalado a su vez en 
la base de cerámica de la 
lámpara. Bastaba con 
encenderla a la red para que 
los cables eléctricos, que 
estaban preparados, produ
jesen un cortocircuito y 
encendieran una mecha 
rápida que se había conecta
do a ellos. Isabel l.L. era 
detenida el 6 de septiembre 
como presunta autora de un 
delito de lesiones graves 
contra Antonia y el juez de 
guardia decretó su ingreso 
en prisión. 

Antonia no ha formulado 
denuncia, ni lo hará, porque 
ella está segura de que Isa -
bel "no tiene nada contra mi. 
Prácticamente la he visto 
nacer y toda la familia nos 
llevamos muy bien con la 
suya. En mi cabeza no entra 
que me quisiera hacer daño. 
Incluso quiso encender la 
lámpara pero yo no la dejé 
porque no tenía bombilla. Si 
sabe que va a explotar ni lo 
intenta". 

Al margen de quién sea el 
responsable, Antonia -que 
es madre de 8 hijos y cuida 
de su marido enfermo, califi
cada de "buena mujer" por 
los que la conocen- todavía 
está perpleja por lo sucedi
do: 'Tengo 50 años y en mi 
vida me he visto en otra. 
Como no hago daño a nadie 
ní perjudico a nadie sino 
que ayudo cuando puedo .. . 
La primera sorprendida soy 
yo". 

~ r!}ostería bel Qf stubíante 

MENO ESPECIAL DEGUSTACION FIN DE SEMANA 

COPA DE MORILES CON DOS APERITIVOS 
*** 

ASADIILO DE PIMIENTOS AL COMINO 
CON BONITO Y MOJAMA DE A1ÚN 

*** 
REVOLTILW DE ESPINACAS Y SETAS 

*** 
PASTEL DE PESCADO Y MARISCO CON SALSA DE PIMIENTOS 

*** 
POWTO PICANI'ON BRASEADO CON FRITADA DE GARBANWS 

* * * 
BUÑUELOS DE VIENTO CON SALSA DE CHOCOIATE 

* * * 
JARRA DE VINO DE COLMENAR DE OREJA 

* * * 
CAFÉ CON ALMENDRITAS GARAPIÑADAS 

DE IAS MONJAS CLARISAS 

* * * 
PRECIO: 3.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 -ALCALA DE HENARES 

sa Cámara Oficial de Comercio 
~ e Industria de Madrid 

NÓMINAS Y SEGURIDAD SOCIAL 
• Del 20 de septiembre al 11 de noviembre 
•De 19:00 a 22:00 horas 

COMO OISEÑllR Y EJECUTllR 
UN PLAN OE MllRKETIN6 

• Del 20 de septiembre al 5 de octubre 
•De 19:00 a 22:00 horas 

• 
INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL·IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 37 75 
E-f11ail: gta2@camaramadrid.es 
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El auacador empezó pidiendo limosna porque estaba en el paro v tenía hUos 
v acabó intimidando a la dependienta con un cuchillo 

Atraco en un videoclub del paseo de la Estación 
La dependienta del vídeo club 'Cine Bank' del Paseo de la Estación fue atracada en la tarde del 
pasado sábado 28 de agosto. El autor material del robo con intimidación fue un joven de unos 25 
años, de aspecto normal, que vestia camiseta blanca y pantalones vaqueros oscuros. 

Estaban a punto de cumplir
se las seis y media de la tarde. 
En ese momento, el joven 
entró en el establecimiento 
aprovechando que la depen
dienta se encontraba sola. Se 
dirigió a ella para pedirle dine
ro, añadiendo que estaba en el 
paro y que tenía hijos. La res
ponsable del vídeo club le dijo 
que no tenia dinero, imaginán
dose entonces lo que se le 
venia encima. Tal y como sos
pechó, el desconocido se 
levantó la camiseta mostrando 
un cuchillo de gran tamaño 
que llevaba sujeto en la cintu
rilla del pantalón, exigiéndole 
que le diera lo que hubiera en 
la caja. Le dijo que ella vería lo 
que hacía pero que, si no obe
decía sus órdenes, "la rajaba". 
· La chica le dio 4.000 pesetas 

que tenía a la vísta, pero este 

SEPTIEMBRE Reintegruo 

Día 2 ........... 88.314 8-4 
Día 3 ..... . ..... 18.745 5 - · 
Día 6 . .......... 72.940 7-0 
Día 7 ........... 24.967 2-7 
Día 8 ........... 18.711 1-1 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1 • Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.C.P. 
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Éste es el establecimiento que sufrió el atraco. 

APRENDE 
A PINTAR 

ARTE 

L 
• Dibujo • Acuarela • Pastel 

•Pintura al óleo •Ingreso en Bellas Artes 
• Paisaje • Procedimiento 

¡¡Aprovecha ahora 
y matricúlate GRATIS 

para el próximo curso!! 
el Mayor. 90 - 2º -ALCALÁ DE HENARES

Tlfs .: 91 882 07 57 - 91 880 77 07 

dinero debió de parecer poco 
al atracador, que se dio la 
vuelta al mostrador y, retiran
do de un empujón a la depen
dienta, buscó por su cuenta 
en los cajones hasta encontrar 
otras 10.000 pesetas en bille
tes y un bote con unas 3 .000 
más en monedas. Con todo 
ello en su poder salió huyen
do, no sin antes advertir a su 
víctima que, si salia tras él, 
volvería otro día "a rajarla". La 
dependienta recuerda del atra
co, además del susto, la gran 
cantidad de. tiempo que estuvo 
el ladrón dentro del vídeo 
club, primero dándole conver
sación contándole su situa
ción laboral y familiar y des
pués rebuscando a conciencia 
hasta encontrar dinero. 

Este es el primer atraco que 
sufre este establecimiento, 
que lleva abierto al público 
seis meses. 

Dos detenciones 
por alcoholemia tras 
sendos accidentes 

En los controles de alcoho
lemia realizados por la Guar
dia Civil durante el pasado fin 
de· semana en las carreteras 
de la provincia de Guadalajara 
se practicaron once detencio
nes por otros tantos delitos de 
conducción de vehículo - a 
motor bajo la influencia de 
bebidas alcohólicas. Dos de 
estas detenciones se produ
jeron tras sendos accidentes 
ocurridos en la mañana del 
domingo día 5 de septiembre, 
respectivamente en los kiló
metros 45 y 51 de la carretera 
N-11 y en los que por fortuna 
sólo hubo que lamentar un 
herido leve. 

Detenidos por vender 
"música pirata" 

Agentes de la Guardia Civil 
detuvíeron el día 7 de septiem
bre a los súbditos marroquíes 
Khalid , con domicilio en 
Madrid, de 25 años de edad, y 
Habib, de 30 años y con domi
cilio en Vallecas. Ambos fue
ron detenidos en Arganda del 
Rey, ya que con motivo de las 
fiestas patronales que se cele
bran en la citada localidad se 
encontraban en el mercadillo 
vendiendo CD de música. Al 
ser inspeccionada la mercan
cía, los agentes comprobaron 
que eran CD de música pirata. 
Les fueron intervenidos 134 
CD y 163.095 pesetas en dine
ro. El valor total de lo interve
nido asciende a unas 400.000 
pesetas. 
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El origen del incendio nudo ser un conocircuito en un ventilador 

Incendio en un piso en naves Católicos 
El humo que salia de un primer piso en el número 4 de la avenida de Reyes Católicos 
alarmó a residentes y viandantes. Una alarma que se extendió a las asistencias que acu
dieron al lugar, policía, bomberos y sanitarios, ya que existía el temor de que hubiera 
alguna persona en el interior de la vivienda donde se originó el incendio. Además, la gran 
cantidad de humo dificultaba las posibilidades de acceso de los bomberos. Las llamadas 
a la puerta no daban resultado positivo a la hora de esclarecer lo que más preocupaba en 
esos momentos, que alguien pudiera estar dentro y padecer las consecuencias de una 
intoxicación por humo. Los bomberos se tuvieron que emplear a fondo, primero para 
comprobar que no había nadie dentro del piso, y segundo para extinguir el incendio. 

Los h echos ocurrieron do grupo de personas per- nadie en el interior de la 
sobre las s iet e y media d e la maneció ante el bloque de vivienda y apagaron el fue
tarde d el jueves día 2 d e viviendas del número 4 de go. El origen del mismo fue 
septiembre. Policía Local y la avenid a d e Reyes Católi- al parecer un cortocircuito 
Policía Nacional llegaron al cos p resenciando los traba- en un ventilador. El hecho 
lugar del incen d io y p id ie- j os de los b omb eros . de que en esos momentos 
ron la p r esencia urgente de Estos utilizaron el camión los residentes en el piso 
bomberos y asisten cias a utoescala p ara penetr ar estuvieran ausentes pudo 
médicas. Com o med id a pre- en el p iso primer o dond e se facilitar el que el fuego se 
ventiva s e p idió al resto de estab a prod uciendo el propagara y afectara a un 
vecinos d el inmueb le que incendio. Los bomberos colchón, que pudo ser en 
salieran a la calle. Un nutri- comprobaron que no había defmitiva lo que produjo la 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs. : 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

¡¡GRATIS!! 
O DESCUENTO EQUIVALENTE 

INFORMAROS 
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humareda. 
Los bomberos tuvieron 

que trabajar de forma expe
ditiva urgidos p or el desco
nocimiento de que hubier a 
alguien en el interior de la 
vivienda. Eso hizo que el 
agua que se utilizó para 
apagar el fuego afectara a 
un comercio situado bajo el 
piso incendiado. 

Roban 300 pantalones 
valorados en dos 
millones de pesetas 
Ante la Guardia Civil se ha 
cursado denuncia por el robo 
cometido en un estableci
miento dedicado a la venta de 
prendas de vestir situado en la 
plaza de la Herrería de la loca
lidad de Azuqueca de Henares. 
Los autores del robo, ocurrido 
el día 6 de septiembre, tras 
forzar la puerta de entrada, sé 
apoderaron de unos 300 pan
talones y camisetas, cuyo 
valor ha sido estimado en 
2 .110.000 pesetas. 

Se escapa un noVillo 
del encierro 
de Hontoba 
En el transcurso del encierro 
celebrado en la mañana del 
pasado domingo día 5 de sep
tiembre por las calles de Hon
toba (Guadalajara) se escapó 
un novillo a través de una 
talanquera. El astado huyó en 
dirección a un barranco próxi
mo a la localidad, donde, tras 
adoptarse las correspondien
tes medidas de seguridad, fue 
abatido a tiros sobre la una de 
la tarde por un colaborador de 
los festejos. 
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los socios celebraron por todo lo alto el anivenario 

El club 'Campo del Angel' cumple 20 años 
El club municipal de jubilados y pensionistas 'Campo del Angel' cumple este año su vigésimo ani
versario. A esta importante efemérides, que marca veinte años de intenso trabajo con los mayo
res del distrito vm, se suma otro importante evento vivido por el club durante 1999: la inaugu
ración de su nuevo y amplio local, del que todos los que lo disfrutan se sienten muy orgullosos. 

Como en anteriores edicio
nes, agosto fue el mes en el 
que se celebró la fiesta ani
versario del club. Es en reali-

.. dad el 8 de noviembre la 
fecha en la que se cumple de 
forma oficial la apertura, pe
ro no hay locales lo sufi
cientemente grandes como 
para acoger a la cantidad de 
personas que convoca el club 
para su merienda-cena. Así 
que se organiza en verano 
para celebrarla al aire libre. 
Pero agosto tampoco da la 
seguridad de que el tiempo 
acompañará y hay veces en 
las que el clima juega malas 
pasadas. Sin ir más lejos, 
este mismo año los más de 
400 asistentes que acudie
ron a la cena tuvieron que 
apretarse en los salones del 
restaurante por la amenaza 
de lluvia, después de que 
todo estuviera preparado en 
el jardín del restaurante. El 
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Jesús Sanz, presidente del Club Munic~al 
de Jubilados y Pensionistas Campo del Angel 

cambio de última hora no 
hizo disminuir el entusiasmo 
de los comensales, que dis-

frutaron de la comida y, por 
supuesto, del baile como 
siempre. Al finalizar la cena y 

antes de empezar a mover el 
esqueleto, la junta directiva 
del club hizo entrega de los 
trofeos de las competiciones 
que se celebran durante el 
año, mus, tute, cuatrola y 
dominó, y del ya tradicional 
concurso de tortillas. Las 
alumnas del curso de ma
nualidades recibieron tam
bién un obsequio en recono
cimiento a la labor realizada, 
así como cinco socios -Victo
riano Sánchez, Isidoro Quin
tana, Gregario Cruz, Lucio 
Simón y Angel Coronado- a 
los que se entregó una placa 
conmemorativa con la que se 
les agradecía públicamente 
la constante y desinteresada 
colaboración que prestan al 
club. 

Con este acto lúdico finali
zaban las fiestas del club, 
que habían sido inauguradas 
dos dias antes en presencia 
del alcalde, Manuel Peinado, 
y la concejala del distrito 
VIII , Marta Luna, sirviendo 
una limonada en el patio del 
nuevo local, donde también 
se celebró el concurso de tor
tillas. 

La fiesta aniversario es sólo 
una de las muchas activida
des que organiza la junta 
directiva del club para sus 
1.400 socios. Por ejemplo, 

PUERTA de Madrid 



Los invitados a la cena aniversario, entre ellos los concejales Marta Luna y Bartolomé González, 
repartieron los obsequios y trofeos de la temporada 99 

los viajes son otra de las pro
puestas que más aceptación 
tienen entre los jubilados y 
pensionistas del club 'Campo 
del Angel'. Cantabria, Teneri
fe o Benidorm han sido algu -
nos de los últimos destinos 
de estos viajes, que están 
abiertos a todo el mundo en 
un esfuerzo del club para 
promover el encuentro inter
generacional. "Como no es
tán subvencionados los via
jes por el club, los abrimos a 
todos los que quieran apun
tarse. Creemos que es bonito 
compartir estos momentos 
con questros hijos y nues
tros nietos y abrirse a la 
juventud", explicó el presi
dente del club, Jesús Sanz. 

El responsable de este cen
tro municipal destacó la sa
tisfacción personal y del res
to de usuarios del club por el 
nuevo edificio que estrena
ron el pasado mes de marzo. 
Nueve años tardó en conse
guirse pero ahora ya pueden 
disfrutar de él. Ahora sólo 
queda que le instalen un as
censor, para facilitar el acce
so a la segunda planta a los 
más mayores, y el aire acon
dicionado para hacerlo más 
confortable en el verano, ya 
que da el sol durante mu
chas horas y se llegan a al
canzar hasta 40 grados de 
temperatura. Una pista de 
baile en el jardín es otro de 
los proyectos, éste más 
inmediato, que tiene la junta 
directiva del club. Sólo hace 
falta que desde el Ayunta
miento les lleven los materia
les, cemento y terrazo, para 
que el club se ponga manos a 
la obra. 

Jesús Sanz pidió a sus so
cios algo más de colabora
ción en las tareas diarias que 
hay que hacer en el club, 
pero sobre todo que los que 
no quieran ayudar no criti
quen a los más dispuestos. 
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La comparsa municipal de Alcalá y las majorettes de la Peña El Quijote participaron en el desfile de Los Santos 

El 12 de septiembre terminan las fiestas patronales 

Los Santos de la Humosa ofreció un año 
más un brillante destile de carrozas 
El Gran Desfile de Carrozas, aparte claro está de los actos religiosos en honor de la patrona, la Virgen de la Humosa, es la acti
vidad más esperada de las fiestas de Los Santos. Año tras año, los santeros y visitantes, cada vez en mayor número, esperan 

· expectantes el desfile que con tanto esfuerzo y dedicación preparan el diseñador José Plaza y su equipo de colaboradores. 

El desfile de las fiestas de las damas de las fiestas. Su 
1999, celebrado el martes 7 autor, José Plaza, que des-
de septiembre, tampoco pués de veintiún años reali-
defraudó. Se presentaron zando las carrozas de Los 
cinco carrozas: la ambienta- Santos de la Humosa sigue 
ción del cuento 'El soldadito ofreciendo un espectáculo 
de plomo', una carroza fan- diferente en cada ocasión, 
tástica inspirada en el últi- busca la inspiración en 
mo eclipse del milenio ocu - temas clásicos a los que da 
rrido recientemente, una una imagen actual. Este 
cuadriga romana, la faraona año, José quiso dedicar muy 
Cleopatra en la esfinge de especialmente el desfile a su 
Giza y unos vistosos giraso- hija. En 1998 la pequeña 
les en los que iban la reina y estuvo enferma y José estu

A la derecha, Francisco Moreno, 
alcalde de Los Santos, 

y José Plaza, 
autor de las carrozas. 
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vo a punto de no hacer las 
carrozas. Doce meses des
pués, con el susto ya olvida
do y para celebrarlo, el dise
ñador ha querido rememo
rar la entrada en Roma de 
Marco Antonio y Cleopatra, 

Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES &l:\ 
Telfs.: 9188709 74 • 91 887 09 75 ·Fax: 9188805 05 Polo e 
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ésta llevando en brazos a su 
hijo que en realidad era la 
hija de José. El artista no 
quiso dejar de expresar su 
agradecimiento a todos los 
que han colaborado con él 
un año más. 

Además de al artífice de 
las carrozas pudimos ver 
durante el desfile al nuevo 
alcalde de Los Santos de la 

Humosa. Francisco Moreno 
se estrenaba en estas fiestas 
como primer edil y, según 
declaró a PUERTA DE 
MADRID, las está viviendo y 
disfrutando de una "manera 
excepcional", sobre todo 
"muy orgulloso de la partici
pación de todos los vecinos, 
lo mismo en las carrozas 
que en todos los actos que 

ha habido. La gente colabo
ra y estoy orgullosísimo de 
mis vecinos, esa es la pura 
verdad. La gente vive aquí 
las fiestas con alegria, 
entrega y entusiasmo. No 
falta de nada, además es lo 
bueno, que la gente partici
pe y se vuelque" decía emo
cionado Francisco Moreno. 

Del programa que ha ela-

borado el Ayuntamiento 
para estas fiestas , el alcalde 
de Los Santos destacó que 
incluyera actividades para 
todos los colectivos. Para la 
tercera edad, por ejemplo, 
estaba previsto un homena
je, para los jóvenes una dis
coteca móvil , para los niños 
parques infantiles , para 
todos los toros y los bailes ... 

Estas fueron las cinco carrozas que compusieron el desfile de Los Santos. En la última de las fotografías, el diseñador junto a su hija. 
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VALDILECHA 

El alcalde acompañó a la patrona como un devoto más. Momento en que la Virgen de la Oliva era sacada de su ermita. 

las tiestas concluven el domingo 12 con la tradicional comida popular 

los hijos de Valdilecha se unieron 
para festejar a 'su' Virgen de la Oliva 
Los valdilecheros han celebrado sus fiestas patronales en honor de la Virgen de la Oliva con el espí
ritu tradicional y arraigado de siempre pero inmersos en el próximo cambio de milenio. Ese es el 
mensaje que ha transmitido en el programa de fiestas el alcalde de Valdilecha, Manuel Benito, orgu
lloso de que sus paisanos se sumen cada año con la misma ilusión a las fiestas de su pueblo. 

"Las fiestas de Valdilecha son 
muy tradicionales. Aunque esta
mos en un momento muy cam
biante, finalizando el siglo XX, 
queremos conservar nuestras 
tradiciones en las que la princi
pal protagonista es nuestra 
patrona, la Virgen de la Oliva, y 
en tomo a ella hacemos todos los 
festejos" explicaba Manuel Beni
to a PUERTA DE MADRID. Así, a 
los 2.000 vecinos del pueblo se 
suman en estas fechas otros 500 
valdilecheros que en la actuali
dad se encuentran lejos pero que 
hacen todo lo posible por no fal
tar a tan importante cita: "El hijo 
de Valdilecha, por muy lejos que 
esté, siempre regresa el día 8 de 
septiembre (fiesta grande del 
pueblo). Tenemos muchos ejem- Reina y damas de las fiestas 1999 
plos, familias incluso que están 
en Oceania, Australia, que se 
reservan el permiso de vacacio
nes para venir, a pesar de los 
grandes costos que les supone el 
viaje. Como castellanos antiguos 
procuramos mantener las raíces 
a nuestra tierra". 

La salida en procesión de la 
Virgen de la Oliva, el primer día 
desde su ermita hasta la Iglesia 
Parroquial y el segundo de regre
so a su lugar de culto, fue el 
momento más emocionante para 
los valdilecheros. A la patrona la 
acompañaban los estandartes de 
las otras hermandades del pue
blo -la del Patrocinio San José, 
la del Santísimo Cristo del 
Amparo y la del Señor-, la agru
pación musical Villa de Estreme
ra, la reina y damas de las fies
tas y la corporación municipal, 
además de decenas de vecinos .. 
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En tomo al Día de la Patrona, 
que como ya hemos dicho se 
celebra el 8 de septiembre, se ha 
organizado el resto de activida
des de entre las que cabe desta
car una novedosa y simpática 
batalla de espuma, celebrada en 
la plaza del pueblo, que gustó 
mucho a la chiquillería y a las 
peñas. Además están los toros, 
los campeonatos deportivos, los 
bailes con orquesta y la tradicio
nal comida popular, en la que se 
servirán platos de "ternera al 
desarreglo y patatas chulas", con 
fa que concluyen las fiestas, el 
domingo 12 de septiembre. 

Una semana antes de la de 
fiestas, entre el 30 de agosto y el 
5 de septiembre, se celebró la IV 
Semana Cultural de Valdilecha 
que ofreció un interesante pro
grama de conferencias sobre 
diferentes temas y cinco exposi
ciones, entre las que no podía
mos dejar de citar la organizada 
por la Asociación de Mujeres de 
Valdilecha que este año, en el 
que cumple su quinta edición, se 
ha dedicado a la 'Evolución de la 
Mujer desde la Prehistoria hasta 
el siglo XXI'. "Hemos procurado 
ayudar a reflexionar sobre el 
papel que la mujer ha represen-
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tado en la historia, haciendo la 
reflexión de que aunque se ha 
avanzado muchisimo en el tema 
de igualdad de la mujer, en el 
siglo XX se siguen dando situa
ciones que ya se daban en épo
cas anteriores. Hay mujeres que 
siguen viviendo prácticamente 
como en la prehistoria, mientras 
otras están viajando al espacio o 
llegan a ser presidentas de su 
pais" explicó Marivi Cediel, pre
sidenta de la Asociación de 
Mujeres de Valdilecha, compues
ta en.la actualidad por unas 125 
socias. la exposición, en cuyo 
montaje y elaboración se han 
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empleado cuatro meses -no olvi
demos que todo lo que se mues
tra ha sido confeccionado 
manualmente por las mujeres de 
la asociación-, ha estado abierta 
al público hasta el 8 de septiem
bre, aunque no se desmontará 
para que pueda ser visitada por 
los escolares de Valdilecha una 
vez comiencen las clases. 

M" Luz SEVILLA 

La Asociación de Mujeres de 
Valdilecha dedica su exposi
ción a la evolución de la mujer 
en la historia. 
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La alcaldesa, Concepción Gutiérrez, destacó la elevada participación y la ausencia de incidentes. 

la romería popular del 11 de sepUembre despedirá las nestas hasta el Prílimo año 

Los daganceños derrocharon fervor v ganas 
de pasarlo bien en sus fiestas pauonales 
La tradicional romería popular prevista para el sábado 11 de septiembre dará por 
finaljzadas las fiestas patronales 1999 de Daganzo en las que los daganceños han 
podido mostrar una vez más su fervor a la Virgen del Espino y el Cristo de la Luz y 
dar rienda suelta a su espíritu festivo. La nueva alcaldesa. Concepción Gutiérrez. 
destacó sobre todo la elevada participación y la ausencia de incidentes. 

"Las fiestas han salido muy 
bien. Ha habido mucha parti
cipación de las peñas y hemos 
controlado el tema de los rui
dos concentrándolas en car
pas, en un mismo recinto 
ferial. Y los encierros, en los 
que hemos sido muy puntua
les, también han transcurrido 
bien" declaraba satisfecha la 
primera edil de Daganzo. 

Edición tras edición, las 
fiestas conservan su espíritu 
tradicional 'de toda la vida', 
aunque siempre se intenta 
añadir alguna novedad que 
beneficie el resultado global. 
"Las novedades siempre están 
en función de cómo se desa
rrollen de un año para otro 
las fiestas . Por ejemplo, si 
vemos que las fiestas se nos 
van de las manos en tema de 
ruido intentaremos introducir 
algo que nos ayude a contra-

larlo, como ha ocurrido este 
año con las carpas para las 
peñas. Así, intentamos incor-

parar cosas que mejoren pero 
siempre partiendo de nuestra 
tradición" explicó Concepción 

Gutiérrez. 
Una vez finalizadas las fies

tas 1999 está previsto realizar 
un balance de las mismas 
para analizar todas los por
menores. ver lo que ha fun
cionado o lo que es preciso 
mejorar. Para el próximo año, 
el primer proyecto que tiene 
en mente la alcaldesa es 
desarrollar plenamente la 
comisión de festejos: "Este 
año lo hemos hecho pero con 
prisas, entonces para el pró
ximo, con tiempo, queremos 
desarrollarla bien" . 

Las fotografias que acompa
ñan el reportaje corresponden -
a la procesión del Santísimo 
Cristo de la Luz, celebrada el 
domingo 5 de septiembre, en 
la que participaron buen 
número de daganceños con 
su alcaldesa a la cabeza. Esa 
misma mañana, se había 
celebrado una Misa Mayor en 
su honor y su hermandad 
había ofrecido un refresco 
para todos los vecinos, en los 
bajos del Ayuntamiento. Un 
día después le correspondía 
recorrer las calles del pueblo 
a la Virgen del Espino, patro-
na de la localidad madrileña 
junto al Cristo de la Luz. 
También en su honor hubo 
Misa Mayor y su Hermandad 
sirvió un vino español. 

¡¡'Tu oport:unidad! ! 

CONSULTA 
CIRUGll ESTOICA 
P". de la Estación, 1 

Ese. Dcha. 2º E 
ALCALA 

Teléf.: 91 883 44 55 
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un buen profesional 
e/ Cruz de Guadalajara, 25 Horario: 
(Detrás de Ja antigua plaza de toros) 1 O a 2 mañanas y 6 a 8 tardes 
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VILLALBILLA 

El alcalde reconoce que lo han asumido con resignación 

El AVE avanza mientras divide a 
Villalbilla en dos partes 
LaS obras del AVE siguen avanzando con celeridad dejando dividido al municipio de Villal
billa en dos partes. El alcalde, el independiente Antonio Barahona, aseguró que ''basta con 
darse una vuelta por el lugar del trazado para constatar que el ritmo de construcción es muy 
alto. Incluso hay momentos en que se ve que trabajan en días festivos e incluso en horarios 
nocturnos, imagino que serán operaciones muy concretas que les obligarán a trabajar de 
noche". Antonio Barahona afirmó que "en Villalbilla ya nos hemos resignado a que el AVE 
atraviese nuestro término municipal y lo deje dividido en dos partes". 

Antonio Barahona, que ade- Villalbilla en dos partes dejando biental de reforestación que 
más de ser alcalde tiene la res- a ambos lados los dos grandes aminorará el impacto que ten
ponsabilidad directa del área de núcleos urbanos que tiene el drá este talud que forma el tra
urbanismo en Villalbilla, expli- municipio". zado del AVE. Van a hacer plan
eó que "hubo en liza tres traza- En la parte occidental queda taciones de especies autócto
dos distintos para el AVE. Los El Gurugú, Los Hueros, Peñas nas. Cuando miremos hacia 
tres estuvieron sometidos a una Albas y Zulema. En la parte donde pasará el AVE veremos 
evaluación de impacto medio- oriental queda el casco históri- un talud, es cierto, pero será un 
ambiental por parte del minis- co de Villalbilla, Valdeláguila, El talud arbolado o con arbustos 
terio de Fomento. Esa evalua- Robledal y la parte industrial. propios de la zona. Va a haber 
ción definió que el trazado que Por el centro pasa el AVE: "Esa vegetación propia de la zona". 
pasaba por nuestro término barrera es permeable, no es El alcalde de Villalbilla dijo 
municipal era el menos perjudi- infranqueable. Tiene tres via- que "siempre que hay expropia
cial desde el punto de vista me- duetos, uno para el traspaso de ciones, como ha sido el caso, no 
dioambiental. Total, que tenia- la carretera de Torres a Los todo el mundo se queda conten
mos todas las papeletas para Hueros, otro para el traspaso de to porque ha habido gente a la 
que el AVE pasara por Villalbilla la carretera del Gurugú a Villal- que se le ha dividido su propie
y ahi lo tenemos". billa y otro para el traspaso de dad en dos partes. Eso es un 

Barahona explicó que "hubo un camino rural próximo al perjuicio evidente pero es cierto 
una segunda evaluación de municipio de Torres de la Ala- que la comunicación queda sal
impacto medioambiental en la meda. Además hay otros cinco vada por los pasos Y viaductos 
que hubo alguna modificación pasos por debajo del trazado del que hay previstos". 
que no afectaba al trazado que AVE que son cinco caminos 
finalmente ha sido el decidido, rurales que unen al municipio, 
es decir, el que pasa por Villal- y hay dos pasos para los arro
billa. Ha sido inevitable. El yos. Hay otras comunicaciones 
avance tecnológico y de la socie- que son lo que se denominan 
dad tiene estos condicionantes, tubos de drenaje donde presu
por un lado son buenos porque miblemente pudiera haber acu
facilitan el transporte, pero por mulación de aguas que tengan 
otro lado, a quien le pasa por su que circular de un lado a otro". 
municipio tiene esa servidum
bre". 

El alcalde destacó que el tra
zado del AVE "pasa por el cen
tro del término municipal, por 
la zona que llamamos la vega. 
Ese era el elemento fundamen
tal que teniamos para oponer
nos al trazado, es decir, que nos 
corta la gran vega que tenía el 
municipio. Era un argumento 
medioambiental aparte del 
hecho de que el AVE divide a 
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Reforestación 

Antonio Barahona aseguró 
que "el AVE va a ser una barre
ra visual y física muy importan
te, pero lo que sí es cierto es 
que va a existir permeabilidad. 
Por otra parte, en conversacio
nes que hemos mantenido con 
los responsables de la obra en 
esta zona se nos ha asegurado 
que hay un proyecto medioam-

Los vertidos de tierra 
en Alcalá 

Antonio Barahona aseguró 
desconocer los elementos que 
concurren en los vertidos de tie
rras del AVE en el término 
municipal de Alcalá: 'Yo sí sé 
que el proyecto de expropiación 
fue sometido a exposición 
pública. El· ayuntamiento de 
Villalbilla lo tuvo y en ese pro
yecto, además de los terrenos 
afectados por la traza del AVE 
había dos zonas para vertidos 
de los movimientos de tierra 
que generase la construcción 
del trazado del AVE. Esas dos 
zonas estaban establecidas en 
el término municipal de Alcalá 
y el otro en el de Villalbilla". 

Antonio Barahona, 
alcalde de Villalbilla 

El alcalde de Villalbilla añadió 
que "estos vertidos son exclusi
vamente de tierra, es para el 
uso único y exclusivo de lo que 
generase la construcción del 
AVE. Desde luego en el ayunta
miento de Villalbilla teniamos 
conocimiento de ese proyecto 
de expropiación porque se 
expropiaban terrenos de nues
tro municipio. No sé si Alcalá 
tenia constancia de esto". 

Barahona agregó que "desde 
luego, más que los vertidos de 
tierra lo que a nosotros nos pre
ocupa es el trazado en sí del 
AVE, puesto que divide en dos 
nuestro municipio. Lo hemos 
asumido como algo inevitable y 
nuestro deseo es que el entorno 
quede de la mejor manera posi
ble. De hecho a requerimiento 
del ayuntamiento de Villalbilla 
se ha añadido un nuevo paso 
subterráneo para dar paso a un 
camino más". 

Las obras del AVE, una vez 
que concluyan en esta fase que 
afecta a diversos municipios de 
la comarca como Anchuelo, 
Villalbilla, Torres de la Alame
da, etc, afrontarán otras fases 
hasta que dentro de unos años 
esté concluido todo su trazado 
desde Madrid a Barcelona. 
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CAMARMA 

los camarmeños echan en taita sus tradicionales encierros por el campo 

Concluvó la semana de tiestas 
deCamarma 
Sin su tradicional encierro por el campo. prohibido por el gobierno de la Comuni
dad de Madrid. para los camarmeños sus fiestas no son las mismas. Aunque el ayun
tamiento de Camarma intenta solventar esta falta, con los espectáculos taurinos y 
los encierros por las calles del municipio. la suelta de toros por el campo daba 
mucho ambiente a las fiestas en honor de la Virgen del Rosario. 

Las fiestas de Camarma con
cluyeron el fin de semana pasa
do, con los habituales fuegos 
artificiales realizados desde el 
Parque del Lavadero, en una 
semana festiva que para los 
peñistas más veteranos ha sido 
un poco floja en cuestión de 
ambiente y en las que los encie
rros han dejado que desear. "La 
organización no es aparentemen
te buena, no hay novedades. Se 
ha demostrado que se basan 
siempre en lo mismo", explicó a 
este semanario, Jesús Ávila, de 
la peña "Los Bárbaros". 

Tras la pregunta, ¿cómo debe
rian ser las fiestas para voso
tros?, su contestación fue que 
habria que estudiarlo: WHabria 
que hacer una comisión para ver 
con antelación lo que se puede 
hacer y lo que no se puede hacer. 
No hay que hacerlo atropellada-
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mente. Habria que programarlas 
entre todos los que quisieran 
colaborar, haciéndolo así desde 
dentro del ayuntamiento y desde 
fuera". 

Otra cosa que para estos 
peñistas deberla tener una dura
ción mayor es el baile, que ha 
concluido todas las noches a las 
tres: "Esa hora es un poco pron
to para cortar el baile y soltar las 
vaquillas porque cuando se hace 
la suelta de vaquillas es como si 
terminara el día de fiesta". 

El encierro por el campo, que 
lleva ya varios años sin realizarse 
por la prohibición del gobierno 
madrileño, es muy importante 
para una localidad en la que sus 
fiestas están basadas en los fes
tejos taurinos. "El encierro cam
pero animaba mucho las fiesj:as y 
tenía mucha más afluencia de 
público que los que se realizan 
ahora por las calles de Camar
ma", comentaba a PUERTA DE 
MADRID uno de los peñistas 
camarmeños. 

En las tardes de toros, como se 
puede apreciar en las fotos, las 
peñas de Camarma se reunían 
en la plaza del Paseo para, desde 
allí y acompañadas por la banda 
de música 'Villa de Algete", diri
girse al coso taurino y disfrutar 
de las diversas corridas que han 
tenido durante estas fiestas . 

José Ramón GARCIA 
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El aventamiento celebró en las tiestas 
un homenaje a los 38 exalcaldes v exconceiales vivos del siglo D 

Camarma honra a quienes han hecho 
posible el desarrollo del pueblo 
"Cam.arma es lo que es al final del siglo XX gracias al esfuerzo de mucha gente", 
manifestó el alcalde de la localidad cam.armeña, Luis Gregario Díaz Vilches, para jus
tificar el homenaje que se celebró el día 29 de agosto para honrar a los 38 exalcal
des y concejales que ha tenido el municipio durante el siglo XX que todavía viven. 
El acto fue incluido en el programa de fiestas de la localidad y tuvo lugar en el pabe
llón polideportivo de Cam.arma, presidido por el propio Luis Gregorio Díaz. De ese 
homenaje estuvieron excluidos los componentes de la actual corporación municipal. 

Ese reconocimiento a quie
nes han hecho posible el 
desarrollo de Camarma se 
materializó, según el alcalde, 
"en aquellos hombres y 
mujeres que durante un 
tiempo de su vida habían 
sido alcaldes o concejales en 
el ayuntamiento de Camar
ma en algún momento del 
siglo XX". El acto consistió 
en la entrega de una placa 
por la cual se da conocimien
to público de esa honra: 
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"Preferimos no recibir ningu
na placa los que estamos 
ahora mismo en el ayunta
miento", confesó Luis Grego
rio Díaz. En total fueron 38 
personas las homenajeadas. 

Para el alcalde, lo funda
mental es "el acto de recono
cimiento que realizamos a su 
labor en el ayuntamiento" . 
Las placas se entregaron por 
orden alfabético de sus ape
llidos. El alcalde y los conce
jales actuales entregaron las 

placas de honor. Al término 
del acto se sirvió un vino 
español. 

El reconocimiento tuvo 
otra vertiente no menos emo
tiva. Uno de los homenajea
dos, el exconcejal Vidal Fer
nández Solano, que ocupó el 
cargo público entre 1991 y 
1995, fue el pregonero de las 
fiestas el miércoles día 1 de 
septiembre. Los propios 
homenajeados eligieron a 
Vidal Fernández como prego-

nero por ser el más joven de 
los 38 que recibieron la pla -
ca. 

La actual corporación tiene 
el propósito de poner una 
placa en la nueva casa con
sistorial que se pretende 
construir en los próximos 
años. En ella se recordará a 
todos, los vivos y los que ya 
han fallecido. 
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MECO 

las peñas se volcaron un año más en el desfile de carrozas que precedió al pregón 

El presentador Carlos lozano 
inauguró las fiestas de Meco 1999 
Carlos Lozano fue el protagonista absoluto del pregón que marcó el inicio de las fies
tas de Meco 1999. Desde su llegada al pueblo, el presentador de televisión no paró de 
dar besos. firmar autógrafos y posar para las cámaras particulares de los mequeros. 
Lejos de sentirse agobiado estuvo simpatiquísimo. respondiendo a todas las muestras 
de cariño. Carlos nos contó su secreto: "La fórmula está en que te guste la gente y a 
mí me gusta. Soy una persona normal y corriente. siempre me he considerado así, 
entonces todo esto no me cuesta nada. Al revés. soy feliz. Me gusta sentir como la gen
te me quiere y tengo que decir que es gracias a ellos el éxito que tengo". 

Lozano, al que muy pronto 
veremos presentando una 
nueva edición del concurso 'El 
Precio Justo' que tan popular 
hiciera el desaparecido Joa
quín Prat, buscó un hueco en 
su apretada agenda para estar 
en la localidad madrileña el 
viernes 3 de septiembre. El de 
Meco ha sido el único pregón 
que ha dado este año, precisa
mente por la gran cantidad de 
trabajo que tiene. "Este es el 
único pregón que voy a dar 
este año en Madrid porque, 
por trabajo, no tengo tiempo 
para más. Estoy que no paro". 

Cuando salió al balcón el 
flamante pregonero el griterío 
en la plaza mequera se multi
plicó por mil. Lozano, tal y 
como había anunciado a 
PUERTA DE MADRID minu
tos antes de dar su pregón, 
improvisó despachando el 
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Carlos Lozano junto a la reina y las damas de Meco, 
posó para las cámaras de PUERTA DE MADRID 

asunto en dos minutos, en los 
que invitó a todos los vecinos 
de Meco a disfrutar de sus 
fiestas. Después del pregón, y 
aunque su intención era ta de 
hacer un recorrido por las 
peñas, el alboroto que se 
montaba allí donde iba lo hizo 
imposible. 

Simpático 
e imaginativo 
desfile de carrozas 
La presencia de Carlos Loza

no en Meco levantó expecta
ción pero la fiesta ya había 
comenzado horas antes con el 
tradicional desfile de carrozas 
en el que tanta ilusión ponen 
todos los que en él participan. 
Y es que hay que destacar el 
derroche de imaginación que 
las numerosas peñas de Meco 
ponen en este evento con el 
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que comienzan las fiestas y 
que tan vistoso resulta para 
vecinos y visitantes. Juzguen 
por ustedes mismos, viendo 
las fotografias con las que 
ilustramos este reportaje. 

Tres días después de empe
zar las fiestas, la concejala de 
Festejos, Raquel García 
Romero-Nieva se mostraba 
muy satisfecha de cómo se 
estaban desarrollando. "Esta
mos contentos porque las fies
tas están teniendo un éxito 
importante. Hasta la fecha 
todo está saliendo fenomenal, 
estamos muy orgullosos". La 
edil mequera destacó sobre 
todo la gran participación de 
vecinos y visitantes en el acto 
del pregón (que este año se 
celebró en la plaza de siempre 
pero en distinto balcón para 
permitir que más público 
pudiera ver el pregón y el chu
pinazo) y en las múltiples acti
vidades programadas para 
estas fiestas, incluidos dos 
días especialmente dedicados 
a los niños. Raquel García 
Romero-Nieva subrayó tam-
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bién el esfuerzo que se estaba 
haciendo desde el Ayunta
miento por implicar más a las 
peñas, que este año han orga-

nizado por primera vez activi
dades por su cuenta que tam
bién se han incluido en el pro
grama, implicación que se 

pretende intensificar para el 
2000 y hacer extensiva a otras 
entidades de Meco. 

Mª Luz SEVILLA 

El equipo de gobierno mequero quiso posar también para el recuerdo con Carlos Lozano. 
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La corrida estuvo presidida por el concejal José Luis García 
Pezuela, que estuvo acompañado por el torero José María Plaza. 

Los tres últimos alcaldes de Alcalá Florencia Campos, Bartolomé 
González y Manuel Peinado, compartieron burladero. 

la nueva plaza registró un cuano de entrada en el segundo día de la Feria Taurina 99 

Esnartaco v El Cordobés salieron a 
hombros v Antoñete, con una oreia, 
se quedó en puertas 

· Unos dos mil alcalaínos acudieron el 2 de septiembre a la nueva plaza de toros de Alcalá 
a presenciar la segunda corrida de la Feria Taurina 99. El cartel, aunque de lujo, no pare
ció ser suficiente reclamo para el público, que se concentró principalmente en los mejo
res tendidos de sombra. Antoñete, Espartaco y El Cordobés fueron los protagonistas de la 
tarde, repartiéndose cinco orejas. A Antoñete fue al único que le faltó una para salir a 
hombros por la puerta grande, pero sí consiguió, como es habitual en él, no dejar indife
rentes a los espectadores divididos en detractores y seguidores del veterano matador. 

La corrida fue presidida 
por el concejal de Festejos, 
José Luis García Pezuela, 
que aunque en algún 
momento denotó su inex
periencia en estas lides, 
salió del paso con éxito, a 
buen seguro gracias a la 
ayuda del torero torresano 
José María Plaza, que se 
sentaba a su izquierda, o 
de Fernando Sancho, uno 
de los complutenses, ex 
alcalde para más señas, 
que más sabe de toros y 
que precisamente precedió 
a Pezuela en la presidencia 
de la corrida del día ante
rior con la que se inaugu
raba la nueva plaza. 

En el callejón, sin perder 
ripio de la corrida y com
partiendo burladero, estu
vieron los tres últimos 
alcaldes de Alcalá: Floren
cia Campos, Bartolorné 
González y Manuel Peina
do, este último con puro y 
todo. 

Haciendo un resumen 
rápido de la corrida, les 
podernos contar que Anto
ñete, al que se veía algo 
fatigado, se arrimó poco a 
su primer toro. No le quedó 
más remedio a la hora de 
matar, clavando el éstoque 
en el costado del animal 
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con gran disgusto para el 
torero, que no pudo evitar 
pegar un puñetazo en las 
tablas de la plaza expre
sando su desagrado. 

Durante su segundo, con 
el que se encontró más y al 
que mató a gusto recibien
do una oreja corno premio, 
en los tendidos empezó la 

dialéctica. "¡A ver si se va a 
ir sin dar un capotazo 
corno en el otro!" dijo un 
aficionado, al que otro con
testó con un rotundo: 
"¡Cállate, coj ... !". "¡Jubílate 
ya, abuelo!" y "¡Maestro, 
torea!" fueron otras mues
tras de los odios y simpatí
as que despierta este sexa
genario, al que la edad no 
parece importar en lo más 
mínimo, ni para torear ni 
para otras cosas, corno por 
ejemplo cambiar pañales. 
No olvidemos que Antoñete 
ha sido padre de nuevo, 
hace tan solo unos meses. 
Corno anécdota hay que 
contar el accidente que 
sufrió un torero de la cua
drilla de Antoñete, que se 
lamentaba de que "no le 
había pillado el toro y sí un 
móvil". y es que resultó 
herido en un tobillo por un 
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teléfono móvil que alguien 
tiró desde las gradas. 

Espartaco también atra
viesa un momento feliz 
puesto que, después de un 
paréntesis más largo de lo 
que él hubiera querido, ha 
podido regresar a los rue
dos. Con el primer toro, 
que no paraba un momen
to quieto, falló a la hora de 
matar, pegando dos pin
chazos hasta que el animal 
tuvo que sufrir el descabe
llo. Pero con el segundo, la 
faena se dio mejor, tanto 
que los espectadores ani
maron al presidente de la 
corrida a entregar dos ore
jas al matador. Alguno de 
los presentes, que no debía 
ser muy forofo del torero, 
no hacía más que gritarle 
que se arrimara. Tanto se 
hacía de notar el especta
dor que hasta el torero 
miró al tendido como ani
mándole para que bajara y 
le enseñara corno hacerlo. 
Fueron muchos los espec
tadores que recriminaron 
el comentario, preguntan
do con sorna al exigente 
aficionado si le había gus
tado el buen pase que se 
vio a continuación. 

'El Cordobés' fue el que 
más emocionó al público -
acercándose hasta el mis
mo morro del toro y llegan
do incluso a sufrir un 
revolcón- y también el más 
regular de la corrida, con
siguiendo una oreja en 
cada uno de sus toros. 
Para el primero se reclamó 
desde los tendidos que lo 
llevaran de nuevo al corral 
pero el impetuoso Manuel 
Díaz sacó de donde no 
había logrando una bri
llante faena. En el segundo 
para él y último de la tarde 
sí hubo devolución al 
corral y no una sino dos 
veces, haciéndose verdad 
lo de 'a la tercera va la ven
cida' . Manuel, Díaz, que se 
encuentra muy orgulloso 
con la noticia de su próxi
ma paternidad, fue acla
mado por el público alcala
íno y especialmente por las 
féminas. 

Así las cosas, terminó la 
corrida con la salida a 
hombros de Espartaco y 
'El Cordobés'. que antes de 
entrar en sus coches salu
daron con caríño a los que 
les esperaban fuera del 
coso para felicitarles por 
su triunfo. Antoñete, en 
esta ocasión no por la 
puerta grande, abandonó 
más discretamente pero 
igual de rápido la plaza de 
Alcalá. 

PUERTA de Madrid u de septiembre de t 999 



Joao Moura Paco Ojeda 

La corrida de reiones no rompió la racha triunfal 

El día 4 tocó a leonardo Hernández el turno 
de salir por la puerta grande 

Muchos aficionados de esos 
que se consideran taurinos de 
tomo y lomo tienen a menos ir 

. a las corridas de rejones. La 
consecuencia es que el público 
que acude a la cita de los 
caballeros toreros es muy dis
tinto al de las corridas a pie. 
La corrida de rejones ya se ha 
convertido en "imprescindible" 
en el programa de la feria tau
rina complutense. Por tanto, 
tiene su público. 

En esta ocasión el cartel 
estaba formado por Joao Mou
ra -un habitual en los carteles 
alcalaínos-, Leonardo Hernán
dez y Paco Ojeda. Enfrente 
tenían toros --con los cuernos 
cortados, naturalmente~ de 
Antonio Pérez-Angoso. 

Aunque el respetable se 
divirtió admirando las evolu
ciones de los caballeros sobre 
sus monturas y sus juegos 
con las reses, el fes tejo no 
resultó especialmente brillan-

te. Los trofeos concedidos en 
esta ocasión sólo fueron tres: 
una oreja para Moura y dos 

para Leonardo Hernández. 
Hay que agradecer a Joao 
Moura que siempre se emplee 

Leonardo Hemández 

con la máxima seriedad. Seria 
ridículo afirmar que es un 
caballista excelente. Todos los 
rejoneadores lo son, pero cada 
uno tiene su personalidad y en 
el caso de Moura esa persona-
lidad resulta muy refinada, de 
modo que el público siempre 
está con él. 

En cuanto a Leonardo Her
nández, cuajó un buen traba
jo con su segundo toro y lo 
mató eficazmente con un 
rejón. Su labor fue premiada 
con las dos orejas de ese toro 
y ello le valdria ser transporta
do a hombros para que siguie
ra la racha de salidas por la 
puerta grande en la plaza 
alcalaína. 

Paco Ojeda no tuvo una oue
na tarde. Ya decimos que las 
evoluciones de caballos y jine
tes en el ruedo siempre resul
tan agradables de ver y el ir y 
venir de Paco Ojeda no consti
tuyó una excepción a la regla. 
Sin embargo, en una plaza de 
toros hay que torear además 
de montar y esta vez Paco Oje
da no estuvo especialmente 
afortunado. El público, discre
to, puso un epilogo de silencio 
a ambas intervenciones de 
Ojeda en la plaza nueva de 
Alcalá. 

Leonardo Hemández cortó dos orejas a su segundo toro y con ello se hizo acreedor a salir en hombros. 
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La empresa reconoce que hubo menos público en la nueva plaza de toros del que esperaba. 

Pese a la subvención municipal de 14 millones 

Pérdidas da 30 millones da 
pesetas en la feria taurina 
La primera feria taurina en la nueva plaza de toros complutense ha sido claramente deficitaria. El con
sejero delegado de Taurina Alcalaína, José Luis Blanco, calcula que las pérdidas económicas para la 
empresa han podido estar en apro:r:imadamente 30 millones de pesetas, lo que supone un porcentaje 
entre el 25 y el 30 por ciento del presupuesto que había destinado la empresa a la feria taurina. Según 
Blanco, los gastos para la celebración de los cinco festejos superaron los 100 millones de pesetas, por lo 
que la diferencia con los ingresos por la venta de abonos y entradas, así como por la subvención del ayun
tamiento, que es de 14 millones de pesetas, está en alrededor de 30 millones de pesetas de pérdidas. 

El empresario José Luis Blanco 
manifestó que en la empresa no 
están decepcionados por estos 
resultados económicos: "Nuestro 
cometido era celebrar la feria tau
rina, pero lo que está claro es que 
el público no ha asistido en la 
medida en que nosotros esperába
mos". 

El consejero delegado de Tauri
na Alcalaína analizó las posibles 
causas por las que el público no 
asistiera a los festejos en la medi
da en que la empresa esperaba: 
"En primer lugar, la feria se ha 
dado fuera de las fiestas de Alcalá, 
se ha dado a la semana siguiente. 
Ese era un tema obligado. En la 
semana de las fiestas no podíamos 
dar la feria porque la plaza no 
estaba terminada. De hecho, la 
plaza no está terminada y calcula
mos que todavía queda un mes 
para poderla terminar". 

Para el empresario "es posible 
que el que la plaza no estuviera 
terminada pudo dar una sensa
ción a la gente de que no iba a 
haber toros y por tanto se retrajo 
la venta de entradas ante la duda". 

Blanco cree que la caida de El 
Juli en el cartel de la primera 
corrida por la cogida que sufrió en 
Calahorra pudo ser determinante: 

PUERTA de Madrid 

"Indudablemente eso pudo traer 
una reducción del número de 
espectadores. Ese primer día de 
feria empezó a llover dos horas 
antes de la corrida. En Madrid 
jarreaba y mucha gente pensó que 
el festejo no se iba a dar por las 
condiciones climatológicas". 

El empresario aseguró: "Se ha 
juntado todo. Ha habido una serie 

de circunstancias que no estaban 
en nuestras manos. Yo creo que la 
afición seguidora de Luis Miguel 
Encabo no ha hecho una labor 
muy positiva a favor de la fiesta al 
no estar el torero en las corridas. 
Esa es mi opinión pero no quiero 
que parezca una opinión pesimis
ta. Como empresario sé que lo de 
este año no va a ser la media de lo 

José Luis Blanco, consejero delegado de Taurina Alcalaína 

ll•1rm• 
f ........ , 

CllllllClíl 
111 cll'CllSlllCllS -l'llS 

que va a ser la feria taurina de 
Alcalá. Indudablemente, el año 
que viene la plaza estará totalmen
te terminada. Desde luego que este 
año no ha sido lo satisfactorio que 
para nosotros debía ser". 

"Sabíamos que iba 
a haber pérdidas" 
José Luis Blanco manifestó a 

PUERTA DE MADRID: "Sabíamos 
que iba a haber pérdidas. El pre
supuesto era superior a los 100 
millones de pesetas y lógicamente 
no se ha llegado a esa cifra, ni 
mucho menos. No ha habido una 
comercialización perfecta de abo
nos, ni de entradas. Nosotros mis
mos en un principio teníamos 
dudas de que se llegara a la fecha 
del 1 de septiembre · para poder 
celebrar la feria. En una feria no 
sólo hay que contar los honorarios 
de los toreros y de las ganaderías, 
sino que hay unos gastos de orga
nización que son considerables. 
Sobre el presupuesto tenemos 
unas pérdidas que estarán entre el 
25 y el 30 por ciento que no se ha 
cubierto, eso contando la subven
ción del ayuntamiento de 14 millo
nes de pesetas". 

El empresario aseguró: "Como 
en todas las ferias el festejo más 
deficitario ha sido la novillada. 
Suele ir muy poco público y los 
gastos que tiene son iguales a los 
de una corrida de toros. La única 
diferencia es que los toreros 
cobran más que los novilleros, 
pero el resto de gasto es el mismo". 

Blanco añadió: "La corrida que 
peor sabor de boca me ha dejado 
ha sido la segunda, la de Antoñe
te, Espartaco y El Cordobés. Era 
un cartel muy redondo en cuanto 
a los toreros, pero tuvo muy poca 
aceptación. La corrida de los tore
ros locales me sorprendió agrada
blemente. Me pareció que Jesús 
Romero y Regino Ortés dieron un 
nivel muy alto y estuvieron a la 
altura de toreros más placeados". 

Finalizó el empresario manifes
tando su agradecimiento al ayun
tamiento y al alcalde en particular, 
pero también al delegado guberna
tivo y a la autoridad, "así como a 
todos los que han intervenido en el 
esfuerzo de poder dar la feria este 
año. Es un agradecimiento tam
bién a los alcalaínos, a quienes les 
aseguro que el año que viene, con 
más tiempo como tenemos, mejo
raremos". Blanco recordó que la 
plaza no va a ser sólo para espec
táculos taurinos. 'Ya estamos tra
bajando en la organización de con
ciertos y todo tipo de espectácu -
los". 
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Manuel J. "El Cid .. Juan Bautista 

Javier Castaño, triunfador de la corrida 

Otra entrada tloia en la tarde dedicada 
a los novilleros 

En cualquier fiesta -y los 
enterados dicen que la tauro
maquia es en España la fiesta 
por excelencia- todo el mundo 
se divierte tanto más cuanto 
más esté dispuesto a divertir
se. Así que el público que acu
dió a ver en acción a la terna 
de novilleros participantes en 
"la feria taurina" de Alcalá se 
lo pasaría mejor o peor a su 
aire sin que faltaran las orejas 
y esa apertura de la puerta 
grande que es en el territorio 
taurómaco complutense sello 
propio y síntoma de distín
ción. 

Claro que en esto de las sali
das a hombros la feria taurina 
parecía ir a menos a medida 
que se cumplía el calendario: 
en la corrida ínaugural salie
ron a hombros los tres dies
tros; en la segunda cita ya fue- Mnauel J. El Cid 

Javier Castaño 

ron dos los triunfadores pase
ados por los aficionados; y en 
la tercera, sólo uno, lo justito 
para que la tarde no se fuera 
de vacío. 

Dicen los que entienden que 
Javier Castaño echó valor a la 
cosa y ganas de torear, pasán
dose el toro por donde hay que 
pasárselo para llevar la emo
ción a los tendidos. ¡Lástima 
que los tendidos estuvieran un 
tanto desangelados, llenos 
sobre todo de "cemento"! Hay 
parroquia especial para los 
novilleros, esa cantera de doc
tores en tauromaquia en la 
que, como en todo, muchos 
son los llamados y pocos los 
elegidos. Pero los novilleros, 
mientras sienten la llamada, 
procuran entregarse a su afi
ción para abrirse camino 
según su mejor entendimiento 
y sus propios conceptos tauri
nos. Ellos siempre lo intentan, 
por lo que se sabe que si dan 
trapazos no es porque no quie
ran dar pases, que ellos hacen 
lo que pueden, con lo que la 
emoción está garantizada. 

El tercer festejo de la feria 
contó con novillos de María del 
Carmen Camacho que resulta
ron cómodos para los toreros 

Juan Bautista Javier Castaño 

t t de septiembre de t999 PUERTA de Madrid 



l 

l 

l 

l 

1 

1 

Javier Castaño salió a hom
bros por la puerta grande des
pués de cortar cuatro orejas. 

y, consecuentemente, propi
cios al lucimiento. En cuanto 
a los novilleros, "el marcador" 
de trofeos quedó como sigue: 

Manuel J. El Cid cortó una 
oreja al cuarto toro, con lo que 
pudo consolarse de su pobre 
faena a su primero, tras la que 
había tenido que · conformarse 
dando una vuelta al ruedo 
después de haber oído un avi
so. Novillero con buena plan
ta y buenas maneras, tiene 
motivos para guardar buenos 
recuerdos de Alcalá. 

Juan Bautista hizo cosas 
brillantes en algunos momen
tos que gustaron al público. 
Hubo quien lo acusó de no 
tener continuidad en su traba
jo, pero recuérdese que está 
en el momento del aprendiza
je; ya llegará a maestro si así 
está escrito en las estrellas y 
en el libro de la fama. A efec
tos de la historia complutense, 
dejemos aquí constancia de 
que Juan Bautista fue el pri
mer torero que se marchó sin 
alcanzar trofeo en la plaza 
nueva complutense. Todos los 
que lo precedieron en los car
teles consiguieron alguno. No 

tiene importancia, ya los con
seguirá en otra ocasión. 

El gran triunfador de la feria 
taurina complutense fue 
Javier Castaño, que se propu
so alcanzar la gloria y lo logró. 
Sus largas cambiadas llevaron 
la emoción a los graderios des
de los primeros momentos de 

sus faenas y srrvieron como 
llamada de atención a una 
plaza más propensa a la juer
ga que a admirar el espectácu
lo. Javier Castaño dominó a 
sus enemigos y se ganó la 
máxima atención de los tendi
dos. Como mató muy bella
mente al primero y con efica-

cia al segundo, remató ambas 
faenas con brillantez y eso le 
sirvió para cortar las dos ore
jas a cada uno de sus novillos. 
Después, ya se sabe, llegó el 
rito de la salida a hombros de 
la plaza de Alcalá, aunque esta 
vez se trataba de un héroe 
solitario. 

a ló 
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Al entrar a matar, Jesús Romero resultó cogido por el toro. A la derecha, su cuadrilla se apresura para auxiliarle. 

Jesús Romero sulrió una cogida en su pñmer toro de la tarde 

Mala suerte para los toreros 
alcalaínos v su 
acompañanta José luis Bota 
Las reses de la ganadería de García Rojas deslucieron la última tarde de toros del nue

·vo coso alcalaíno, donde el torero José Luis Bote. y los alcalaínos Jesús Romero y Regi
no Ortés. que lo intentaron de todas las maneras, no pudieron hacer nada ante la falta 
de casta y bravura de los toros. El presidente de la corrida, el concejal de Fomento y 
Desarrollo de Empleo, Francisco Calles, y su asesoramiento no estuvieron a la altura de 
las circunstancias. Poca afluencia de publico que no llegaba a llenar la mitad del aforo. 

Los toreros alcalaínos Jesús 
Romero, Regino Ortés y el 
madrileño José Luis Bote, vie
ron cómo se les escapaba la 
oportunidad de triunfar en la 
nueva plaza complutense, por 
la falta de casta y de bravura 
de los toros de la ganaderia de 
García Rojas. 

Las mansas reses fueron 
muy protestadas por el público 
que presenció la quinta y últi
ma corrida del pasado 5 de 
septiembre. Los espectadores 
recriminaron en varias ocasio
nes a la presidencia, la cual no 

creyó oportuna la devolución 
de ninguno de los seis toros 
lidiados. En esta ocasión, el 
presidente fue Francisco 
Calles, concejal de Fomento y 
Desarrollo de Empleo, que 
parecía no entender demasia
do de toros. Dos fueron las 
veces, que el público tuvo que 
abuchear al presidente para 
que se levantara, tras la peti
c1on de los toreros para 
comenzar la lidia. 

Los toros no estuvieron al 
nivel y las ganas que los tore
ros pusieron durante toda la 

tarde. Finalmente los tres tore
ros consiguieron un trofeo 
cada uno. 

José Luis Bote, con su pri
mer toro poco pudo hacer ante 
la negativa del toro a seguir 
sus muletazos. Con una esto
cada casi entera al segundo 
intento, se deshizo de un toro 
muy parado. 

El segundo toro, correspon
diente a Jesús Romero, fue el 
que le enganchó en la pierna 
derecha en su primer intento 
de entrar a matar. Una estoca
da certera acabó con la vida 

del toro, con el que le conce
dieron una oreja. 

Regino Ortés poco pudo 
hacer con un toro que parecía 
salir con más fuerzas, pero que 
pronto se le acabaron, tum
bándose durante la lidia. Pin
chazo y estocada, de Regino 
con su primer toro de la tarde. 

En su segunda oportunidad 
Bote, le cortó una oreja al 
cuarto toro de la tarde, con 
una gran ovación por parte del 
público alcalaíno. 

En el quinto toro se corrió 
turno, para dar mayor tiempo 
a Jesús Romero que tras la 
cornada fue operado en la mis
ma plaza. Salió al albero el 
toro de Regino, al que le cortó 
una oreja. recibiendo una 
merecida ovación por parte de 
los espectadores. 

En el sexto toro, Romero 
tuvo que salir al ruedo con 
unos pantalones de arenero. 
Con más empeño que en el pri
mero y sin miedo por la cogida 
anterior. Jesús lo intentó, pero 
nada hizo con el último toro de 
la tarde. El torero local, que 
brindó el toro a los espectado
res, recibió un aviso después 
de varios pinchazos. 

Regino Ortés comentó a 
PUERTA DE MADRID: "Me he 

Uno de los picadores pasó serios apuros. La presidencia no estuvo a la altura de las circunstancias. 
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encontrado muy bien toda la 
tarde, la lástima es que mi pri
mer toro haya tenido ese 
pequeño defecto y se ha echa
do antes de entrar a matar, 
sino hubiera podido salir por 
la puerta grande". 

Ortés se mostraba muy 
satisfecho con haber actuado 
en su ciudad natal. "Lo que me 
gustarla es que la gente se die
ra cuenta que hemos estado 
bien, tanto Jesús como yo, y 
las ganas que hemos puesto 
toda la tarde, y que aquí hay 
toreros, que ni somos chuflas 
ni nada por el estilo, y lo que 
queremos es torear. Espero 
que el año que viene nos vuel
van a poner en el cartel otra 
vez", explicó Regino al término 
de la corrida. 

La temporada para Regino 
está mejorando en las últimas 
semanas, en las que está 
toreando todos los domingos, 
hasta el mes de octubre, don
de también tiene alguna corri
da. A este torero alcalaíno la 
nueva plaza le atrae mucho, 
"es un coso muy torero". 

Jesús Romero, con el que el 
redactor de PUERTA DE 
MADRID, sólo pudo hablar 
unos segundos, debido a la 
cogida que sufrió, comentó 
haberse sentido bien en la 
nueva plaza, "la pena es que 
mi segundo toro haya sido el 
más malo de la corrida y no 
haya podido cortar otra oreja". 

A la finalización de la corri
da, el doctor que atendió a 
Romero nos comunicó su par
te médico. "A las 19'00 horas 
ha ingresado en esta enferme
ría al finalizar el segundo toro, 
el matador de toros Jesús 
Romero Navarro, con una heri
da por asta de toro en la región 
perianal derecha con perdida 
de sustancia de piel del tama
ño de la palma de una mano 
de un adulto y con una trayec
toria ascendente de quince 
centímetros de profundidad 
que se pierde en la fosa peria
nal o izquiorectal derecha. La 
piel está muy contundida y el 
pliegue del esfinter está total
mente rasgado, así mismo el 
músculo elevador del ano tam
bién está afectado y se resacan 
fibras de él. Se descubrió toda 
la herida hasta dejar la zona 
sana, y a petición de él es ope
rado con anestesia local y una 
vez todo limpio se colocan 
unos tubos de drenaje y se cie
rra con el modo habitual. Pro
nóstico grave". 

Según el doctor, Jesús se 
empeñó en volver a torear, 
diciéndole: "Doctor, si me ope
ra es para volver a salir; si no, 
me opero después". Para el 
médico de la plaza esto es nor
mal, "tiene una oportunidad 
en la vida y lógicamente ha 
querido aprovecharla". El tore
ro alcalaíno se marchó por su 
propio pie junto a su cuadrilla 
en una furgoneta. 

PUERTA de Madrid 

Jesús Romero 
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la R.S.D. mereció conseguir un meior resubdo 

3-2 el Alcalá pierde 
en los minutos de descuento 
RESULTADO: R. Madrid C, 3 (2 de Zahonero, Elá); R.S.D. Alcalá, 2 (Montero, Piru). 
R. MADRID: Carlos Sánchez, Dani (Olalla min. 70), Alfonso, Roberto, Pavón, Pulido (Álex 
min. 57), Julio, Corona, Mantecón, Zahonero (Elá min. 67), Aranda. 
ALCALÁ: Yuste, Recio, Emilio (Joselu min. 46), Diego, Martín, Alberto, Piru, Valentín ( Cobo 
min. 36), Lozano (Pedro Ruiz min. 71), Montero, Riki. 
ARBITRO: Mergelina González. Mostró tarjetas amarillas al local Mantecón, y a los jugado
res alcalaínos Emilio, Alberto y Cobo. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en la Ciudad Deportiva ante 800 espectadores, con un vie
jo conocido para los aficionados madrldistas en el banquillo local, Paco Buyo. 

Con un sólo cambio en el once 
titular de la pasada jornada, 
Rilti en sustitución del capitán 
Moreno que dejó su brazalete a 
Diego, el Alcalá no mereció salir 
de la Ciudad Deportiva con su 
primera derrota de la tempora
da. Sólo la mala fortuna en los 
minutos de descuento, privó al 
equipo alcalaíno de haber 
arrancado un punto de uno de 
los campos más dificiles de la 
tercera división. 
Aunqu~ el encuentro no tuvo 

un dominador claro, con ocasio
nes para ambos bandos, el Alca
lá movió el balón más que su 
adversario. 

En los primeros minutos de 
partido el equipo alcalaíno se 
vio desbordado por un ataque 
en tromba de los madridistas. 
Nada más comenzar el encuen
tro, los locales batieron por pri
mera vez la portería de Yuste, 
gol que finalmente sería anula
do por fuera de juego. Pero el 
primer gol del Real Madrid no se 

11 de septiembre de 1999 

hizo esperar. En el minuto 5, 
Zahonero desde el suelo remata 
un balón centrado desde la ban
da derecha por uno de los mejo
res locales del partido, Corona. 

La presión sobre la portería 
alcalaína no cesó durante los 
primeros veinte minutos, donde 
el marcador pudo verse incre
mentado en varias ocasiones. A 
partir de este momento el Alcalá 
estiró sus lineas y empezó a 
controlar más el balón. 

Montero en el minuto 32 con
sigue robarle la cartera a Pavón, 
y viendo al portero adelantado, 
dispara desde los treinta 
metros, superando por alto al 
guardameta madridista. A Mon
tero le hubiera gustado que su 
gol hubiera servido para conse
guir la victoria, en una semana 
que para él fue muy importante, 
ya que tuvo un hijo el pasado 
jueves 2 de septiembre. 

La alegría al equipo alcalaíno 
solamente le duró tres minutos, 
ya que en el 35 de la primera 

mitad, y tras un rebote en el 
centro del campo, el goleador 
Zahonero eleva un balón ante el 
que nada pudo hacer Yuste. 
Con el 2-1 se llegó al descanso. 

En la segunda mitad, siguió el 
dominio alterno donde las mejo
res jugadas de peligro corrieron 
a cargo de la Deportiva. En el 
minuto 61, Piru, que está reali
zando un muy buen principio de 
temporada, se queda sólo ante 
el portero del Real Madrid con 
un preciso autopase, batiéndolo 
por bajo. 

Cuando ya parecía que el 
empate iba a ser el resultado 
final, el sustituto del bigoleador 
madridista adelanta nuevamen
te a los locales, cuando se 
sobrepasaban dos minutos de 
los noventa reglamentarios. El 
ecuatoriano Elá, de enorme 
parecido con el jugador de la 
primera plantilla Seedorf, tras 
un saque largo desde la portería 
del Madrid, y un pase de cabeza 
de un compañero, se hace con 

José Luis Martín, 
entrenador de la R.S.D. Alcalá 

un balón dentro del área, 
batiendo por bajo a Yuste. 

El Alcalá mereció un mejor 
resultado en un partido donde 
el empate hubiera sido el resul
tado más justo. 

El entrenador alcalaíno, José 
Luis Martín, comentó a PUER
TA DE MADRID, que se encon
traba enfadado por haber perdi
do el partido y más por haberlo 
hecho en los minutos de des
cuento, pero que el partido se 
había podido decantar a favor 
de cualquiera de los dos equi
pos. "En los primeros minutos 
nos han podido meter más 
goles, pero durante el resto del 
partido hemos podido marcar 
más veces nosotros. El equipo 
ha estado bien, lo que pasa es 
que en los veinte minutos inicia
les hemos estado francamente 
mal. Luego a partir de ahí 
hemos cambiado la forma de 
jugar, hice un cambio en el pri
mer tiempo, porque no jugába
mos como teníamos que hacer
lo, y hemos empezado a hacerlo 
mejor", aseguraba el míster del 
Alcalá. 

Para Martín, si alguien se 
hubiera tenído que llevar la vic
toria habría tenido que ser el 
Alcalá, por un mayor control del 
partido y un mayor número de 
ocasiones. Entre los jugadores 
más destacados por el entrena
dor complutense se encontra
ban Piru, Rilti y Montero. 

La Deportiva ha mejorado su 
juego en la segunda jornada de 
la temporada, aunque todavía le 
quedan muchos flecos por atar. 
Con su derrota frente al Real 
Madrid C, se ha quedado situa
do en la mitad de la tabla, pues
tos de los que sin duda saldrá 
en las próximas jornadas. 

La próxima semana recibe al 
Amorós en el municipal del Val. 
El filial del Atlético ha perdido 
hasta ahora los dos partidos 
jugados. 

José Ramón GARCIA 
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Tenis 

Arancha Bautista y Leticia López, prota~onistas de la f inal femenina. A la derecha, los protagonistas de la final masculina, Daniel García y 
Alberto Aguila, junto a Andrés Lapastora, que realizó la entrega de trofeos. 

Pedro Guerrero entregó el trofeo 
a la campeona femenina, 

Leticia López. 

Dadas las fechas estivales y 
festivas, este año al igual que 
el año pasado, el trofeo se ha 
celebrado por invitación en 
ambas categorias, contando 
para ello con la presencia de 
los jugadores júnior del Club 
Escuela: Leticia López (n º 
184 ranking R.F.E.T.) y Aran
cha Bautista (nº 315 ranking 
R.F.E.T.) en categoría femeni
na; y Alberto Águila (nº 225 
ranking R.F.E.T.) y Daniel 
García (nº 2 70 ranking 
R.F.E.T.) en categoría mascu
lina. 

En primer lugar se celebró 
la prueba femenina, donde 
Leticia López, mucho más 
consistente en sus golpes, y 
fundamentalmente su golpe 
de derecha, pese a un juego 
intermitente (cosa normal 
por estas fechas) pudo impo
nerse a una luchadora y vo
luntariosa Arancha Bautista 
por un apretado 7 /5 y 7 /5. 

A continuación se disputó 
la final masculina donde un 
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Dllll Troleo de Tenis "Ferias v Fiestas" 

Alberto Aguila v 
leticia lópez, vencedores 
En el marco especial de la Plaza de Cervantes, por tercer año 
consecutivo, y dentro del programa de fiestas de la ciudad, 
organizado por el Club Escuela de Tenis de Alcalá, se han dis
putado las finales del XXXlll Trofeo de Tenis "Ferias y Fiest as". 

Jorge Alberto Águila, 
recibiendo el premio de manos 

de Andrés Lapastora. 

más rodado y técnico Alberto 
Águila pudo con la potencia y 
voluntad de un Daniel García 
más nervioso e intermitente 
por 6/3 y 7 /6. 

A pesar de la hora de cele
bración, hubo muy buena 
presencia de aficionados que 
pudieron disfrutar del exce
lente nivel de tenis exhibido 
por los protagonistas de los 
encuentros, dirigidos desde 
la silla de arbitraje por José l. 
Rodrigo magníficamente. 

Plazo de inscripción para la liga Senior de Baloncesto 
El plazo de inscripción 

para la competición de la 
Liga Senior de baloncesto 
se encuentra abierto. Desde 
el pasado 1 de septiembre y 
hasta el 28 de este mismo 
mes, todos los equipos inte-

resadas en participar en 
esta liga podrán dirigirse a 
las oficinas de la delegación 
zonal de baloncesto de 
Alcalá de Henares, situada 
en la Avenida Virgen del 
Val, n º 8 , para inscribirse. 

El horario de atención al 
público es de 18'00 a 20'00 
horas de lunes a viernes. 

Para más información, 
sobre esta Liga Senior de 
Baloncesto, pueden llamar 
al teléfono 91-881 73 40. 
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El domingo día 12 
enoa1amo, 

1 Trofeo Pihasa, 
Dll G.P.. 
Guillermo Calleia 

La vecina localidad de 
Daganzo acogerá otro evento 
deportivo que organiza el e.e. 
!placea de Alcalá de Henares. 
El 1 Trofeo Pihasa para la cate
goria de cadetes, que patroci
na la firma de Carlos Cuñado, 
el XVII Memorial Guillermo 
Calleja, prueba que se ha cele
brado siempre en Alcalá de 
Henares en homenaje a esta 
gran persona y mecenas del 
deporte ciclista en tiempos de 
Antonio Suárez. 

La prueba, que comenzará a 
las 10'00 horas, cuenta con el 
siguiente recorrido: Daganzo, 
Cobeña, Belvis, Paracuellos 
(premio de montaña), Ajalvir, 
Daganzo, dos vueltas. La lle-

. gada está prevista hacia las 
11 '30 horas, tras haber reco
rrido una distancia de 55 kiló
metros aproximadamente. 

En esta prueba, de carácter 
nacional y valedera para el 
trofeo Federación Madrileña, 
los corredores del equipo Piha
sa de cadetes querrán agradar 
al gran colaborador del depor
te de base Carlos Cuñado, que 
gracias a su ayuda el e.e. 
!placea puede "presumir" de 
un buen equipo. Y de una de 
las prestigiosas pruebas en la 
categoria de cadetes. ¡Gracias! 

ClcllSlllO 

Jorge García Javier Encinar 

Celebrados en el velódromo Luis Pui1 de Valencia 

Cadetes de Pihasa-lplacea 
en los ca1neonatos de España 
Tres corredores del e.e. Iplacea representaron a Madrid en los 
campeonatos de España de cadetes y cadetes féminas, siendo 
Jorge García, Javier Encinar y Anabel Sánchez los seleccionados. 

La corredora alcalaína fue la 
primera en abrir el campeona
to con la serie de 200 ML cla
sificatoria de velocidad 
haciendo un buen 5º puesto 
que la hizo pasar a las semifi
nales. También abrió la prue
ba de 500 ML donde siendo 
una de las favoritas para 
medalla una averia mecánica 

"no reconocida" la privó de 
subir al podium. En la semifi
nal de velocidad una caída sin 
consecuencias la privó de 
mejorar su 5º puesto. Por últi
mo corrió la prueba de fondo o 
puntuación donde quedó 7ª. 
siendo para Anabel una expe
riencia de cara al año que vie
ne en su primer año de cadete 

Valedero para el Trofeo F.l.C., IV lemoñal Maño Herníndez en Ciempomelos 

El iúnior de Hercesa-111acea Rubén Cannona, vencedor 
Los corredores del equipo alcalaíno Hercesa-Iplacea conquistaron otro importante triunfo, 
esta vez en la localidad madrileña de Ciempozuelos en una prueba de carácter nacional para 
la categoría de júnior donde se dieron cita cerca de un centenar de corresponderes espe
cialmente de Castilla-La Mancha y Castilla-León, con los equipos madrileños más punteros. 
En la carrera, valedera para el Trofeo F.M.C .. se impuso el bravo corredor Rubén Carmona 
que con una gran labor de equipo se alzó con este importante triunfo. 

La carrera, de 85 kilómetros. 
transcurrió por San Martin de 
la Vega "Cuesta la Nueva", 
cruce de Morata, Chinchón, 
Titulcia y Ciempozuelos, dos 
vueltas a este recorrido. 

La escapada buena se forjó 
en el kilómetro 42 con 12 
corredores entre los que había 
mayoría alcalaína con Carmo
na, Roberto Moreno y Daniel 
Gómez junto a tres corredores 
del RVC Portillo. Los corre
dores alcalaínos tuvieron que 
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trabajar la victoria por la cali
dad de sus compañeros de 
fuga soportando continuos 
demarrajes. Sus contrincantes 
no consiguieron echar por tie
rra la gran labor de equipo de 
los Iplaceas, especialmente de 
Roberto Moreno y Daniel 
Gómez, que sirvió para que 
Rubén Carmona demostrara 
su poderlo final. entrando en 
meta con los brazos levanta
dos en uve en señal de vence
dor. 

La clasificación quedó de la 
siguiente manera: 1° Rubén 
Carmona (Hercesa-Iplacea) ; 
2º. Jorge del Cerro (R. V.C. 
Portillo); 3º. Domingo Sánchez 
(Sanfor); 9º. Roberto Moreno 
(Hercesa-Iplacea) ... 19° Valla
dolid, Corralo, Muñoz, Daniel 
Sánchez Luengo (de Hercesa
Iplacea), en el pelotón princi
pal. 

En la montaña quedó en pri
mera posición Osear Medina, 
de RV.C. Portillo. La clasifica-

Anabel Sánchez 

fémina. 
Javier Encinar, actual cam

peón de Madrid de 500 ML 
corrió en su especialidad 
haciendo un buen tiempo, 
solamente rebajado por los 
especialistas Encinar ocupó la 
6ª posición. 

Jorge García realizó la prue
ba de velocidad donde quedó 
9º. que no dice las cualidades 
de esprinter especialmente en 
la carretera. Jorge también 
disputó la puntuación o fondo 
donde puntuó dos veces en 
primera posición, pero una 
escapada de 6 corredores que 
cogieron vuelta le hizo despla
zarse a una 1 Oª posición. 

Otra vez se podrá mejorar, 
pero lo importante es poder 
participar con los mejores. 

Rubén Carmona 

ción por equipos la encabezó 
el RV.C. Portillo de Madrid, 
seguido de Hercesa-lplacea. 

.. L.S.T. 
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los presidentes de los clubes Cervantes, Gil de Andrade 
v Reves Católicos recibieron el distintivo de plata 

Entrega de distinciones de la semana de la tercera edad 
Ayer, jueves día 9 de septiembre, fueron entregados en el salón noble del ayuntamiento de Alca
lá los premios y distinciones de la semana de la tercera edad, que cumple este año su XV edición. 
En el acto participaron el alcalde, Manuel Peinado; el concejal de Ciudad Saludable , Salvador 
Guardiá, y otros miembros de la corporación municipal complutense. Los distintivos de plata de la 
t ercera edad, máxima distinción con motivo de esta semana de actos culturales, lúdicos y socia
les, fueron en esta ocasión para el presidente del Club Cervantes, Antonio Salido; el presidente 
del Club Reyes Católicos, Justo Delgado, y el presidente del Club Gil de Andrade, Tomás Ortiz. 

Además se entregaron los pre
mios a los distintos concursos 
celebrados con motivo de la 
semana de la tercera edad. En el 
de baile se entregó el primer 
premio a Ricardo Altez Díaz y 
Juliana Moreno Polo, del centro 
de día de la Tercera Edad. El 
segundo premio fue para Luis 

Zabala y Ana García Labrador, 
del club Reyes Católicos. El ter
cer premio fue para Jesús López 
y para Hortensia Robles, del 
club Campo del Angel. 

El concurso de manualidades 
tenía dos premios, uno a la ori
ginalidad que fue para el mantel 
realizado por Antonio Alarcón 

DESPACHO DE ABOGADOS 
Especia lizaciones: 

C iv il , Penal, Administrativo, 
Laboral y Segu ridad Social 

C / Mayo r, 4 2-2º 
Te léfono nº 9 1 /889 1 O 26 
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García con su escudo de armas, 
y el premio al esfuerzo, que fue 
para el reloj de estaño realizado 
por Maria González Molina. 

El certamen de poesía y prosa 
'José Chacón' tuvo sendos pri
meros premios en la modalidad 
de poesía y sendos primeros 
premios en la modalidad de pro
sa. 

En la modalidad A de poesía el 
primer premio fue para Luis 
Blas Fernández por el trabajo 
'Estos nietos que tengo entre 
mis pechos' . El primer premio 
en la modalidad B fue para 
César Arza González, por el tra
bajo 'Solo sé'. 

En la modalidad A de prosa el 
primer premio fue para Maria 
del Pilar Sanz Ruiz, por el traba
jo 'Maldita barca'. El segundo 
premio fue para el trabajo 
'Andadura', escrito por Julián 
Moreno Aranzueque. 

KORANDO TDI. .. desde 3.090.000 
MUSSO TDl ...... .. . desde 3.390.000 

ATRÁPELOS EN 

Nahar Motor 
SU CONCESIONARIO OFICIAL EN: 

el Vía Complutense, 11 7 
ALCALA DE HENARES 

Telf.: 91 883 73 75 
OFERTAS ESPECIALES 

ENTDI 

VESTUARIO lABOIAl 
@mo 

•EMPRESAS•TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-5erviclo a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 • Fax: 91 880 90 04 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

"MARIA AUllLIADOU" 
• Económica • Familiar 
GUADALAJARA - 949 / 29 04 88 

SI QUIERE CONTACTAR CON 

ALICIA C:RANADO 
Parapsicología y Tarot 
RITUALES MÁGICOS 

TAROT DE LOS ANGELES 
BARAJA ESPAÑOLA 

TLF.: 91 880 68 77 
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Jesús Soto lleva 25 años casado con Asunción del Río ron, donde se casaron y don
de son felices después de 
veinticinco años de matrimo
nio en los que han formado 
una familia. El exalcalde de Villalbilla celebró sus bodas de plata 

Después de la celebración 
religiosa la pareja invitó a 
unos 180 familiares y amigos 
a una fiesta campera con 
barbacoa y baile que se pro
longó hasta más allá de las 
seis de la madrugada. 

El viernes 27 de agosto tuvo lugar en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Asunción, en 
Villalbilla, la ceremonia de celebración de las bodas de plata matrimoniales de Jesús Soto Rodriguez
Barba, concejal en el ayuntamiento de la localidad y alcalde los últimos años, y Asunción del Río 
Martínez. Jesús Soto y Asunción del Río cumplieron el día 3 de agosto sus veinticinco años de 
matrimonio pero como eran vacaciones veraniegas la familia decidió celebrar la fiesta de las bodas 
de plata cuando todos sus familiares y amigos hubieran regresado de las vacaciones. Fue por ello 
por lo que el acto religioso se celebró a partir de las ocho de la tarde del mencionado día 27 de agosto. 

· Jesús Soto invitó sólo a dos 
políticos a esta fiesta perso
nal. Fueron sus dos compa
ñeras concejalas, Teresa Do
ñoro y Fabiola Figueras. 

La celebración religiosa fue 
presidida por el párroco don 
Secundino Melón y actuaron 
como padrinos los dos hijos 

de la pareja, Gabriel, de 23 
años y Tamara, de 1 7. 

Jesús Soto es metalúrgico 
y trabaja en la empresa Alca-

Enlace Santos Fernández -Roura Ponillo 
La concejal Magdalena Moreno, fue delegada por la alcal

día presidencia del ayuntamiento de Alcalá para presidir la 
ceremonia que unió en matrimonio civil a la pareja formada 
por Jesús Santos Femández, de 28 años, y Montserrat Rou
ra Portilla, de 32 años. La boda se celebró en el salón noble 
del ayuntamiento complutense el pasado sábado 4 de sep
tiembre. El novio es empresario mientras que la novia es 
consultora. 

En la ceremonia actuaron como testigos Joaquín Roura, 
padre de la novia, y Rosario Femández, madre del novio. 
Junto a ellos estuvieron Africa Portillo, madre de la novia, y 
Antonio Santos, padre del novio. La pareja invitó a familia
res y amigos a un vino español al cual le siguió una cena en 
un conocido restaurante de Torrejón de Ardoz. La pareja lle
vaba cinco años de noviazgo hasta abrir su nuevo libro de 
familia. El lunes 6 de septiembre partieron en viaje de luna 
de miel a Cuba. 
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lá Industrial, antigua Coin
tra. Asunción del Rey es ama 
de casa. Los dos nacieron en 
Villalbilla, donde se conocie-

Enlace llamas Blanco -Fonseca Gil 
La Iglesia de San Bartolomé fue el escenario elegido por la 

pareja formada por Pilar Fonseca Gil, de 26 años de edad, y 
Francisco Llamas Blanco, de 27 años, para contraer matri
monio el pasado sábado 4 de septiembre. Los padrinos del 
enlace fueron Clara Blanco, madre del novio y Daniel Fonse
ca, padre de la novia. 

Tras la ceremonia, y las pertinentes fotos y felicitaciones de 
familiares y amigos, los recién casados se trasladaron junto 
a sus 120 invitados hasta los salones de un conocido res
taurante alcalaíno, para la celebración del convite nupcial. 

La joven pareja, que tras diez años de noviazgo ha decidi
do pasar por la vicaria, se encuentra en estos momentos dis
frutando de una romántica luna de miel por las islas de 
Tenerife y Lanzarote. 

Francisco, operario de una empresa textil, y Pilar, licencia
da en Ciencias Químicas, ambos alcalaínos, establecerán su 
residencia en Los Espartales. 
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• CHAOUÉ 

•SMOKING 

YIUSY j NOVIAS 
MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

LO MEJOR PARA TU BODA 
SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL Camino de los Afl ijidos, 1 

esq. a el Ceuta 
ALCALA DE HENARES 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
Infórmate sin compromiso. Tif.: 9188215 91 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS •.. 

VESTIMOS TU HOGAR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GALA'S HOGAR 
ARTICULOS DE REGALO - LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 - Alcalá de Henares - Tlf.: 91 882 87 91 

(Caballería Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf .: 9t 879 26 98 

FlORISTERIA fflti~ 1 
-------------{~'""\\ 

RAMOS DE NOVIA ~ 
DECORACION DE COCHES E IGlESIAS ~ · 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf. : 91 883 33 46 

ALIANZAS lOro 18 lts.J, ARRAS ... 
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Fiestas en el 
Distrito V -El Val 

Sábado, tt 
de Septiembre 

09'30 h.: Torneo de Petan
ca organizado por el club 
'Los Arcos" en el parque de 
Felipe 11. 

Viernes, t7 
de Septiembre 

22'00 h.: Pregón a cargo 
de Teresa Arlas, en la Casa 
de la Juventud. 

22'30 h.: Actuación de 
una orquesta en la Casa de 
la Juventud. 

. Sábado, ti 
de Septiembre 

11'30 h .: Desfile de la 
comparsa de Gigantes y 
Cabezudos desde la delega
ción del Distrito V a la Plaza 
de la Juventud, acompañada 
por la Banda de Música de 
Meco. 

12'00 h.: Juegos Roma
- nos en la Casa de la Juven

tud (C-0labora el Taller Punto 
y Aparte):-- -----

13'00 h.: Concie~por la 
Banda de Música de Meco, 
en la Plaza de la Juventud. 

14'00 h.: Sangría para 
todos, organizada por la Aso
ciación de Vecinos El Val. 

21'00 h.: Actuación de 
Manolo Rey (copla) , en la pla
za de Sepúlveda. 

23'00 h.: Actuación de la 
orquesta Agua Marina, en la 
Plaza de Sepúlveda. 

Domingo, t9 
de Septiembre 

10'00 h.: Campeonato de 
Bolo Leonés. Lugar: Bolera 
Leonesa Ounto al pabellón El 
Val). 

11 '30 h.: Gigantes y 
Cabezudos. 

12'00 h.: Juegos Roma
nos en la Casa de la Juven
tud, con el Taller Punto y 
Aparte. 

13'00 h.: Pimentada con 
vino junto al pabellón El Val. 
Organiza el Centro de Casti
lla y León. Actuará un grupo 
de danza de Gordoncillo. 

13'00 h.: Teatro Infantil: 
MAlicia en el país de las 
maravillas", a cargo de la 
Compañía Hilando Titeres. 

21'00 h.: Teatro. El Gru
po T.l.A. (Teatro Indepen
diente Alcalaíno) representa
rá, en la Casa de la Juven
tud, la obra MAve Complu
tum". 

23'00 h.: Actuación del 
grupo Trascamuñas (Plaza 
de la Juventud). 

t t de septiembre de t999 

ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

AlCAlA EN lA CAUE 

SEPTIEMBRE 

Mes de la Música 

Sábado, 11 - 20'00 horas 
Quiosco de la Música 

Parque Magallanes 

Banda de la Escuela 
Mun1c11a1 de Música 

Santa Marina de Magín 
Dirigida por 

Francisco Pavón Toledo 
y Francisco Muñoz Pavón 

~~~~~@ ~~~~~ 

Viernes, 17 - 20'00 horas 
Auditorio Manuel Azaña 

Asociaci6n Cuhural 
Banda de Música 

de Meco 
Dirigida por 

Francisco Molina Ormeño 

En la actualidad consta esta 
Banda con 45 componentes. Sin 
duda, la trayectoria profesional 
de esta Asociación, es creciente 
con un nivel musical cada vez 
mayor, y un aumento constante 
del número de componentes de 
la misma, contando con un 
repertorio muy variado. 

RECITAl 

carios cano 
La Copla 

Memoria Sentimental 
Este espectáculo es un catálogo 
de emociones, una selección de 
coplas que sobrevivieron a la 11 
República, a la Guerra Civil y a 
la Dictadura, escondidas en el 
alma del pueblo, cantadas en la 
mesa camilla, en la cocina y en 
los balcones al atardecer. 
Es un homenaje al sufrimiento y 
a la soledad de tantos sueños 
perdidos. Es la memoria senti
mental de España, la copla, que 
calma la pena y alivia la tristeza, 
que viaja por el corazón a la 
velocidad de la luz y que tiene la 
vigencia de la vida. 
Yo la canto hoy por recordar de 
dónde vengo y con mi voz 
enciendo su poder para que el 
arte que acumula nos ilumine a 
todos. 

Carlos Cano 

Precio de las localidades: 
Butaca de Patio: 1.450 ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 ptas. 
Silla de palcos: 1.050 ptas. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Del 16 de Septiembre 
al 12 de Octubre 

Carmen Alvarez 
lPlntun11 

En colaboración con el Área de 
Plástica del Ayuntamiento ·de 
Alcobendas, la Fundación Cole
gio del Rey produce I? muestra 
de la pintora Carmen Alvarez. 
Una cuidada selección de sus 
pinturas y dibujos se expondrá 
en ambos municipios y recogerá 
la última y expresiva obra que 
esta artista dedica, por series, a 
ciudades reales e inventadas y a 
viajes íntimos y personales por 
un recorrido de propuestas emi
nentemente sensibles desarro
lladas con una extraordinaria 
fuer:za creadora. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 21 '00 h. 
Lunes, cerrado. 

~~~~~@ ~~~~~ 

CASA DE lA JUVENTUD 
(Avda. del Val, 2) 

ESPACIO 

JOVENES CREADORES 

Del 16 de Septiembre 
al 12 de Octubre 

DaVid Gamella 
lEsculturasJ 

Licenciado por la Facultad de 
Bellas Artes de Madrid en la 
especialidad de escultura, este 
joven artista crea un mundo de 
curiosos y originales personajes 
de hierro forjado, terracota, óxido 
o polyéster. 

RED DE ARTE JOVEN 

Del 16 al 30 
de Septiembre 

DaVid Paiares 
lCómicJ 

Aficionado al cómic, David Paja- · 
res ha participado en el curso de 
cómic realizado por el FRAC 
siendo esta su primera exposi
ción individual. 

@-----

GUADAWARA 
Ucee caracense 

Septiembre y Octubre 
Lunes a viernes, 

de 10 a 14 h. 

.. Ciencia V Técnica 
entre el Vieio 

v el Nuevo Mundo, 
siglos 11-Dlll" 

Se inaugura 
hov viernes en la 
Sala de Irte 1-2-9-3 

Presos del Centro 
Penitenciario 
Madrid 11 
emonenen 
· 1a Universidad 
de Alcalá 

Un centenar de obras 
realizadas por diferentes 
reclusos del Centro Peni
tenciario Madrid 11 se 
exponen a partir de este 
viernes, 10 de septiembre, 
en la Sala de Arte 1-2-9-3 
de la Universidad de Alca
lá, que por segundo año 
consecutivo acoge la 
muestra. 

Esta actividad es el 
resultado de las conversa
ciones que iniciaron am
bas instituciones a princi
pios de 1998, que final
mente quedarán refleja- . 
das en un próximo conve
nio, si bien la organiza
ción corre a cargo del 
departamento de Gestión 
Cultural de la Fundación 
General de la Universi
dad. 

Los trabajos han salido 
de los múltiples talleres 
que están abiertos a la 
población reclusa, por lo 
que se podrán encontrar 
obras realizadas en cerá
mica, vidrio, papel maché, 
cartón, escultura y pintu
ra al óleo. 

La exposición se encua
dra dentro del programa 
de actos organizado con 
motivo de la celebración 
de la Fiesta de la Merced, 
patrona de Instituciones 
Penitenciarias. 

Al acto de inauguración, 
que tendrá lugar hoy vier
nes a las 19'00 horas, 
asistirán el rector de la 
Universidad de Alcalá, 
Manuel Gala, y el director 
del Centro Penitenciario, 
Jesús Calvo. 

fiir ALCALA 

~ UDIO·TUI. 
S.COOP. 

SERVICIO PERMANENTE 
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El concejal de Obras aseguró que 
"conseguimos dar respuesta a las 
reivindicaciones que los vecinos 
han venido realizando" 

Se enterrarán líneas 
de alta tensión en 
El Juncal v en El Chorrillo 

Al menos tres tramos de lineas de alta tensión 
eléctrica que sobrevolaban viviendas y calles 
complutenses con el consiguiente riesgo para la 
salud serán enterradas en breve. El ayunta
miento complutense decidió aprobar los pliegos 
de condiciones y los trámites administrativos 
para solicitar una subvención a la comunidad de 
Madrid que permita el enterramiento de esos 
tres tramoli;-dos de ellos en la linea que va des
de el Juncal hasta el final de la calle Gonzalo Gil, 
es decir, en el distrito 11, y otro en la calle Nuevo 
Baztán, en el distrito VIII. 

El concejal de Obras y Servicios en el ayunta
miento complutense, el socialista Pablo Gonzá
lez, que fue quien llevó a pleno la propuesta, 
explicó a PUERTA DE MADRID que los tramos 
de alta tensión que serán abatidos son una pri
mera fase entre El Juncal y la calle Gonzalo Gil 
que tiene un presupuesto de 32 millones de 
pesetas y para el cual existe una subvención 
regional de 16 millones, es decir, del 50 por cien
to. También se acometerá una segunda fase en 
esa misma linea entre El Juncal y la calle Gon
zalo Gil, cuyo valor es de 15 millones de pesetas 
y la subvención regional prevista es del 50 por 
ciento, es decir, 7.500.000 pesetas. La otra fase 
que se acometerá será en la calle Nuevo Baztán, 
en el Chorrillo. Alli será abatida una linea de alta 
tensión con un presupuesto total de 29 millones 
de pesetas y una subvención regional prevista 
del 50 por ciento del total. 

El ayuntamiento complutense, según explicó 
el socialista Pablo González, solicitó a la comu
nidad de Madrid subvención para un cuarto tra
mo en El Juncal, este mucho más costoso pues
to que el presupuesto era de 320 millones de 
pesetas. Sin embargo para este tramo no se ha 
concedido subvención: "Ahora mismo el ayunta
miento no puede acometer por sí mismo esta 
inversión, por lo que habrá que esperar a ver si 
se puede realizar en el año 2000". Según Pablo 
González, el proceso de abatir las lineas de alta 
tensión fue una idea del PSOE "que finalmente 
empezó a ejecutar el PP desde el anterior gobier
no municipal. Con el abatimiento de las lineas 
de alta tensión lo que conseguimos es dar res
puesta satisfactoria a unas reivindicaciones de 
los vecinos". 

PUERTA de Madrid 

Al nnal el Jurado descanó a loan Manuel Serrat 

El escritor Juan Marichal recibirá el premio 
Ciudad de Alcalá de las artes v las letras 

No hubo premio Ciudad de Alcalá de 
las Artes y de las Letras para Juan 
Manuel Serrat. El nombre del cantautor 
catalán estuvo en la terna de candida
tos, pero el jurado lo adjudicó a Juan 
Maríchal, estudioso de la figura de 
Manuel Azaña. La otra candidata fue la 
bailarina clásica Irene Aguirre. 

Juan Maríchal nació en 1922 en el 
seno de una familia de la burguesía 
tinerfeña muy activa en el antiguo Par
tido Republicano Insular. Exiliado en 
Méjico, fue alumno de Américo Castro 

en la universidad de Princeton (Estado 
Unidos) , así como de Amado Alonso y 
José Ferrater Mora. Juan Maríchal se 
casó con Solita Salinas, hija del poeta 
Pedro Salinas. A través de él conoció al 
poeta Jorge Guillén que fue quien le 
sugirió que trabajase en la figura de 
Manuel Azaña. Y de hecho Juan Marí
chal es actualmente el principal estu
dioso del político alcalaíno que llegó a 
ser presidente de la 11 república. Juan 
Marichal es además colaborador actual 
del diario El País. 

MAISON DECOR 
se traslada al Nºl 

Hemos necesitado trasladarnos sólo unos metros en el 
Pº de la Estación para presentar la nueva imagen de 
MAISON DECOR, en un nuevo espacio más amplio y 
acogedor, donde poder ofrecer nuestras colecciones de 
SOFAS, TELAS Y COMPLEMENTOS 

Les esperamos en P° de la Estación, nº 1 
28807 Alcalá de Henares - Telf.: 91 881 21 81 

u de septiembre de t999 



Sábado, 11 

08'30 h.: Carreras de galgos 
con liebre mecánica. 

20'30 h.: Santa Misa, triduo. 
21'30 h.: Concurso "Míster 

Santorcaz", en el salón multiu
sos. 

24'00 h.: Discoteca móvil, en 
la pista de baile. 

Domingo, 12 

12'00 h.: Santa Misa, triduo. 
13'30 h.: Concurso "Diviérte

te pringándote". Lugar: Juego 
de Bolos. 

19'30 h.: Concurso "Tumba 
el hombre-bolo". Lugar: Plaza 
de toros. 

21 '30 h.: "La revista del 
Show Alcázar". Lugar: Salón de 
usus múltiples. Actuación 
corno homenaje para todas las 
personas de la década de los 
40. 

24'00 h.: Gran Ronda de 
Solteras. 

Lunes, 13 

9'30 h.: Diana y Pasacalles 
con la Banda de Paracaidistas 
de Alcalá de Henares. 

10'00 h.: Procesión con la 
imagen de la Virgen de la Inma
culada, desde la Plaza de la 
Constitución hasta la ermita de 
La Concepción. El acto será 
amenizado por la Banda de la 
BRIPAC. A continuación, Misa. 

10'30 h.: Comienzo del VI 
Trofeo "Capitán Castillo" - Salto 
de apertura manual. 

- Ofrenda floral a la Virgen. 
- A continuación Santa Misa 

FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA 

Del 11 al 18 de Septiembre 

Fiestas en honor de la 
Virgen de la Inmaculada 
oficiada por A. Eusebio Sán
chez (párroco de Santorcaz). 
ofrecida por todos los paracai
distas difuntos. 

- Entrega de la Llave de la 
Villa de Santorcaz al General 
de la BRIPAC, Excmo. General 
Jefe D. José Sierra Tabuenca, 
como signo de agradecimiento 
y amistad reinante entre nues
tro pueblo y la Brigada Para
caidista. 

- Entrega de Trofeos. 
- Vino Español. 
18'30 h.: Gran desfile de 

peñas, amenizado por la Banda 
de Majorettes de Móstoles. 
Desde la ermita de la Soledad 
hasta la iglesia. 

- Ofrenda floral de todas las 
peñas al Stmo. Cristo de la Fe. 

- Pregón de Fiestas a cargo 
del actor Jesús Guzmán, el 
famoso cartero de la serte "Cró
nicas de un pueblo". 

- Chupinazo anunciador del 
comienzo de las fiestas. 

21 '30 h.: Baile con la 
orquesta espectáculo "La Gua
gua". 

24'00 h.: Castillo de Fuegos 
Artificiales. 

- Baile. Al final del mismo 
dará comienzo la Ronda de 
Solteros. 

Martes, 14 

10'00 h.: Diana y Pasacalles 
a cargo de la Brigada Paracai
dista de Alcalá de Henares. 

12'00 h.: Misa Solemne. Pre
dicador: Pedro Luis Mielgo 
Torres, ecónomo de la Diócesis 
de Alcalá de Henares. 

13'00 h.: Refresco ofrecido 
por la Hermandad del Stmo. 
Cristo de la Fe. 

19'00 h.: Procesión con la 
imagen del Stmo. Cristo de la 
Fe. 

21'30 h.: Baile con la 
orquesta espectáculo "Mandin
ga", el cual se reanudará a las 
00'30 h . 

- A continuación tradicional 
Ronda de Casados. 

Miércoles, 1 s 
10'00 h.: Nos reuniremos 

para cercar el recorrido del 
encierro. 

11'30 h.: Misa aplicada por 
los difuntos de la Hermandad 
del Cristo. 

12'00h.: Parque Infantil 
para todos los peques. 

15'00 h.: Tradicional comida 
de hermandad entre todas las 
peñas y personas que así lo 
deseen, en la Plaza Cruz del 

Pradillo. 
21 '30 h.: Actuación: "Retablo 

Castellano", como homenaje a 
todas las personas de la tercera 
edad. 

24'00 h.: Baile con la orques
ta "Tornado". A partir de las 2 
de la madrugada, estará dedi
cado a la juventud. 

Jueves, 1& 

12'00 h.: Tradicional Encie
rro. 

18'00 h.: Suelta de Reses. 4 
toros de la ganadería de Alfredo 
Quintas, de Colmenar de Arro
yo. 

21'30 h.: Baile con la orques
ta espectáculo "La Traviata". 

Viernes, 17 

12'00 h.: Tradicional Encie
rro. 

18'00 h.: Novillada sin pica
dores. 

21 '30 h.: Baile con la orques
ta "Keops". 

Sábado, 18 

11'00 h.: Juegos reunidos 
para niños de 3 a 10 años, en el 
salón de usos múltiples. 

12'00 h.: Dia del Niño. 
20'00 h.: Concurso de Baile. 

Categorías: Jóvenes hasta 16 
años, mayores de 16 años y 
especial jubilados. 

22'00 h.: Tradicional Con
curso de Disfraces, con grandes 
premios para los ganadores. 

24'00 h.: Baile con la orques
ta "Impacto 2000" . 

.. llllllVALDEAVERO._ ................................................. ... 

Viernes, 10 

De 11'30 a 13'30 y de 17 a 
20 h.: Parque Infantil. 

20'00 h.: Pasacalles por las 
calles del pueblo, extrarradios y 
urbanización La Cardosa. 

22'00 h.: Concentración de 
Peñas en la Plaza. 

22'30 h.: Desfile de peñas, 
acompañadas por la charanga. 

23'00 h.: Pregón de Fiestas. 
23'15 h.: Chupinazo. 
23'30 h.: Baile en la Plaza 

con el grupo "Camaleón". 
04'00 h.: Discoteca móvil en 

la callé del Silo hasta el amane
cer. 

Sábado, 11 

11'00 h.: Diana Floreada. 
12'00 h.: Actividades infanti

les en la Plaza, a cargo del gru
po de animadores de calle "lni
fugo". 

14'00 h.: Baile del vermout 

11 de septiembre de 1999 

Del 10 al 15 de SepUembre 

Fiestas en honor al 
Santísimo Cristo del Sudor 
en la Plaza. 

18'00 h.: Novillada sin 
picadores. 

23'30 h.: Baile en la Plaza 
con la orquesta "Detroit". 

04'00 h.: Suelta de vaqui
llas. 

Domingo, 12 

11 '00 h.: Diana Floreada. 
11'30 h.: Actividades diver

sas para todos los públicos 
(cucaña, carreras de sacos, 
carreras de bicicletas, ... ) en el 
Parque de la Fuente Vieja. 

14'00 h.: Baile del Vermout, 
en el Parque de la Fuente Vieja. 

14'00 h.: Paella popular en 
el Parque de la Fuente Vieja. 

18'00 h.: Suelta de reses 
bravas en la Plaza de Toros. 

23'00 h.: Baile en la Plaza, 
con el grupo "Agridulce". 

Lunes, 13 

De 11 a 14 y de 17 a 19 h.: 
Parque Infantil. 

20'00 h.: Antología de la 
Zarzuela en la Plaza. 

23'00 h.: Miserere en honor 
al Santisirno Cristo del Sudor. 

24'00 h.: Baile en la Plaza 
con el grupo "Boomerang". 

Martes, 1• 
10'00 h.: Misa rezada. 
10'30 h.: Diana Floreada. 
12'00 h.: Misa Mayor en 

honor al Stmo. Cristo del Sudor 
(cantada por la coral "Pueblos 
de España" de Alcalá de Hena
res y Giovanni Farina de Azu
queca. 

18'00 h.: Procesión y subas
ta en honor al Stmo. Cristo del 
Sudor. 

22'00 h.: Baile en la Plaza 
con el grupo "Alazán Aplauso". 

24'00 h.: Fuegos Artificiales. 
24'30 h.: Continnúa el baile. 

Miércoles, 15 

12'00 h.: Misa por los her
manos difuntos. 

13'00 h.: Refresco. 
15'00 h.: Siesta popular. 

PUERTA de Madrid 



FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA 

Sábado, tt Del 11 al 19 de SepUembre Viernes, t7 
16'00 h.: Prtmer Campeona

to de Bolos Castellanos "Villa 
de Pezuela de las Torres". 

19'00h.: Campeonato de 
mus, tute, dominó, brisca. 

2i'OO h.: Actuación del Gru
po de Sevillanas de Pezuela de 
las Torres. 

Fiestas en honor del 
Santísimo Cristo del Socorro 

11'00 h.: Juegos infantiles. 
19'00 h.: Tiro de Soga. 
20'00 h.: Final campeonato 

de mus, brisca, tute, dominó. 
22'00 h.: Concurso de disfra

ces infantiles. 
23'00h.: Baile Popular ame

nizado por la orquesta Nuevo 
Tatuaje. Domingo, t2 

10'00 h.: III Carrera Popular 
"Villa de Pezuela de las Torres". 

l 7'00h.: Tiro de Barra. 
19'00h.: Carrera de bicis de 

montaña (por categorías). 
20'00 h.: Homenaje a la Ter

cera Edad, con la actuación de 
la Agrupación Musical Folklóri
ca "Villa de Pezuela". 

Lunes, tJ 

De 11'00 a 14'00 y de 17'00 
a 19'00 h.: Parque Infantil. 

20'00 h.: Desfilé de Peñas y 
Majorettes acompañada de la 
"Botarga". (Con la colaboración 
de la peña "El Quijote" de Alca
lá de Henares). 

20'30 h.: Of;enda floral al 
Santísimo Cristo del Socorro. 

22'00 h.: Pregón de Fiestas 

a cargo del famoso torero 
Curro Vázquez y chupinazo. 

23'00 h.: Miserere en la igle
sia parroquial en honor del 
Santísimo Cristo del Socorro. 

24'00 h.: Fuegos Artificiales. 
00'30 h.: Baile popular ame

nizado por la Orquesta Bang
kok. 

Martes, t4 

11'00 h.: Pasacalles a cargo 
de la "Agrupación Musical de 
Yebra" (acompañado de la 
botarga). 

13'00 h.: Solemne Misa cele
brada en honor del Santísimo 
Cristo del Socorro. 

19'00 h.: Procesión por las 
calles con el Santísimo Cristo 
del Socorro. 

22'00 h.: Baile popular ame
nizado por la orquesta Keops. 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 21-09-99 y hora de las 13'00 pueden 

presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento nego
ciado el servicio de cafetería bar en los Club Municipal 
de Jubilados y Pensionistas REYES CATÓLICOS. 

Precio tipo: 20.000.- ptas./. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
22-09-99 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 30 de agosto de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

Miércoles, t 5 

11'00 h.: Juegos infantiles. 
18'00 h.: Campeonato de 

Frontenis. 
20'00 h.: Concurso de Pos

tres. 
21 '00 h.: Payasos y Saltín

bankis. Celebración del Día del 
Niño. 

Jueves, t& 

11'00 h.: Juegos infantiles. 
12'00 h.: Concurso de arada 

(trofeo para los tres primeros 
clasificados). organizado por la 
Asociación de Agricultores y 
Ganaderos de Pezuela de las 
Torres. Se obsequiará con 
limonada a todos los asociados 
y asistentes. 

19'00 h.: Fútbol Plaza. 
20'00 h.: Chocolate ciego. 

Sábado, ta 
11'00 h.: Tradicional Encie

rro por las calles del pueblo. 
18'00 h.: Festejo taurino 

"Monumental Novillada". 
23'00 h.: Concurso de disfra

ces de mayores. 
24'00 h.: Baile popular ame

nizado por la orquesta Joker's. 

Domingo, t9 

11 '00 h.: Tradicional Encie
rro por las calles del pueblo. 

18'00 h.: Festejo taurino. 
"Monumental Novillada". 

21'00 h .: Baile popular ame
nizado por el Trio Diamante. 

24'00 h.: Traca Fin de Fies
tas 1999. 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 20-09-99 y hora de las 13'00 pueden 

presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento nego
ciado el suministro de materiales de fontanería nece
sarios para el mantenimiento de edificios municipales. 

Precio tipo: 1.155.511 .- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
21-09-99 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 30 de agosto de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

u de septiembre de 1999 
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